
DIRECTOR
CARLOS ZULOAGA LOPEZ

EDITA 
PUBLICACIONES DE 

ALBACETE, S. A. 
(PUBALSA)

La Tribuna
de Albacete Jueves, 13

Enero de 1994

AÑO XI ■ NOM. 3.285

DIARIO INDEPENDIENTE
100 PTS.

krá el banderazo de salida para emprender acciones contundentes

Con el nuevo Plan, no
Los datos de 
octubre confirman 
la fuerte expansión 
de las exportaciones 
albacetenses

mas chalets ¡legales
el inst'^^'^*^*^^ ^^^ P^^” General de Ordenación Urbana será 
nes c ^'^e permita al Ayuntamiento emprender accio- 
volen^^^^d^^”^^^ contra las construcciones ilegales. La bene- 
•endrá^ ' ^^ ^^^ ^^ hecho gala hasta el momento no 
alucio '^^^^ ^^ '^^^ ''^^ ^'^^ ^^ hayan arbitrado las 
^a orcf^^ ^^^ ^^^ ^^ crecimiento de la ciudad de Albacete

No obstante, mientras llega el nuevo Plan, las sanciones 
por cometer infracciones urbanísticas contribuirán a frenar 
la indisciplina urbanística que ha reinado en Albacete en 
los últimos años, ya que el pasado año experimentaron un 
importante incremento, llegando incluso a superar los 13 
millones de pesetas.

Los resultados del pasado 
mes de octubre de las empresas 
albaceteñas en sus operaciones 
de comercio exterior se tradu
jeron en una fuerte expansión 
de las exportaciones en com
paración con los bajos resul
tados de 1992. De esta forma 
se registró un saldo positivo en 
la balanza comercial de 804 
millones, con incrementos tan
to en su variación interanual 
como acumulada.

(Pág, 7)
(Pág. 5)

1^ 8^3 concluyen

’l’^^^ar un acuerdo 
""’ la empresa

(Pág. 6)

¡J'lenda pagará en 
?^ el 98% de 
1 'le^'oluciones de 
reniaalos 
’'Mños

así ^ ^^lazar 
áflj^ *’ decisión

^^ la multa

Í*^ la

Cierre de una residencia de ancianos por graves defíciencias.-La 
alcaldesa de Albacete ordenó ayer el cierre de una residencia de ancianos privada 
ubicada en este término municipal, concretamente en la finca “La Marmota”, por 
incumplir las condiciones mínimas higiénico-sanitarias y de habitabilidad. Los 28 
ancianos que residían en este centro serán trasladados a otras residencias en un 
plazo no superior a las 48 horas.

(Pág. 10)

El PP no presentó la 
documentación de SAPEAL
al Ministerio Fiscal

El portavoz del Partido 
Popular en la Diputación, 
Emigdio de Moya, justificó 
ayer la no presentación de la 
documentación de SAPEAL al 
Ministerio Fiscal debido al 
periodo vacacional navideño. 
Como se recordará el pasado 
tres de diciembre el portavoz 
popular anunció la decisión de 
enviar dicha documentación 
antes de que finalizara el año 
para así evitar que prescribie
ran algunos presuntos delitos. 
Además, sorprende otra de las

justificaciones de Emigdio de 
Moya, al manifestar que la falta 
de información impidió la pre
sentación de los documentos al 
fiscal jefe del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla-La Man
cha, ya que en la moción pre
sentada el pasado 3 de diciem
bre señaló que la remisión de 
la documentación sería previa 
a los informes que realizarían 
los técnicos de la Diputación 
Provincial.

(Pág. 13)

La nueva norma 
podría autorizar a 
abrir el comercio 
un solo domingo 
cada mes

El horario comercial que 
actualmente rige en Ciudad 
Real va a ser propuesto por 
el consejero de Industria, Ale
jandro Alonso, como el modelo 
a seguir en la redacción de la 
norma que regule la apertura 
de comercios en la región.

Como se recordará en sep
tiembre representantes del 
pequeño comercio, grandes 
superficies y sindicatos de Ciu
dad Real llegaron a un acuer
do, por el cual los hipermer
cados se comprometieron a 
cerrar todos los domingos del 
mes salvo uno y a excepción, 
también, de aquéllos que pre
cedan a un festivo.

(Pág. 11)
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Emigdio político; Emigdio persona
diciembre, el portavoz del PP en la 
igdio de Moya Juan, manifestó sobre 
; las irregularidades de SAPEAL su 

intención de remitir toda la documentación que obraba en 
su poder sobre dicha empresa a la Fiscalía del Tribunal Supe
rior de Justicia de Castilla-La Mancha, incluso antes de la 
elaboración del informe que debían presentar el interventor 
de Fondos y el secretario general de la Diputación. Dicha 
urgencia en intentar aclarar y buscar responsabilidades por 
parte del portavoz popular se debía a que existía la posibilidad 
de que algunos de los presuntos delitos prescribieran, al datar 
algunos de ellos del año 1988 y ser su plazo de cinco años. 
“No podemos perder el tiempo de forma caprichosa” llegó 
a decir Emigdio de Moya, pero por lo que se ha podido ' orquestada contra este diario.

Con SAPEAL Emigdio de Moya ha demostrado polt''' 
camente ser un cero a la izquierda y lo más grave, no esK 
a la altura de las circunstancias del que debe responder* 
las inquietudes de su electorado. Muchos miles de d®® 
nos cuesta su fatigoso trabajo en la Diputación, que P® 
aquello de las paradojas políticas es el mismo que den^ 
su propio partido cuando la escandalosa subida de sueid® 
liderada por Juan Francisco Fernández. Pero no nos extrani 
porque durante este tiempo ha estado maniobrando pa^í 
la línea del periódico cambiara hacia su persona. El lo 
y yo lo sé, pero también deben saberlo los ciudadanos 3 
ceteños para que sepan de qué forma “pace” políticnmc” 
Emigdio de Moya Juan en su despacho provincial.

comprobar sí que se ha perdido de esa forma y además 
con una falta de desconsideración hacia los que en su día 
depositaron su voto de confianza al Partido Popular. Porque 
Emigdio de Moya no ha presentado tal documentación al 
Ministerio Fiscal y pone como algunas de las excusas el periodo 
vacacional. ¡Esas sí que son vacaciones y lo demás, una broma! 
Desde el 3 de diciembre haga usted sufrido contribuyente 
sus cuentas.

Politicamente, la actitud de Emigdio de Moya merece todo 
el pesó de la crítica. Y quiero que quede claro lo de poli
ticamente porque aunque la inmensa mayoría de los lectores 
saben que mis críticas se refieren únicamente al aspecto pro
fesional del personaje en cuestión, hay quién está empeñado

en demostrar todo lo contrario. Desde esta misma sección 
y desde otras de otros comentaristas políticos se han vertido 
denuncias y adjetivos contra algunos representantes políticos 
Y siempre desde la perspectiva política del mismo y nunca 
en lo personal. De ahí que me parezca infantil que se quien 
presentar al político en cuestión como blanco de una campain 
de desprestigio personal. Y entre otras razones, porque b 
vida personal de Emigdio de Moya no nos importa en absoluta 
aunque nos merece todos los respetos dentro de la ló^ 
indiferencia. Dicho esto y dejando claro que nuestra sección 
de “Cartas al Director” sigue abierta a la “legión” de filies 
del señor de Moya, el lector sabrá sacar sus propias ecu- 
elusiones de lo que a mi parecer sí que es una campus

EDUARDO 
CANTOS

Lección de democracia Mario Conde

A
 lgunos señores del 
Partido Popular 
están dando una 

mala lección de democra
cia. Y digo algunos señores, 
porque en este caso, como 
en otros tantos, no es bue
no generalizar. Como se 
nota la mano del mullidor; 
la sabia experiencia de 
quien en la confabulación 
apoya sus acciones para 
tapar las limitaciones que 
pondrían al descubierto su 
falta de capacidad para 
estar en la política activa 
ocupando puestos de rele
vancia. Esa forma de actuar 
para lo que sirve es para 
poner en evidencia a la 
colectividad que represen
tan las personas que obran 
de esa manera, causando 
un daño irreparable a su 
imagen -en este caso la del 
PP-, pues quiérase o no, 
la gente es muy propensa 
a medir con el mismo rase
ro todo lo que ante sus ojos 
aparece con las mismas 
señas de identidad.

Por eso digo que los que 
con sus cartas de protesta 
se creen que defienden a 
alguien, se equivocan. Y se 
equivocan porque, en pri
mer lugar, a los señores que

suelen nombrar nadie les 
ataca sistemáticamente, ni 
por el capricho de que cada 
día que amanece se tengan 
que tragar ningún sapo. Si 
tanto el uno como el otro 
fueron objeto de alguna crí
tica fue -según el criterio 
de quienes así escribimos- 
porque hubo motivos para 
ello. Una vez pasada la ven
tolera las cosas se norma
lizaron. En segundo lugar, 
lo que esas cartas están 
demostrando es una cerril 
intransigencia hacia los 
procedimientos democráti
cos que alimentan el cri
terio de la opinión pública. 
Y, también, que “la voz de 
su amo” una vez más ha 
dado las órdenes pertinen
tes para que, todos a una, 
se pongan a chillar de for
ma histérica y despropor
cionada. La operación tiene 
su envergadura. Por eso 
hay que esperar que lle
guen nuevas cartas con las 
mismas protestas. O que 
otra vez los “nenes” se lan
cen al ruedo de la polémica 
para defender a su padre. 
Que es algo así como rizar 
el rizo de la intolerancia 
en el campo de la política 
y de la función pública.

RAMON RELLO 
SERRANO

1 L
a esperadísima rueda 
de prensa de Mario 
Conde ha certificado 
el pacto entre Cánovas y 

Sagasta. Ayer, cuando oía las 
declaraciones de Felipe Gon
zález en Bruselas, ya no sabía 
si era Aznar o el presidente 
del Gobierno. La mimesis es 
absoluta. Pero al grano. Con
de tuvo una intervención bri
llante, cuidadosamente pre
parada, y dictó ejemplo de 
lo que es la concordia, la con
cordia interesada. A este paso 
Conde puede estar tranquilo; 
facilidad para conservar su 
patriminio y navegación sose
gada por las aguas, antaño 
surcadas con elegancia, hoy 
vareadas con mucha inteli
gencia. Pleno para la inmensa 
mayoría de periodistas que 
pronosticaron una interven
ción blanda, que yo me atre
vería a llamar claudicante, 
cuando el propio Conde 
arrumbó todo procedimiento 
judicial extraordinario. Cáno
vas y Sagasta están de enho
rabuena (vamos a ver, sin 
embargo, qué criterios siguen 
los parlamentarios de Izquier
da Unida) porque el sistema 
está magníficamente protegi
do. Y es seguro. Yo me atre
vería, dentro de la conjetura 
política, también de la colum
na, a asegurar que todo esta
ba ya cocinado, y bien coci-

nado. La
valoración (desde G ^ 
Solbes) y la ®*®S^ - Reja 
duda difícil- para c 
blindan a Conde ® ijai- 
ponsabilidades fren e If 
sis de Banesto, ^^.jygtüí' 
falta. Claridad 
poco, pese a la espegop, 
disciplina queaco^^í 
cosa es lo qae b 
país. En este erdo*
componenda, e> 
casta y tribu, ;
por encima de la i , i y <1 
(son ya casta, tam ,̂ 
reinado de Cánova V 
La culpa la tiene ^^^^^ 
socialista, qué ’ 
protagonizar ^0 * 
democracia (o ^ C(^ 
propósito, la Gn qiif 
tro Democrático/<^, api- 
jaba amargamente 
sición conservado^- ^^^j^M 
jaba hasta hoy. ^^¿ JoJ 
hasta que ^^''Xdisp^J 
María Aznar e^pa^ 
a transigir Y . j esta»*; 
de responsabilidad^ ^^. 
quejaba hasta q ^p¿, ^ -
pacto, vínculo 9 par
igual, a Gon^ i,-^ 
Cánovas y a Sa^, ¿^ 
dinámica, ug 
nuestro país. ^, pojad^J. * 
el Conde 4^Jfa W: 
Banesto. Q"® i>»-

blo.
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“Rubito de la Mancha’^ Residencias

S
u nombre está en la larga 
antología de toreros alba
cetenses y lo podemos 
encontrar volviendo página.s hasta la 

década de los años treinta, cuando 
con los veinte cumplidos comenzó a 
perseguir la gloria taurina, con un 
gran bagaje de valor, de entusiasmo.

Ayer recibió cristiana sepultura en 
nuestra capital, cuando contaba 83 
años. Se llamaba Marcelo Rubio Laja
ra, pero su nombre en los carteles 
taurinos fue “Rubito de la Mancha”, 
nacido en Montealegre del Castillo 
y albacetense muy popular y querido 
por los aficionados de entonces que 
le vieron torear, y por los que, ya 
retirado, se han honrado con su amis
tad y con su hombría de bien.

Valeriano de la Viña, que com
partió los afanes y las pequeñas y 
grandes glorias y miserias de aquellos 
sueños toreros, nos ha dado detalles 
para una breve semblanza de su per
sonalidad, de su paso por el mundo 
de los toros, de su esfuerzo y sacrificio 
que no llegó a cuajar porque si en 
el asunto de los toros todos los tiem
pos han sido difíciles, más lo eran 
en los años treinta, cuando una gene
ración de gente joven vio truncadas 
muchas ilusiones profesionales a con
secuencia de la guerra civil. (“Fue 
un buen torero, muy inteligente”, nos 
dice Valeriano)

También nos lo ha recordado, con 
mucha pena por su muerte, otro que
rido amigo, Antonio Valero “Vale- 
rito”, que allá por los años cincuenta 
toreó con un “vestío corinto y plata” 
que perteneció a “Rubito”, y que 
cedería, junto con el fundón de las 
espadas, a Juan Miguel de la Rosa 
“Serranito”.

Toreó Marcelo Rubio con Pepe 
Junquera, hermano de Melquiades 
“Junquera 11”; con Enrique Callejas 
—el primer apoderado de Manuel 
Jiménez “Chicuelo 11” y, luego de 
otros matadores de toros—; con 
“Serranito”, Federico Portero, Vicen
te Arnás, que se conocía como Vicen
te Molina... Novilleros albacetenses 
que torearon sin caballos, que escri
bieron la historia azarosa y muchas 
veces dramática de los festejos tau
rinos —en plazas de carros, general
mente- de muchos pueblos de nues
tra provincia, contratados por “lo que 
cayera”.

Valeriano de la Viña nos ha con
tado la última anécdota de la historia 
taurina de “Rubito de la Mancha”. 
Toreaban mano a mano en la feria 
de San Lucas, en Jaén, el año 39. 
No les ayudó mucho el ganado de 
Medina Sidonia. Al término de la 
novillada, Marcelo Rubio le dijo:

—Valeriano, esta es mi última 
corrida. Mañana voy a pedir la mano 
de Isabelita y me caso.

Luego, parece ser -;-así nos lo ha 
contado “Valerito”— torearía alguna 
que otra novillada, concretamente en 
La Roda, alternando con “Serranito”, 
pero lo cierto es que en la posguerra 
desvió su vida hacia otras actividades, 
en una nueva etapa, concretamente 
como industrial carnicero, en la Plaza 
Mayor, donde creció su popularidad, 
ganándose el afecto y la consideración 
de cuantos le han conocido y que, 
en estos tristes momentos, se han aso
ciado al dolor de su esposa e hijos, 
que han continuado el negocio que 
un día fue la alternativa de este novi
llero que no pudo alcanzar el podio 
de las grandes figuras.

III ’I iBs 9
DIMAS 
CUEVAS

a postura del Ayuntamiento 
albaceteño de clausurar una 
residencia de ancianos por no 

cumplir las normas higiénico-sanitarias 
vigentes puede resulta en principio loable, 
pero vista en profundidad alcanza tintes 
casi dramáticos: en un país como el nues
tro, en el que las listas de espera en 
residencias para la Tercera Edad pro
vocan que muchos peticionarios mueran 
sin ver atendida su demanda, no parece 
lógico que nos alegremos porque desa
parezcan del mercado unas cuantas pla
zas, aunque no sean más que veintiocho. 

Sin conocer el caso en profundidad 
es difícil pronunciarse sobre la justicia 
o no del cierre decretado. En principio, 
si los servicios de inspección de la Junta 
detectaron carencias y éstas no se sub
sanaron, bueno es que el centro no siga 
con su actividad. Sin embargo, acaso la 
Junta no esté muy legitimada para deter
minar cuáles son las condiciones que debe 
ofrecer una residencia de la Tercera Edad 
mientras en sus once años de existencia 
administrativa (los famosos once años de 
Bono) ha sido incapaz de solucionar el 
problema creando las suficiente plazas 
públicas para todos nuestros mayores. Si 
un jubilado no tiene hijos que quieran 
o puedan atenderfe, o simplemente no 
desea vivir a costa de nadie, sólo se le 
presentan dos opciones: apuntarse a la 
tétrica lista de Ias residencia públicas a 
ver si le toca la lotería, o pagar treinta 
mil duros al mes para que lo mantengan 
a cuerpo de rey en un centro privado. 
Si su pensión (como la mayoría) no alcan
za esas cantidades, puede dirigirse al 
albergue municipal o abrir directamente 
la espita del gas. Quizá no sea tan mala 
opción tener residencias -privadas o 
públicas- menos idílicas pero más ase
quibles y accesibles a la mayoría.

El futuro, simplemente
e repente, alguien tocó a mi puerta. 

Ni era el cartero, ni llamó dos veces. 
Tampoco era avón, ni nadie de la 

gama, por lo que imaginé que podía ser algún 
despistado de aquella entrañable campaña 
puerta a puerta” inventada por los sociatas 

pura explicamos, antes del verano, que lo 
del estado del bienestar no es ninguna filfa, 
^ero en Albacete, la idea tuvo una acogida 
brando a fría, así que no podía ser. “Sólo 
alta que nos tomen por pelmazos”, decían 
os afiliados del hogar obrero. Eso de meterse 

la casa de la gente o de ir por la calle 
como los mormones no fue acogido con entu

siasmo en las huestes sociatas de nuestra pro
vincia, y lo comprendo. No conviene expo
nerse, con lo que cae.

Llamaron a mi puerta y no era nadie de 
la familia. Ni un revisor del gas, ni ningún 
recaudador de causas perdidas, no ofrecían 
ni estampitas ni almanaques de mesa. No. 
Era alguien hablando del futuro. Del futuro, 
llanamente. Pero... ¿qué futuro, acaso lo hay? 
Buenas tardes. El futuro... Buen tema de con
versación para abordarlo con tiempo y con 
dinero, no en la mesa escalera y con el plátano 
en la boca. Y me hablaron del futuro sin 
dejarme ni respirar, sin saber ni quiénes eran, 

ni qué pretendían, ni a qué venía su amable 
visita a esa mi humilde morada: “Ya sabemos 
que el futuro es, en estos momentos, un tema 
delicado, quizás estés estudiando, o en el paro, 
son años duros...”

Bien. Eran predicadores, cazadores de 
almas. Tiempos propicios para lanzar la caña 
en el río revuelto de la desesperanza. Y les 
conté, con cierto pudor, que mi alma la vendí 
ya de joven al diablo, con cláusula de rescisión 
por si hubiera un mejor postor, y que, en 
tanto, mi futuro tiene doce horas, veinticuatro, 
a lo sumo. Les hundí. Para ese futuro tan 
corto no necesitaban esas alforjas. Evidente.

Aj
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Carta abierta a José
Antonio Almendros

Acabo de leer su propuesta 
sobre el desarrollo de la Logse 
en nuestra provincia.

¡Enhorabuena! Nadie la 
hubiera hecho mejor. Su expe
riencia y buen hacer en esta 
dirección provincial lo corra- 
boran.

¡Genial, sencillamente per
fecta!

Aún anonadado, casi sin 
poder articular una frase sino 
simples calificativos, empiezo 
a analizar su propuesta sobre 
la implantación de la Ley 
Orgánica del Sistema Educa
tivo en nuestra provincia.

Es simplemente maravillosa 
ya que termina con privilegios 
seculares del profesorado y 
racionalizada el gasto educa
tivo.

¿Cómo afecta al profeso
rado?

Instalando la movilidad en 
todo el colectivo. Era reac
cionario que se tuviera un 
puesto de trabajo fijo en un 
pueblo; a partir de ahora se 
viaje. Los maestros y maestras 
en vez de estar diez o quince 
años en una localidad, cono
cerán varios. Dedicarán el día 
a recorrer la provincia y con 
el transcurrir de los años 
habrán sido maestros/as en 20 
ó 40 localidades a la vez. 
Mucho mejor que ahora, en 
una sola. Genial.

Antes los maestros y maes
tras sabían que con las normas 
de los Concursos de Trasla
dos, tras 10, 12, equis años, 
alcanzarían el destino desea
do. Ahora es mucho más emo
cionante, dependerá de la 
“Zona de Supresión” o de 
“Adscripción” del colegio a un 
Instituto para que todo cam
bie.

Basta de normas rígidas 
semifeudales. Será la Inspec
ción, el Jefe de Programas o 
la diosa Fortuna las que deter
minarán el destino.

Si estabas muy tranquilo y 
aburrido en Santa Ana, El 
Salobral, Aguas Nuevas,.... 
gracias a este sistema mara
villoso igual terminas en Ayna, 
Jorquera o Carcelén... ¡Viva 
la imaginación!

Aunque parte del profeso
rado no sea proclive a jugar 
a la lotería, inconscientemente 
participa en ella, el Concurso 
de Traslados. Concurso en el 
que para darle emoción la 
mano omnipresente que todo 
lo ve, retira las plazas vacantes 
con lo cual nadie se mueve, 
pero todos participan en el 
Concurso General de “Inmo
vilidad”. Exultante.

Si el prefesorado fuere 
amante de sensaciones más 

fuertes siempre puede llegar 
a ser afortunado con la ruleta 
rusa disfrazada de “supre
sión”, siempre oculta, callada, 
apuntando al indefenso maes
tro que no sabe que esa es 
la mejor solución para acabar 
con el déficit del Estado. Tem
blad los de Abengibre, Alba
cete, Almansa, Bogarra, Casas 
de Juan Núñez, ... Racional.

¿Cómo afecta al gasto edu
cativo?

Racionalizándolo. Era un 
lujo asiático tener abiertas 
escuelas en todos los pueblos, 
a partir de ahora la escuela 
se cierra, y en unos casos via
jan los maestros/as —conver
tidos en escuelas—, y en otros 
viajan los niños/as --conver
tidos en rehenes de la política 
neoliberal de la administra
ción socialista-.

Maravilloso, la política de 
concentraciones no fue tan 
lejos, aún recuerdo cuando 
Juan Soler al inicio de “La 
Década de Despotismo Adi
nerado” iba proclamando la 
apertura de unitarias (Moli
nicos, Yeste...), el regreso de 
loszalumnos/as de Ciclo Supe
rior a sus pueblos (Pozuelo, 
Alcadozo...), el cierre de las 
Escuelas Hogar (Bienservida, 
Chinchilla...), etc, etc.

Pero los tiempos y la res
ponsabilidad del poder reali
zaron cambios abismales. Don 
dinero modificó lo dogmas 
pedagógicos y de la lucha por 
la dignificación de la Escuela 
Rural se pasa a su desman
telamiento. Por fin un campo 
sin niños/as, sin escuelas, sin 
habitantes, todos viajando a 
las ciudades, Albacete, Hellín, 
La Roda , Casas Ibáñez... Hay 
que amortizar las inversiones 
en carreteras y aprovechar la 
bajada del petróleo, pasando 
horas y horas en el autobús 
como si hubieran nacido en 
Madrid o Barcelona.

Se homogeniza el acervo 
cultural sin importar que se 
haya nacido en Boche, Riopar, 
Vegallera,...

Aquéllos que no quieran 
viajar porque se' marcan ten
drán maravillosos internados.

Es la solución final para eli
minar el derroche que supone 
tener abiertos centros incom
pletos, maestros/as con pocos 
alumnos/as, centros de secun
daría de una sola línea, la 
oferta educativa hasta los 14 
años en la mayoría de las loca
lidades, comedores escolares e 
Institutos distribuidos a lo lar
go de nuestra provincia con 
pequeñas líneas de transpor
tes.

De ninguna manera se 
construirán nuevos centros de 
ESO. Se multiutilizarán en 
diversos turnos los ya existen
tes y los alumnos/as que no 
quepan se quedarán en los 
actuales colegios de E.G.B. 
Habrá de reinventar la revá
lida de 4- de Bachillerato. 
Imaginativo.

Pero no hay duda, la luz 
que nos guía en el recto cami
no de la inversión educativa 
es el PSOE.

¡Enhorabuena, Sr., Director 
Provincial de Educación del 
PSOE!

Francisco López Ariza, 
Secretario General de Ense
ñanza CC.OO.

Adhesión 
inquebrantable del 
PP de Hoya 
Gonzalo

Nos dirigimos a usted, con 
el deseo de que sea publicada 
nuestra opinión, pues no 
somos periodistas y tenemos 
muy pocas ocasiones para 
decir lo que pensamos.

Y lo que pensamos hones
tamente del periódico que 
usted dirige lo pensamos 
muchas más personas que lo 
leemos todos los días.

En primer lugar, dudamos 
mucho de la independencia 
esa que dicen ustedes que tie
ne su periódico. O al menos 
así se deduce de algunas cam
pañas o de opiniones de algu
nos de los que escriben o cola
boran. Efectivametne, no 
todos los periodistas son igua
les.

No hay derecho a la cam
paña que su periódico hizo, 
de las elecciones al Congreso 
del Partido Popular. Jamás se 
le ha intentado hacer tanto 
daño a un Partido con fal
sedades y mentiras, y eso que 
dicen que La Tribuna es de 
derechas (lo dicen los socia
listas) ¡pues si llega a ser de 
izquierdas!

Han intentado hacerle 
daño, pero no lo han conse
guido; no ofende el que quie
re, sino el que puede. Porque 
la campaña iba contra Gabriel 
Martínez Paños y Emigdio de 
Moya y a favor de determi
nadas personas, favorecidas 
por su periódico, que tienen 
en el Partido menos fuerza 
que un suspiro.

Así no se puede hacer un 
periódico que no informa con 
objetividad. Esa es la impre
sión de la inmensa mayoría 
de los militantes del Partido 
Popular que a diario veníamos 
leyendo su periódico.

Y la campaña sigue con uno 
de sus articulistas: Eduardo 
Cantos. Según se desprende 
de sus últimos artículos del 
17 y 23 de Diciembre de 1993, 
confunde y mezcla lo personal 
con el Partido. Ante esta acti
tud nosotros entendemos, que 
su medio no debe servir para 
que a través de él se susciten 
campañas personales en con
creto.

Muchos nos estamos cues
tionando seguir comprando su 
periódico, aunque lo sigamos 
leyendo para ver qué “opinan” 
alguno de sus periodistas y 
saber en qué queda el cule
brón que tienen montado con
tra las personas de algunos 
dirigentes del Partido Popular.

¿No será que hay intereses 
para cambiar en la prensa, en 
su periódico, lo que democrá
ticamente se gana en las 
urnas?

Atentamente,
Junta local de Hoya Gon

zalo

Broma de mal gusto
Según el prestigioso diario 

“The Economist”, España es 
el tetcer país del mundo don
de se vive mejor, noticia que

JUM

Enero del

como es natural en ciertos 
medios de comunicación 
social (Diario Gubernamental, 
TVE y otros allegados al 
Gobierno han aireado hasta 
la saciedad, pretendiendo 
hacer comulgar a los españo
les con ruedas de molino, por 
lo que tal noticia me dejó 
estupefacto.

¿Qué estudios o encuesta 
habrán hecho para llegar a tan 
absurda e increíble conclu
sión?

Cuando España está en un 
índice de paro muy superior 
a todas las naciones de Euro
pa Occidental, constituyendo 
ello la mayor tragedia que 
puede recaer en un trabaja
dor, y más si es una persona 
oven a la que se le tronchan 
sus ilusiones al no tener pers
pectivas de futuro.

Cuando la deuda del Estado 
está cifrada en más de 35 
billones de pesetas y nos 
comen los intereses que gene
ra la misma.

Cuando el déficit se cifra 
en varios billones y el Estado 
no obstante no restringe sus 
gastos superfluos y se man
tienen e incrementan los suel
dos millonarios.

Cuando tenemos un índice 
de enfermos de sida y dro- 
gadistos superior a los países 
de nuestro entorno, con lo que 
conlleva de inseguridad ciu
dadana, robos, prostitución 
etc.

Cuando las quiebras sus
pensiones de pagos y cierre 
de miles de empresas se dan 
con bastante frecuencia, con 
pérdida de numerosos puestos 
de trabajo e incertidumbre en 
el cuerpo social de la clase 
empresarial y trabajadores.

A la vista de ello y de 
muchas cosas más que se 
podrían aducir, me parece una 
pesada broma y una noticia 
de pésimo gusto dar este dis
paratado y engañoso juicio 
que en nada prestigia al refe
rido rotativo y menos a su 
autor o autores, pues demues
tra hasta la saciedad no haber 
pulsado la opición de los casi 
cuatro millones de parados.

José María Gómez

Culpables

Rebajas hus^ 
en la sofs
TITA MARTINEZ

L
o de Enero no es 
ilusión especia» 
porque desde Novi!« 

bre los escaparates oto 
importantes rebajas nosóloi 
ropas sino en tiendas de ek 
trónica y colchonería, ft 
bueno, pasan los Reyes y 
tradicional echarche a la o 
a ver si te cae la breva) 
compras un conjunto pod 
mitad de lo que vale.

Las rebajas donde coiW 
zaron seriamente fue en 
gastos de Navidad con 
amas de casa recortan^ 
la compra de turrones, u 
regalos de Reyes tamb^ 
echó el frecno a lo p^o' 
las cartas porque los ana 
por la tele de juguetes snp 
caros ponene a los pa 
el brete de no pder apee 
con la leyenda y cada vez 
menos peques que uo 
que los Reyes son los p

En fin, que estamos en 
pos de rebajas, nun^^^ 
dicho. Lo de Baiicí 
supuesto una rebaja en 
dos del corazón que en. . 
ja la tasa de habituo^^^^ 

'pes de infartos y
Una rebaja huenají 

algo, la de accidentes ^^^ 
tera. Que siga 
buena es la rebaja Jj 
Sobre la que Felipf: b ¡ 
dijo en Bruseto e^¿, 
cosa va a mejorar. 
tes está lleno el reí 
cielos. De momeno ^^ 
de nuestra 
relación al dólar y

cuanto

Si se hace caso a las decla
raciones del presidente del 
Gobierno, don Felipe Gonzá
lez, y a las de sus ministros, 
parece que ninguno de ellos 
tiene la culpa del desastre eco
nómico que sufre Espada-

Está visto que para los hom
bres del Ejecutivo socialista, 
hay distintos culpables. Por 
ejemplo: los países de Europa, 
cuyas dolencias financieras 
contagian a nuestro país; las 
cen'rales sindicales, que. nie
gan su colaboración; el Par
tido Popular, permanente 
opositor de los sabios planes 
socialistas, y, en fin, la tota
lidad de los españoles, que no 
queremos apretamos el cin
turón como les conviene a los 
gobernantes. Entre todos han 
traído la ruina a esta vieja piel 
de toro. ¡Está comprobado: 
los únicos ¡nocentes, ya se 
sabe, son los altos dirigentes 
del PSOE!.

Juan Sánchez Ramírez

es espectacular. ^^ i
Por cierto, fl* L^’ 

comentar rebajas- , 
hecho a los

hablar con el ijiskV' 
Gobierno después o ^^^,5 
de S.M. el
Armadas. Lo que jj,j u.
que decir lo 
y con dandad^^ ^^ 
cuanto al Sr.
quez con elq^ J’ . jeTt 
hablar a los invitaí» ij^> 
sa que ^’^’^j/auKí 
invitados a ■ jüiz3>-;
copeo inioo" jjpi- 
caso contrario, «“ k.^'
jado tanto 
ni sele hubieran » 
puestas sobre ^^^^ direv 
acucientes qu^ 
mente le cond ^gvi

Resumiendo. M ^.(^^ 
rebajas P^'^’^nlgí 
en la sopa q c(>^'^^ 
con pollo y 
jamón lo hace jjii3> 
con caldo de P‘'’- 

ticas.

espirJ 
santo

M.C.D.2022
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odeH El ‘moteado’ de chalets ilegales que 

cubre Albacete supone un serio 
problema para el futuro desarrollo 
de las obras de infraestructuras de •
la ciudad
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^mnes urbanísticas se han incrementado, llegando incluso a los 10 millones

La revisión del PGOU acabará
con» 
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con la indisciplina urbanística
^hre / ^^ ^ hablado en estos últimos días 
visten ^ ^‘^^^ ^^^ construcciones ilegales que 
^^üch^^h^ ^^[^^^^ municipal de Albacete, 

^^^ veces que se ha dicho 
Medp legalizar el mayor número posi- 

^^‘ Sin embaigo, la Comisión de Urba-

nismo aprobó ayer un expediente para la demo
lición de 50 chalets ilegales. En este sentido, 
el concejal de Urbanismo hizo una llamada de 
atención a todas aquellas personas que tengan 
intención de construir sin licencia. Hasta ahora, 
el Ayuntamiento ha sido benévolo, pero la revi

sión del Plan General será el banderazo de salida 
para que empiecen las acciones contundentes. 
La revisión del PGOU ofrecerá soluciones para 
que el desarrollo de la ciudad sea ordenado 
y a partir de ese momento no habrá excusas 
para incumplir la disciplina urbanística.
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El Ayuntamiento se ‘armará’ con la revisión del PGOU para frenar las construccionees ilegales.

si se hubieran empezado a 
derribar a partir de un deter
minado año”.

El portavoz de IU añadió 
que las miles de construcciones 
ilegales existentes suponen un 
problema serio para el futuro 
desarrollo de la ciudad, sobre 
todo caundo se pretendan aco
meter obras de grandes infraes
tructuras, ya que “tires por 
donde tires acabas encontrán
dote con un chalet”.

López Ariza manifestó su 
extrañeza por el hecho de que 
el portavoz popular “recién 
Aterrizado” se escandalice de 
que haya más de 4.000 chalets 
¡legales, ya que “su grupo siem
pre se ha abstenido o ha votado 
en contra de las demoliciones”.

Conexión a la red

Como ya ocurrió hace unos 
meses, los servicios técnicos del 
Ayuntamiento han detectado 
una nueya conexión ilegal a un 
colector de la red general.

Al respecto, el concejal de 
Urbanismo indicó que se 
emprenderán las acciones lega
les oportunas, tal y como se 
hizo la vez anterior.

^ El Aula de la Naturaleza 

costará 50 millones
El Aula de la Naturaleza, 

situada en El Encinar, está 
casi terminada en lo que a 
obra de arquitectura se 
refiere.

Tan solo queda una 
certificación que vendrá a 
completar la inversión que 
alcanza los 34 millones de 
pesetas.

A continuación se 
procederá al 
acondicionamiento de los 
aproximadamente 400 metros 
cuadrados que tiene el Aula 
y de las dos rutas didácticas, 
lo cual costará cerca de 15 
millones de pesetas..

Sin embargo, habrá que 
esperar hasta el próximo año 
escolar para empezar su 
aprovechamiento a nivel 
educativo. . • López Ros.

Continúa la 
recuperación de 
la Cañada de 
Pozo Rubio

La Comisión de Urba
nismo vio ayer varios 
asuntos de interés rela
cionados con el Medio 
Ambiente.

Uno de ellos es el refe
rido a la recuperación de 
la vía pecuaria “Cañada 
de Pozo Rubio”, que está 
llevando a cabo la Junta, 
a través de la Consejería 
de Agricultura.

Concretamente lo que 
se está haciendo es el 
deslinde de la vía para 
recuperar su anchura pri
mitiva de aproximada
mente 70 metros, y que 
en algunos tramos había 
disminuido por la inva
sión de tierras de cultivo.

Esta vía pecuaria se 
extiende a lo largo de 14 
kilómetros, llegando has
ta el paraje de La Mar
mota.

El proyecto incluye la 
recuperación de la 
cubierta vegetal, así 
como la solución defini
tiva a un vertedero de 
escombros existente en 
su recorrido.

Una vez terminada la 
actuación en la Cañada 
se procederá a desarro
llar el proyecto didáctico, 
con la instalación de 
paneles informativos, 
proyecto en el que inter
vendrá la Escuela Taller 
de Albacete.

Por otro lado, tras no 
haberse presentado ale
gaciones al Plan especial 
del paraje de Ontalafia, 
incluido en el listado de 
los humedales más 
importantes del territorio 
español, la Comisión de 
Urbanismo acordó ayer 
la aprobación definitiva 
del plan.
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Después de cinco horas de nesociaciones, empresa y trabajadores iosraron un acuerdo que acabó con la hueto |S

Tras readmitir a los despedidos, C 
la grúa retoma el servicio norma e

E.P.

Fruto de la reunión que tuvo 
lugar el pasado martes en el 
Ayuntamiento, y que se pro
longó durante más de cinco 
horas, los trabajadores de la 
empresa concesionaria del ser
vicio de la grúa y los repre
sentantes de la misma llegaron 
a un acuerdo que permitió des
convocar la huelga.

Así, en primer lugar la 
empresa se comprometió a 
renovar los contratos, en las 
mismas condiciones laborales y 
salariales que el resto de los 
trabajadores, a las dos personas 
a las que el pasado día 31 de 
diciembre no se les renovaron.

Esta era la primera condi
ción que pusieron los traba
jadores para desconvocar la 
huelga que dio comienzo a las 
12 de la noche del lunes.

Otro de los aspectos que se 
recoge en el acuerdo es esta
blecer un compromiso común 
para el desempeño de los ser
vicios en una proporción simi
lar a períodos anteriores, 
teniendo en cuenta para ello 
el crecimiento del parque móvil 
municipal, así como el incre
mento económico de las san
ciones.

Mejora de condiciones

Por lo que respecta a las 

condiciones laborales de los 
trabajadores de CODEMA 
señalar que sus reivindicacio
nes se han recogido en el 
acuerdo, de tal forma que se 
establece la alternancia de des
cansos en días festivos, el pago 
de los atrasos en la nómina 
del mes de febrero, el abono 
de la nómina en la primera 
semana del mes vencido, así 
como el cómputo de la jornada 
con carácter mensual, teniendo 
en cuenta que los descansos 
se darán en dos días conse
cutivos semanales, siempre y 
cuando lo permita el servicio.

En el plazo de un mes, los 
sindicatos propondrán al Ayun
tamiento un sistema de turnos 
de trabajo alternativo a los que 
se recogen en la actualidad por 
el vigente pliego de condi
ciones.

Entrega de vehículos

En cuanto a la entrega de 
vehículos, en la franja horaria 
comprendida entre las 3 y las 
8 horas, se realizará siempre 
en • presencia de un policía 
local. Excepcionalmente y fue
ra de este horario, la entrega 
correrá a cargo de los conduc
tores de la grúa acompañado 
del policía local del turno.

Por su parte, el Ayuntamien
to se compromete, a través del 
concejal delegado del servicio.

Los trabajadores de la grúa vuelven al servicio tras llegar a un acuerdo con la empresa.

te
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a ejercer de mediador en caso 
de desacuerdo entre las partes.

Por último, las partes fir
mantes manifiestan una volun
tad común que permita superar 
la situación de conflicto que 
se ha dado en estos últimos 
días, así como la mejora de 
los servicios prestados. ,

Del contenido del acuerdo 
se desprende un compromiso 
global por parte de la empresa 
para atender las reivindicacio
nes de los trabajadores, que en 
días atrás habían manifestado 
que desde que habían pasado 
a formar parte de la plantilla 
de CODEMA habían empeo-

rado sus condición^;
Cabe recordar 

sentantes de la « P 
laron que con 1 ^^.,.

lizando, ni h .js; 
cubrirse l^^/^^Ljdí'- 
y que en seis w . 
llevan perdidos
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El PP nacional concede 50 
millones al Grupo regional

T

1

La dirección nacional del PP 
concederá este año una sub
vención de 50 millones de pese
tas al Grupo Popular en las 
Cortes de Castilla-La Mancha, 
para que éste pueda afrontar 
la crisis que padece, como con
secuencia de no haber recibido 
la asignación que le correspon
día como grupo parlamentario 
en 1993.

Según informaron fuentes 
del PP, estos 50 millones “ser
virán para paliar en alguna 
medida los problemas econó
micos que tiene el grupo, pero 
no suponen ninguna solución 
a largo plazo, ya que el dinero 
se acaba”.

El Grupo Popular en el Par
lamento de Castilla-La Mancha 
debería haber recibido de esta 
institución 120 millones de 
pesetas correspondientes a 
1993, cuyo pago fue suspendido 
por un acuerdo de la Mesa de 
las Cortes, que decidió retener 
esta cantidad hasta que el PP 
no justificara documentalmen
te 198 millones de pesetas de 
las subvenciones recibidas 
entre 1988 y 1992.

Por otro lado, las fuentes del 
PP reconocieron que los cinco 
trabajadores que prestan sus 

servicios en las dependencias 
que este partido tiene en la 
sede del Parlamento regional 
no cobraban sus nóminas desde 
hace cinco meses, tal y como 
publió ayer “El Día de Tole
do”, por falta de recursos eco
nómicos.

Sin embargo, negaron que 
se haya producido el despido 
de ninguno de estos emplea
dos, como asegura el mismo 
periódico, ya que “para pro
ceder a cualquier despido debe 
reunirse el Comité Ejecutivo 
regional del partido y esto no 
ha sucedido”.

Según las mismas fuentes, 
los empleados del PP en la 
Cámara regional no han reci
bido ninguna notificación de 
despido y ya han cobrado los 
cinco meses de atrasos así 
como la paga extra de Navidad, 
gracias al crédito personal que 
solicitaron cuatro diputados 
regionales del PP, entre ellos 
el presidente del grupo parla
mentario y responsable regio- 

.nal del partido, José Manuel 
Molina, al Banco Central His
pano por un importe de dos 
millones de pesetas cada uno.

Por otro lado, el Partido 
Popular goza de otro crédito 
de 40 millones de pesetas que 
le ha otorgado la Caja de Cas-

El Grupo Popular en las Cortes regionales recibe una subvención de 50 millones del PP nac'®

1
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tilla-La Mancha, “con los que 
refinanciará un primer présta
mo concedido por valor de 25 
millones de pesetas y cubrirá 
el descubierto de 15 millones 
de pesetas que tiene el partido 
con esta entidad”, explicaron 
las mismas fuentes.

Todo se remonta al pasado 
mes de septiembre, cuando la 
Mesa de las Cortes de Cas
tilla-La Mancha solicitó al Gru

po Popular el reintegro al 
Tesoro Público de 198 millones 
de pesetas, cantidad que el 
citado partido no había justi
ficado suficiente.

ficsto di«^ la ^''' 
detectadas
delPP-

Sin subvención

Además, en el informe de 
Intervención sobre la asigna
ción que recibe cada grupo par
lamentario se ponían de mani-
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te vntis de las empresas albaceteñas al mercado exterior alcanzaron los 1.994 millones de pesetas

Octubre confirmó una fuerte
expansión de las exportaciones

Miguel Angel CATALAN

Las operaciones de comercio
Penor de las empresas alha
cenas _ en octubre de 1993, 
^siguieron mantener el supe- 

e la balanza comercial 
C'incial, según se desprende 

elaborados 
r eí Servicio de Estudios 
r omicos de la Cámara de 
i Comercio de Albacete, de 

^^^'•^^ provin- 
proporcio-

Ks^k exporta- 

Betannai variación
Blone. /’^^^on los 1.994 
rll9fl/Lrente a 
|íio¡toH^^®^°^ las ope- 

en total.
^ *^^ variaciones 

l^entarnn ^^ ^^Portaciones 
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^^^ a los n ’’®s-
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* iraduce P ° ^‘®"°’’’ 
ÍÍ^^'45,72%" ’"^^^-
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an 
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nilones ^^ menos 
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La Cámara de Comercio confirma la tedencia alcista del último trimestre del 93.
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La Junta licitó 
6.652 millones 
en obras hasta 
octubre del año 
pasado

LT

9\^''^-^^12¿£ion^ 

I - ’^’P^í'tacio-
octubre

* ' ya on^ Descenso 
'ninAw OctubreIL^CT los 

^pesetas.

En cuanto aja variación acu
mulada; las importaciones tam
bién reflejaron una tendencia 
a la baja, pasando de los 10.316 
millones de pesetas en 1992 a 
9.966 millones en el periodo 
enero-octubre del año pasado, 
con una disminución del 
3,39%.

Respecto a su variación 
intermensual, de septiembre 
sobre octubre, se registró un 
aumento del 36,31 % y un 
incremento de 317 millones de 
pesetas, al pasar de 873 millo
nes a 1.190 millones.

En consecuencia los datos 
del mes de octubre, según el 
servicio de Estudios Económi
cos de la Cámara de Comercio 
de Albacete, confirman la ten
dencia alcista registrada en el 
último trimestre de 1993, y se 
estima que puedan mantenerse 
para los dos últimos meses del 
ejercicio de 1993 y continuar 
en el presente año.

^ Giro absoluto en la balanza 

comercial respecto a 1992
M.A.C. bilizarse en octubre del 92 un 

saldo negativo para la balanza
Los resultados de octubre de 

las empresas albaceteñas en sus 
operaciones de comercio exte
rior se tradujeron en un saldo 
positivo de 804 millones de 
pesetas en la balanza comercial 
de Albacete con unos incre
mentos muy significativos tanto 
en su variación interanual 
Como acumulada.

De esta forma mientras que 
en octubre se registraba ese sal
do positivo de 804 millones, 
la variación interanual registra
da indica un incremento por- 
cehtual del 2.233%, al conta-

comercial provincial de 
millones de pesetas.

Crecimiento interanual

36

Por otra parte también resul
ta digno de subrayar el com
portamiento del saldo respecto 
a su variación acumulada, ya 
que en enero-octubre del 93 
alcanzó los 7.061 millones de 
pesetas, en comparación con 
los 1.369 millones de pesetas 
registrados para ese mismo 
periodo en 1992, traduciéndose 
en un incremento del 415,78%.

La Junta de Casti
lla-La Mancha licitó ofi
cialmente un total de 
6.652 millones de pesetas 
en obras docentes, sani
tarias y deportivas duran
te el período de enero 
a octubre del año pasado, 
según los datos provisio
nales de Seopan, la 
patronal que engloba a 
las constructoras.

En una circular infor
mativa de esta agrupa
ción empresarial se cons
tata que en la región cas
tellano-manchega se lici
taron durante el citado 
período 2,131 millones 
de pesetas en obras 
docentes, 1.533 millones 
en centros sanitarioss y 
2.988 en infraestructuras 
deportivas.

La licitación en estos 
tres tipos de obras ascen
dió a nivel nacional a un 
total de 158.831 millones 
de pesetas, de los que 
62.512 pertenecen a 
infraestructuras destina
das a centros docentes, 
68.890 a distintos servi
cios sanitaria y 27.429 a 
infraestructuras de tipo 
deportivo.

Por otra parte Madrid 
y Galicia con 33.111 y 
26.986 millones de pese
tas, respectivamente, fue
ron las comunidades 
autónomas que concen
traron la mayor licitación 
oficial.

'Mí madre creía que un Skoda 
era un perro esquimal."

Ejemplo de financiación: Skoda Fovorit Ü(. PVP: 925.000 Ptas. 
Entrada: 225.000 Ptas. 1^ año: 14 cuotas/año de 8.900 Ptas. 

5 años restantes: 14 cuotas/año de 17.614 Ptas.

(PVP recomendado, transporte e impuestos incluidos).
Sistema de Financiación Skoda Credit a través de Fiseat, válido hasta el 31-1-94.

Financiación especiai: 9'9% TJLE.

Nuevo Skoda Favorit INJECTION: 
desde 925.000 ptas.

QQ

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial: TALLERES HERMANOS VALERO. Gabriel Ciscar, 56. Albacete. Tel.: 21 51 40.

M.C.D.2022
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Hacienda tiene que devolver a los contribuyentes albaceteños 6.000 malones de pesetas

Pendientes de cobro el 13% 
de las declaraciones del 92

Miguel Angel CATALAN

Cuando faltan apenas 18 
días para que expire el plazo 
de las devoluciones del IRPF 
referidas al ejercicio fiscal de 
1992, hasta el pasado 31 de 
diciembre la Agencia Estatal
de 
ria 
las 
de

la Administración Tributa- 
de Albacete había cursado 
órdenes de pago del 87% 
las declaraciones negativas

de los contribuyentes.
Según manifestó el delegado 

de la Agencia, Francisco Ataz, 
se estima que para el próximo 
31 de enero, fecha en la que 
finaliza el plazo, hayan sido tra
mitados el 98% de estas devo
luciones, quedando el 2% res
tante para su posterior revisión 
debido a fallos en las decla
raciones imputados a los pro-
pios contribuyentes o a 
Administración.

la

Seis mil millones a devolver

La cantidad total en concep
to de devoluciones por las 
retenciones del IRPF en la pro
vincia de Albacete referido al 
ejercicio fiscal de 1992 ascien
de a unos 6.000 millones de

pesetas aproximadamente, 
según informó el delegado de 
la Agencia.

Por otra parte Franciso Ataz 
aseguró ayer que el ritmo de 
devoluciones es el normal y 
que se esperan escasas nove
dades fiscales para el presente 
año, entre ellas, el aumento en 
las deducciones por los gastos 
de alquiler de vivienda y una 
mayor presencia de los servi- 
cicios de inspección fiscal para 
combatir el fraude.

Por último Ataz dijo no 
poder precisar si este año se 
incorporaría definitivamente el 
sector de la actividad agraria 
y ganadera al sistema de coti
zación por módulos, ya que 
esta medida todavía se está 
negociando entre los respon
sables del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda y las prin
cipales organizaciones agrarias.

En este sentido precisó que 
aunque todavía es muy pronto, 
de llegarse a un acuerdo, la 
aplicación de este nuevo sis
tema de cotización podría 
incorporarse el día 1 de julio, 
ya que son declaraciones 
semestrales. A finales de año el 87% de las devoluciones se habían pagado según Hacienda.

Radio

F.M. 105.3
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Los productos 
Caza, en contó 
las tasas 
municipales w 
inspección dcí

EI director de la« 
de Productores de 
Castilla-La Mancha y 
CA), Ricardo Avala,®; 
ayer que “la tasa ímpoí 
inspección de cotos de® 
vada que pretende 1 
el Ayuntamiento dei 
acabaría con el valorj 
de esta comarca ciudad

Según Ayala, la 
pesetas por hectareag 
intención de aplieaf^ 
es «desorbitada”, y ÍR 
vocar que los tituí 
cotos los abandonen. J

Para el repj3 
APR0CA,s_ielW^

Mancha (TSJCM) J 
del Ayuntamiento s 
za, esta decisión 
consecuencias a ni e J 
puesto que sent J 
dente en la J“” Q 
todos los término ^ 
con cotos de 
podrían procedéis

La imposicmn . 
ha sido recurrida 
ría de los prop’ 
42 cotos P^^’íjitj 
nor la Asociación - 
P la actual res, y en “Luspeii?® 
cución esta e" 
to no se pronunció

Cristaf Oscufí
PROGRAMA ESPECIAL

Viernes, 14 de Enero o los 12 de la noche

"MISTERIOS DEL TIEMPO"
REGRESO AL FUTURO

PARTICIPAN

AUTONIO MOMLES
VIDENTE.

VICEKTC t»^^
ASTROIOGO

I®
 o Dirige y Presenta: 

BIAS SAJARDO
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lU reclama un mayor respeto personal para los parados.

M.A.C. “No pretendo erigirme en

el director provincial del Inen, • dadanos indignados por la falta

Entrevista con el gobernador

Mretaurantt

Albacete, a 12 de Enero de 1994

S.O.S. SUDAN

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA
C/SALAMANCA.! 2. TFNO: 21 82 69 - 21 86 73

- L.M.T. 20 KV. Sondeos de la ET Hellín
-Afecta al CT Alfonso X El Sabio, que comprende 

las siguientes calles de Liétor: Hoyo del Moro, Belén, 
Ctra. Elche, Cantarranas, Puerfa Nueva, Desengaño 
y Constr. de la Concordia, de 9,30 a 10,00 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por 
ello.

SÁBADOS'NOCHE 
CARTA ESPECIAL CORMAS DE 

30 PUTOS A ELEGIR 
POR 2.000 PTAS. IVA INCLUIDONUMERO VALIDADORA 

01698

- EN INVIERNO -
Todos los viernes noche menú 

largo y estrecho con platos de la 
cocina regional española

NUMERO SECUENCIAL
12699

Día 14 de Enero. Viernes noche 
cenaremos...

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad con las Normas 25* y siguientes 
de las reguladoras de Lotería Primitiva y 30* y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27* de Lotería Primitiva y 
32* de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes;

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete. 12 de Enero 1994 
EL DELEGADO.

luna dtl Carm > v i
'•n Valmorisco pide que el gobernador cobre su nómina de la^nisma forma.

r Por Un I~" » nombre de INTERMÓN
>4*4*** de.-------------------------- PUS.

y anón ^° *" ^^^^TRMÓN. Roger de Llúria, 15 -08010 Barcelona.

Sk^- - - - - - -

P^'«nme información de'®! 

r^wd. de 1NTERM<^ '" ^"

Co —vS'^f ’ Í^’^nül^'' emergencia de INTERMÓN para 

zonas familias de desplazados que rehacen su 

mí^'^’^'^ión en ^°” ®* P*^” ‘^^ emergencia y 

^‘'dandad ^ ahora Sudán también requiere 
dativos- r

”la r • ^^^ "INTERMÓN Emergencia": 
^«jade ^g-O^óS c/c 0200-1154-11 
Í&sí^'‘^ '.^ 1768 c/c 600«-300«-45 

® sUo*nr»T^'*’’** transferencia bancaria desde tu propio 
^TER^Ój^ neres envía este cupón adjuntando un cheque a

lueves. 3
Enero de 1994
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x‘ Queja de la falta de soluciones de¡ sobemador civil al ministro de Interior

110^;
1 teniH 
nh'í! 
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1Z3^ 
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a ^

IU protesta por las colas
fe parados en los bancos

piesidenta provincial de '^werda Unida en Albacete, 
^wa del Carmen Valmorisco 

«remitido un carta al ministro 
'^ interior, Antonio Asunción, 

i^ que expresa su protesta 
 *®'^ la falta de respuesta del 

^retador civil de Albacete, 
^?inio Fuentes, a la demanda; 
* ^luciones planteada por la 
^’^ión respecto a las colas

Mancarías para cobrar el 
de desempleo y otro 

¿e ayudas asistenciales, 
^^te sentido la represen- 
'“" ’ aunque afirma que 

problema grave, sí

es discriminatorio para un 
buen número de albaceteños y 
albaceteñas que en los pasados 
días con un temporal de viento 
y frío siguieron haciendo colas 
para cobrar”, por lo que en 
su opinión “además de deman
dar empleo, creo que deman
dan respeto personal”.

Por otra parte Valmorisco 
hace referencia en su escrito 
al ministro del Interior a la 
carta que envió al gobernador 
civil de Albacete, Virginio 
Fuentes, el 13 de octubre de 
1993, solicitando una entrevista 
para discutir las posibles solu

Roger de ñ ^ "^ ’’*’* ^^ TORCÉR MUNDO 
. - 08010 Barcelona - Tel. 482 07 00

// ' / 
/ 

/ Í

ciones a este problema.
De este modo señala la pre

sidenta provincial de IU, que 
tanto el gobernador civil como

Antonio Manchón, reconocie
ron la existencia de este pro
blema y pidieron tiempo para 
estudiar las posibles medidas 
a arbitrar.

Según el escrito remitido por 
Valmorisco, ante la falta de 
respuesta a este problema, 
insistió en que se celebrara una 
nueva entrevista, y el gober
nador civil, a través de una per
sona muy amable, informó que 
“esta situación se acabaría 
cuando se hiciera la reforma 
del Inem”. 

IBERDROLA, S.A.
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros 
clientes que el próximo día 14, nos veremos en la nece
sidad de interrumpir el suministro en los siguientes Cen
tros y durante períodos comprendidos dentro de los 

_ horarios que se indican:

portavoz de los parados -señala 
Valmorisco- pero creo poder 
ser portavoz de muchos elu

de atención de un gobernador 
civil que ni siente ni padece 
el frío ni las largas colas para 
cobrar”.

Por último la presidente pro
vincial de Izquierda Unida ase
gura en su carta que “puede 
haber mil y una soluciones para 
que dicho cobro del desempleo 
no sea, además de algo no 
deseado, ya que los parados 
prefieren ser trabajadores en 
activo, no haya de ser algo 
desagradable, molesto y dis
criminatorio”.

Sugiere que el 
gobernador civil y 
el director del 
Inem cobren sus 
nóminas como los 
parados

Valmorisco, sugiere con 
fina ironía en su carta al 
ministro Antonio Asunción 
que, “tanto él, como su 
compañero, el ministro de 
Trabajo, los directores pro
vinciales del Inem y los 
gobernadores civiles donde, 
como en Albacete, se den 
estas circunstancia para 
cobrar el paro, cobren sus 
sueldos en las mismas horas, 
en las mismas oficinas ban
carias y con las mismas con
diciones que los parados. Y 
eso sí, que sean los últimos 
de la fila para que vean lo 
mal que se pasa.

Jamón de la Alpujarra con 
lomo embuchado. 

Ensalada de chicharrones. 
Queso frito.

Pelotas en salsa 
de champiñones. 
Huevos al serrín. 

Mus de pescado fluvial. 
Llisa a la espalda. 

Escalopas de solomillo 
de eral.

Semifrío de frambuesa. 
Pan, tinto de La Roda, 

agua mineral 

1.800 pías. IVA incluido 

CADA SEMANA MENU DIFERENTE

22
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La Consejería de Bienestar Social aporta un montante de 28 millones para deficiencias arquitectónicas

Ayudas para reformas en seis 
residencias de la tercera edad

T.R.

El consejero de Bienestar 
Social, Fidel Martínez Paloma
res, acompañado por el dele
gado provincial, Carlos Mora
les, hizo entrega ayer de las 
ayudas concedidas a seis resi
dencias de la tercera edad sin 
ánimo de lucro en la provincia 
de Albacete por un montante 
global que asciende a 
27.875.000 pesetas, y que serán 
financiadas con cargo al Plan 
Gerontológico.

De estas ayudas, que van 
destinadas a subsanar deficien
cias arquitectónicas y obras de 
reforma, se han beneficiado la 
residencia de Caudete, “Fun
dación Benéfica Martínez 
Teresa Ruiz” con una subven
ción de nueve millones de 
pesetas; en Montealegre del 
Castillo, la residencia “La 
Milagrosa.Comunidad Hijas de 
la Caridad de San Vicente 
Paul” con 5.375.000 pesetas; en 
Villarrobledo la residencia 
“Nuestra Señora de la Cari
dad” con seis millones de pese
tas; en El Bonillo la residencia 
“Nuestra Señora del Carmen”, 
con seis millones; en Hellín la 
residencia “Santa Teresa Jor
net” con tres millones y en 
Yeste la “Fundación Honorato 
Fernández”, con 2.500.000 
pesetas.

La diferencia en la cuantía 

entre unos centros y otros obe
dece, según explicó el conse
jero, a las necesidades deman
dadas por cada residencia.

Según el consejero de Bie
nestar Social, las deficiencias 
comunes a todos estos centros 
de la tercera edad son: elimi
nación de barreras arquitectó
nicas para una mayor movili
dad; pasamanos en las zonas 
de tránsito como los pasillos; 
bandas antideslizantes en las 
escaleras; cuartos de aseo no 
geriátricos; planes de emergen
cia ante una situación de incen
dios. Además, habría que 
mejorar otras dependencias 
como cocinas y comedores.

Fidel Martínez, que precisó 
que previo a la concesión de 
estas ayudas los técnicos de la 
Consejería han realizado una 
inspección rigurosa en estas 
seis residencias para compro
bar las deficiencias a subsanar, 
explicó el proceso por el que 
ahora se conceden estas sub
venciones a residencias sin áni
mo de lucro, que a nivel de 
toda Castilla-La Mancha 
ascienden a 128 millones de 
pesetas, indicando que en el 
año 91 se publica un decreto 
por parte del gobierno regional 
“donde se establece cuáles son 
las condiciones para producir 
autorizaciones para la creación, 
construcción o modificación de 
residencias dentro de la región.

El consejero de Bienestar Social entregó ayer las ayudas a seis residencias de la tercera edad sin animo de luer”'

W

Decreto que se completa con 
una orden del 31 de marzo del 
92, por la que se regula toda 
la normativa que deben de 
cumplir los centros tanto de 
tercera edad como de atención 
a la infancia. Asimismo en la 
orden se establece un período 
transitorio de dos años para 

que todas las residencias que 
tengan alguna deficiencia en 
cuanto a la normativa arqui
tectónica se pueda subsanar”.

Es precisamente ahora cuan
do finaliza el plazo para la ade
cuación de estos centros, con
cretamente el día 31 de marzo 
de este año se acaba ese perío

do transitorio leí/ 
El responsable «»

Social reconocio 
importante desenip ^^^.^ 
tóricamente por . ;
de estas residen^ ^,, ;> 
de los mayores, lab 
nunca ha prima l, 
nómico smo el s*' ^

El Ayuntamiento cierra una residencia 
privada por sus deficiencias higiénicas

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, firmó ayer 
un decreto ordenando el cierre 
de una residencia de ancianos 
privada ubicada en el término 
municipal de esta ciudad, con
cretamente en la finca cono
cida como “La Marmota”, en 
la carretera La Gineta-Tarazo- 
na, por no cumplir las condi
ciones mínimas de habitabili
dad e higiénico-sanitarias.

Según informó ayer el con
sejero de Bienestar Social, 
Fidel Martínez, además del 
cierre si existen responsabili
dades de otro tipo se van a 
exigir, “aunque en estos 
momentos desconozco si hay 
un reglamento sancionador 
para aplicar en estos casos”.

En este sentido, el consejero 
aseguró que las 28 personas 
que vivían en el mencionado 
centro —20 ancianos válidos y 
8 asistidos— serán trasladadas 
inmediatamente a otras resi
dencias en un plazo no superior 
a las 48 horas y por tanto a 
partir de ahora vivirán con dig
nidad.

Fidel Martínez, que tenía

conocimiento de las distintas 
irregularidades de que era 
objeto esta residencia y no 
pudiendo consentir que esta 
situación se alargara en el tiem
po, pidió la colaboración del 
Ayuntamiento para proceder a 
su cierre inmediato.

Algunas de las deficiencias 
más graves detectadas en la 
residencia “Santa Teresa de 
Jesús” eran la ausencia de cale
facción, agua caliente, falta de 
personal médico y asistencial 
especializado y cualificado para 
atender a ancianos, y graves 
barreras arquitectónicas que 
impedían el libre acceso de los 
ciudadanos por las instalacio
nes. Además, “en algunos casos 
se ha dado la situación de 
encontrarse a ancianos a las 
11 de la mañana en la cama 
vestidos y en unas condiciones 
higiénicas lamentables”.

Estas deficiencias que fueron 
detectadas en una inspección 
de la Junta en octubre de 1991, 
no han sido subsanadas pese 
a que la Consejería de Bie
nestar Social ha dado varios 
plazos a la dueña del centro. 
Purificación Jiménez López, 
para el acondicionamiento de

El Ayuntamiento cierra la residencia de ancianos privada “Santa Teresa de Jesús”.

las mismas. Según informó 
Martínez Palomares, la resi
dencia carecía de la licencia

de apertura para dicha activi
dad, por lo que después de dos 
años y “ante la clara voluntad

no ae*í „nB»‘' 

a su procedido

de
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Meiandro Alonso propondrá a Ciudad Real como el modelo a sesuir en cuanto a horarios

Los hiper podrían cerrar ^ mi W
it

tres domingos al mes t

I.M.

ro-

dos-'

laN^ 
ñail^ 
refe;-'; 
en 
en;-

maH •'

El horario comercial que 
actualmente rige en Ciudad 

^^^^ c^on toda pro- 
ai idad el modelo que siga 
a consejería de Industria y 
“nsmo a la hora de redactar 
norma que regule los hora- 

S'J’^rciales en Castilla-La 
Jjcha. según adelantó el titu- 

consejería, Ale- 
Alonso.

Como se recordará el pasado 

de la ^ PCQueno comercio, 

^^^1 los hiper- ■ cerra? a^ comprometieron a 
^X ^°""^ ^"^ 

^^o^blén, de 
•fefiesta^ ^ precedan a un día 

alcanzó 

tecibid ol’lenido y que 
todas ^^^ satisfacción 

"Oiré en 
•inales ^^'^^ ^ concluirá 

^1" Oles, 
consecuen- 

’^ la Ibii^-° P^*^^ Ciudad 
Unciales ^^'°'^ ^" horarios 

de u ^^oibiado los hábi- 
‘ además h’^^omidores sino 

cuaníd Xf^^® P’’°‘’^^‘ 
’ne'deni ^ futuras regu- 

Cüesun P*"01111a.
'f‘ ^"Sejero ^^^^ ^ "^^^ Que 

AI .^" Industria y 
tener ^^ Alonso, 

"’'’^ ^e convp ^""^"^^ "0 la 
que 

' Í®'^do con ^^ oiantendrán 
^a?as ^^P’’"^"utantes 

consi’i %oierciantes, 

Í^^^arios 1 p "’oorciales y 
^ihe ^^ consen- 

se'?®^ comercH '^^ nuevos 
”'’ •’^gión ^ ^^ ^ nplicar-

1^1 En|5^^-,‘'.«>«larde 
kob J‘‘’‘1« de ?^ "1 ^oseo 
L^ ^^l horran ^"oiunidades 

hwn* del n -^^1" listo 
Pv^Pl^s de P^uxinio mes

* ir
C^ndes^” trauma „ 

^^Uperfio ^^ Ul a 
Í^'^ercioe l°s

IW '’ reguu «Junta en 
I^^rar-^tnercjai los

r'"S^1^’"^y 

L para la

actividad comercial, sino que 
además supondrá la desapari
ción del polémico “decreto 
Boyer” sobre libertad de hora
rios.

Asimismo la Junta de Comu
nidades ha hecho público en 
varias ocasiones su deseo de 
proteger al pequeño comercio,

el cual en varias ocasiones ha 
llevado hasta el gobierno cas
tellano-manchego sus quejas 
ante la “competencia desleal 
que venían padeciendo por 
parte de las grandes superficies 
comerciales”.

En Castilla-La Mancha la 
situación que se presenta es

menos complicada que en otras 
regiones. Así, sólo en Albacete 
y en Ciudad Real existen gran
des superficies, Toledo y Gua
dalajara carecen de ellas y 
finalmente, Cuenca tiene sus 
propias características, las cua
les no coinciden con las de las 
otras provincias. Nuevos horarios comerciales.

Z m
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Piense en usted. Y rodéese de las medidas de se

guridad que desea al conducir. Como la nueva 

generación de Airbag y ABS que hemos desarro- 

Hado e instalado en el Accord 

2.3 SR para convertirlo en una 

de las berlinas más seguras. 

0 como la carroce

ría monocasco con 

estructuras de de-

1

G
R
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Accord 2.3 SR, que incluye, por ejemplo, aire acon

dicionado, dirección asistida y techo solar eléctrico. 

Y aún así no se conforme. Exija también el derecho 

a disfrutar conduciendo un 

motor como el del Accord 

2.3 SR, con doble árbol de 

levas, 4 válvulas por 

cilindro, Inyección 

Multipunto PGM-FI

Usted-
primero

formación programada y barras laterales de seguri

dad que. más que proteger, acorazan su habitáculo. 

Piense en usted y en los suyos. Y exija el confort 

que sólo podrá obtener con la suspensión de Doble

y nada menos que 158 CV, único en el mundo con 

una aleación de aluminio y fibra de carbono. Piense

en usted y conduzca el Honda Accord 2.3 SR.

Gama Honda Accord:
2.0ÍS 131 CV 2.735.000 pts.
2.0i LS 131 CV 3.045.000 pts.
2.0iLSAut. 131CV 3.420.000 pts.
2.3ÍSR 158 CV 3.730.000 pts.
Precios finales recomendados. IVA, transporte 
e imp. matric. incluidos.

Brazo Oscilante y 

una hermética inso

norización, con un 

amplio maletero y el 

completo equipa

miento del Honda

Nosotros lo hemos 

hecho pensando en 

usted. Ante todo.

Durante este mes, ia 

Red de Concesiona-

rios Oficiales Honda amplía la garantía a 4 años

en toda la gama de automóviles Honda.

Acasa Santiago, 7. Tel. 224998. ALBACETE

Lubricante recomendado ®

HOJUDA.
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Sebastián Cortés ha ocupado el cargo durante ¡os últimos cinco años

La escuela taurina busca
Angel de la Rosa, 
Valdemorillo

director artístico
Garlos GUTIERREZ

Hoy se reúne el Consorcio 
de la Escuela de Tauromaquia, 
presidido por el concejal de 
asuntos taurinos, Juan Pont, 
para estudiar convocatoria de 
un concurso para proveer la 
plaza de director de la ins
titución.

El cargo ha sido ocupado 
en los últimos cinco años por 
Sebastián Cortés, mediante 
sucesivos contratos de presta
ción de servicios.

Ante la opinión surgida en 
diversos medios, taurinos y de 
comunicación sobre la conve
niencia de dotar de carácter 
indefinido a esta plaza, el con
cejal Pont manifestó reciente
mente que tal vez no fuera con
veniente por no crear un pues
to fijo para una institución que 
tal vez no vaya a existir siem
pre. Algunas opiniones consi
deran que en la actualidad, de 
facto, Sebastián Cortés podría 
haber consolidado su relación 
laboral como indefinida, tanto 
por el carácter de la Escuela 
de Tauromaquia, que según 
estas fuentes no es la ideal para 
una prestación de servicios, y

El matador de toros Sebastián Cortés se perfila como favorito para seguir dirigiendo la escuela taurina.

J

por el hecho de haber superado 
el periodo de prórroga esta
blecido en el contrato.

Sebastián Cortés, en decla
raciones al programa “El Albe-

ro”, de Cope Albacete, ha afir
mado que no quiere aprove
char ”recovecos legales para 
continuar en el puesto. Cuando 
estaba en activo, con las

empresas, y ahora, como direc
tor de la escuela, quiero que 
me contraten por mis méritos 
y siempre que estén contentos 
con mi trabajo”.

El matador de toros iwV 
en Elche de la Sierra y vaW 
ciano de adopción Angel 
la Rosa es el único torero 
ceteño incluido en los caná i 
de la feria de Valdemoí 
que este año se celebrara: 
una plaza portátil de) 
localidades y con calefaos f 
bajo los tendidos. '

Angel de la Rosa alterad 
con Luis Parra “Jerezano' A 
Andrés Caballero. f

La otra corrida de toros ¡s Je 
integrada por por > 
Mondejar, Luis de Pado^ J 
Manuel Romero “Ro™® .’

Los trofeos de Culturó
AF 

IKK

Los trofeos que ea a ■ 
concede la Delegación . F 
Consejería de Cultura.. i R 
de la Bravura, mejor 
mejor novillo de la ^• 
Albacete, se convocó 
entregarán en su pro» l
ción en actos '"^^P^ |j( 
de los que organice ^
“Ciudad de Albacete -^ 
los últimos añós ha' •
reunir a una duci*^- r ^ 
los premios taurinos 
de septiembre. ^

Fuentes de la P - . 
Provincial han señala 
medida responde . 
de la institución 
y resaltar estos trao' 
galardones.

Ri;

íp 
lili

EXPOSICIONES

* Exposición de Pintura Taurina del pintor José 
Callado.

- Del 3 al 22 de enero, en la sala de exposiciones 
de la Delegación Provincial de Cultura.

Podrá visitarse en horario de 11 a 14 horas 
por la mañana y de 18 a 21 horas por la tarde.

* Exposición “Arte más oficio”, obra del Taller 
BO-15 de Barcelona. Organizada por el colectivo 
“Estampa XXl” de Albacete.

- Del 22 de diciembre al 15 de enero en el 
Taller-Estudio “Carlos De Prado”, sito en la calle 
Cruz, número 49.

Esta interesante muestra cuenta con serigrafías 
de Tapies, Canogar, Niebla, Guinovart, Rotella y 
Cruz Diez, entre otros, conocidos internacional- 
mete.

Esta exposición se podrá visitar de 12:30 a 2 
por la mañana y de 5 a 8 por la tarde.

* Exposición de pintura “Revisión 1.983-93”, de 
Juanjo Jimenez.

x Del 20 de diciembre al 14 de enero, en el 
Hospital General de Albacete.

* Exposición de óleos del pintor albaceteño Pedro 
Muñoz Pérez.

- Del 1 al 15 de enero en el Ateneo.

ACTIVIDADES DE NAMDAD EN 
MADRIGUERAS

* Actvidades programadas para Navidad en la 
localidad albaceteña de Madrigueras.

- Día 15 de enero. A las 14 horas, comida de 
convivencia' en honor a San Antón.

A las 16 horas, bendición y subasta de frutos 
secos ofrecidos al Santo. A las 17 horas, baile 
amenizado por los de siempre.

PRESENTACIONES

Presentaciones literarias previstas por la Casa 
de Castilla-La Mancha en Madrid para el mes de 
enero.

Guía

- Día 14 de enero. A las 19:30 horas, presentación 
del libro de Joaquín Benito de Lucas, titulado “Da
tos para una bibliografía de poetas toledanos 
actuales”.

Presenta Valentín Arteaga, escritor y director 
de poesía “Juan Alcaide”.

- Día 18 de enero. Organizada por la Peña de 
Albacete, a las 19:30 horas y dentro de la CLXIl 
tertulia literaria “Eduardo Alonso”, tendrá lugar 
la presentación del libro “El color de los pájaros” 
del escritor y periodista Ramón Bello Serrano, con 
la intervención del presidente de la Caja de Cas
tilla-La Mancha, José Pedroche Morales.

La presentación correrá a cargo de Emilio Mar
tínez Espadas, socio de la citada peña y subdirector 
de la revista “El ruedo” y como coordinador actuará 
el poeta y presidente de esta peña, Mario Picazo 
Gutiérrez.

- Día 19 de enero. A las 19:30 horas presentación 
de la novela ganadora del Premio de novela corta 
“Castilla-La Mancha” del año 1.993, organizado 
por la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid y 
patrocinado por la Caja de Ahorros de Castilla-La 
Mancha, titulada “Suerte de matar”, de Antonio 
Ojeda Frias.

Intervendrán: José Pedroche Morales, presidente 
de la Casa de Castilla-La Mancha en Madrid; Anto
nio Ojeda Frias, escritor y Francisco Hernánz Man
zano, director general de la Caja de Ahorros de 
Castilla-La Mancha.

En el mismo acto se entregará el premio al 
autor y se harán públicas las bases para el premio 
de novela corta correspondiente al año 1.994.

S

Actuaciones teatrales programadas por Cultural 
Albacete:

- Hoy, día 13. Representación de la obra de 
Neil Simon “El último amante”, a las 20,30 horas 
en el Auditorio Municipal.

- Día 14. Representación de la misma obra en 
el Auditorio a las 19 y 22,45 horas.

CURSILLOS

ifiu

Pí

* Cursos a realizar por la Casa de
Mancha en Madrid. .narai^

- Día 25 de enero. “Cursillo de P^^^j^co ¿■’’ 
la jubilación”. Tendrá una duración pj-2ani' . . 
con una sesión semanal -(los LoiV-’^'^' 
en colaboración con la Federación tsp 
de Tercera Edad”. _ rimera^,'

A las 19:30 horas, inauguración y P , m,isJí 
del cursillo con la intervención de. ^j^g¡a y 
daña Laguna, especialista en Geron 
De las Heras Gayo, sociólogo. , ^ jipit’i'

Al término del cursillo se entregar' 
acreditativo de la asistencia al *^*?’P®'«caf?®'^ * 

Gloria Blanco Clemente, será ^ ^^otraP^'"' 
las inscripciones de este cursillo, q^ie p^^ ^j ¡psei 
es gratuito al ser subvencionado p

11 
b fe-.

CONFERENCIAS
or2a™^j

- Día 14 de enero. A las 20 ^j, el 
por la Asociación Cultural Albora • '* 
de actos de la Cámara de ir^!^<;:; 
la conferencia “Empresa, propio p u¿varr'V\ 
cargo de Miguel Alfonso ' 
drático de Economía Aplicada y , j de 
tad de Económicas de la Gniyersi . j^san^ 

* Semana dedicada a la ^ ‘ 
patrón de Cuenca, en la Casa de ca 
en Madrid. oiíí ’

- Día 26 de enero. A las 19:30 ^fte!’.'? 
por la Real Academia Conquense . 
y dirigida por Carlos de la ^'A(tuio ‘’^'’ 
ofrecerá una conferencia bajo e 
de Cuenca en la historia”. t

BIBUOBl^

* Visitas que efectuara el d 
mes de enero: ,

- Hoy, día 13. San Pedro y bal» san
- Día 14. Alcadozo y penase
- Día 17. Pozuelo y Barrio Hog
- Día 18. Alcalá y Alborea.

"5
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víám áe Moya no envío antes de finalizar el año a la Fiscalía la documentación sobre esta empresa

W PP se le olvidan sus “prisas” 
til denunciar el caso de SAPEAL

feel Angel CATALAN
i alteras 
rezano

toross
Allí®

^' Guipo Popular en la
Ración Provincial de Alba-

e

\i ^ ^^ portavoz, Emigdio
1 k 7^ parecen habérseles 

Panlotí n^do las “primeras prisas” 
enunciar las irregularida- 

^^ '^ empresa
LÍr fooron dadas a 
) d ^^‘® ‘diario el pasa- 

^te forma Emigdio de 
WremiP’' ^‘‘^ anunció' 

Ounal ^- " ^isealía del 
K u ’^P^rtor de Justicia

cada 
ión di

—
 K

 S

partí* 
del a^^

icOT 
dotí’^!

polín* 
dicit’-''

^r del PP di ^ Q’^ ®" 
^irla pn ' ^^^P^^s de con- 
i definió ^'^^ *nvest¡gación fe", “ r:^'- ^<= 

detectives- 
^^onesarí 'Ministerio 
kun^T ^^^^J’ recibido 
^‘"forme sobre 

r portavoz del pp i 
nutación Pr/s • • la ‘^“día la^r““^‘"* justificó 

i^ ante d?"^^’" ^^ ^^^^ 
‘P'ísuntosH ,.^’Mor de que 
^’ haber *^ '^°^ ^^e 

h’WÍ^?f«‘<^co 
^ 1988 ^ ^^ databan 

i^" este’ •
1?“^ eS® sentido 

■"^do 3 j gj?® ríe Moya
® rliciembre la

El PP solicitó un debate de carácter urgente sobre el tema de SAPEAL.

4

1

í 1 ^0

intención de enviar esta misma 
documentación, aunque con el 
mismo resultado negativo, a los 
organismos e instituciones per
tinentes por si existieran res
ponsabilidades en materia fis
cal y de cotizaciones a la Segu
ridad Social.

Según Emigdio de Moya, la 

decisión de “actuar por nuestra 
cuenta y riesgo” en el tema 
de SAPEAL, se justificaba por
que en sus propias palabras “no 
podemos perder de forma 
caprichosa cuarenta días para 
que nos den explicaciones de 
algo que no tiene explicación”.

Asimismo el portavoz del PP

argumentaba tras el pleno de 
la Diputación del pasado día 
tres de diciembre, que la remi
sión al fiscal de forma previa 
a las explicaciones del equipo 
de gobierno, se debían al no 
admitirse su moción en la que 
solicitaba un debate sobre este 
tema con carácter de urgencia.

El PP justifica 
su retraso por 
falta de una 
mayor 
información

El portavoz del PP en 
la Diputación Provincial 
de Albacete alegaba ayer 
como motivo del retraso 
en el envío de la docu- 
mentación sobre 
SAPEAL la negativa del 
equipo socialista de la 
corporación provincial a 
suministrarle más infor
mación.

En la explicación del 
representante del PP a 
éste se le olvida el propio 
contenido de su propues
ta de acuerdo de su 
moción sobre este tema 
como sus anteriores 
declaraciones, en las cua
les afirmaba que la remi
sión al Fiscal de toda la 
documentación sobre 
este tema sería previa 
tanto al informe pendien
te del interventor como 
del propio secretario 
general de la Diputación.

PP seguirá investigando las anomalías de 
ípEAL, pese a la falta de información

1

F T.R.
P®navo7

fJ‘"'sterio pip IMesen- 
fe del 93 ,^'^0 antes 
¿^’?‘" 9iie docu- 
í,<'^re el J'^ra en su

C-"“ » ha n Í'^ “">- 
llevar 

' -> nav dS''*" 
j'^cnte v H ^"^^ y 2

^l'a de P®’’ este

^ < "^'Me la ^ con la 
^.'"^ Sí*’‘'^i>del

^M Con ^MMlinis- f. ; '“""«o sobre

' <M PP

0 .'?*»i r¿S^ '« 
■ "’Henie ■*' "° le 

, que er?"
/ V Miás inf rt^ce- ^.,-',;'*cai. ®’'rtiación

(‘ ^*Sni^ca^precisó

‘^^ año ®M^®S 
t ’ °® focha

del 20 de diciembre, su equipo 
jurídico elaboró un escrito de 
petición de información de 
Sapea! dirigido al presidente de 
la Diputación, pero debido al 
período vacacional y a la 
ausencia de su secretaria dicho 
documento no se presentó has
ta el día de ayer.

En dicho escrito se dice que 
“ha llegado a nuestro conoci
miento que en el funciona
miento de esta Sociedad Mer
cantil se han producido y se 
están produciendo ciertas ‘irre
gularidades’ y ‘disfunciones’ 
que pueden tener una reper
cusión negativa para los inte
reses de esta Diputación y para 
los de todos los ciudadanos 
albacetenses”.

Al objeto de poder detectar 
por parte del PP estas presun
tas anomalías y proponer todas 
aquellas medidas que contribu
yan a subsanarías, el PP soli
cita: “El acceso directo y per
sonal a todos los archivos, 
libros, expedientes, documen
tos y registros de esta Dipu
tación donde existan datos, 
informes de actividades, cuen
tas y-expedientes relacionados 
con Sapea!, desde su creación

Emigdio de Moya aseguró que su grupo seguirá adelante con el tema de Sapea!, pese a la falta de información.

en 1983; qué aquellos datos e 
informes que estén en poder 
de la Sociedad Mercantil y bajo

custodia de su gerente y no 
se encuentren en la Diputa
ción, se ordene que se pongan

a disposición de los miembros 
de esta institución, para su exa
men y consulta".
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''Si la Comunidad de Propietarios 
demuestra que los terrenos son de 
su propiedad, pediremos 
inmediatamente la paralización de 
las obras del surtidor” ■os

IU apoyará a los vecinos si demuestran ser suya la propiedad

Surtidor: ¿De quién
son los terrenos?
El grupo de Izquierda Unida solicitará a la alcaldía la 
paralización de las obras del surtidor de gasolina de 
la calle Virgen de Loreto, siempre y cuando se demuestre 
que los terrenos son propiedad de la Comunidad de veci
nos. IU ha solicitado el expediente de la licencia de obras 
del 63 para poder deducir a quién pertenece este espacio, 
hasta ahora municipal, donde se instalará la gasolinera.

Menchu VERA

El grupo de Izquierda Unida 
ha manifestado, en relación al 
escrito que la Comunidad .de 
Propietarios de la calle Virgen 
de Loreto n- 2.envió a la Comi
sión de Urbanismo solicitando 
la paralización definitiva de las 
obras del surtidor de gasolina, 
estar de acuerdo con la postura 
adoptada por el equipo de 
gobierno en la instalación de 
este autorservio de gasolina. 
Según el portavoz de Izquierda 
Unida, José María López Ari
za, los motivos por los que 
aprueban dicha instalación se 
les explicaron en su momento 
a los vecinos, propietarios del 
inmueble que se muestran en 
desacuerdo.

“El Ayuntamiento sacó a 
concurso este espacio público 
hace ahora 30 años, -dijo 
López Ariza- pero si ahora la 
Comunidad de Propietarios 
Virgen de Loreto demuestra 
que este espacio es de su pro
piedad, nuestro grupo no ten
drá inconveniente alguno en 

. pedir a la alcaldía que se para
licen las obras tal y como ellos 
sugieren. Nosotros adoptare
mos esta postura a favor dé 
la vecindad siempre y cuando 
puedan demostrar que los

terrenos son de la Comuni
dad”.

Izquierda Unida ha mostra
do su preocupación por el tema 
desde el primer momento, 
incluso han solicitado el expe
diente de licencia de obras con
cedido en el 63 a la Coope
rativa de San Juan, como pro
motora del inmueble n- 2 de 
la caite Virgen de Loreto, con 
el fin de poder deducir, a través 
de dicho expediente de quién 
es la propiedad. “Yo entiendo 
que éste sea un espacio físico 
y municipal, ya que así lo ha 
sido durante 30 años y hasta 
la fecha esta vecindad nunca 
lo ha reivindicado en ningún 
momento, pero son ellos los 
que tienen que demostrar que 
los terrenos son suyos y al pare
cer están trabajando en ello. 
Si no lo pueden demostrar 
Izquierda Unida no podrá 
hacer nada al respecto, ya que 
la paralización de las obras es 
competencia de la alcaldía no 
del Pleno. El hecho de que 
paren las obras es decisión de 
la alcaldesa, como ya tomó la 
decisión de pararías por un día 
y luego continuaron”.

Hasta el momento la opinión 
de este grupo no difiere de la 
adoptada por el equipo de 
gobierno.

J.M. López Ariza manifestó estar de acuerdo con el equipo de gobierno.

Los vecinos de Franciscanos 
no han manifestado quejas

El presidente de la Asociación de Vecinos de Franciscanos, 
Santos J. Martínez, manifestó a LA TRIBUNA no haber reci
bido quejas por parte de los vecinos en cuanto a la instalación 
del surtidor, que de algún modo les atañe puesto que éste 
se instalará junto al nuevo Centro Social. A nivel personal, 
Santos Martínez, comentó no ver peligrosidad en la ubicación 
de esta gasolinera pero entiende la sensación de inseguridad 
que se ha despertado entre la vecindad Virgen de Loreto. “Aun
que no he recibido ninguna notificación sobré el tema por 
parte de los vecinos de Franciscanos, tengo que decir que la 
decisión que acuerde la AV de Fátima siempre la apoyaremos, 
además he propuesto que sea un técnico ajeno el que estudie 
la situación y nos la dé a conocer”.

La oposición no -l 
recibido el inW 
técnico municipal | 
de la nueva 1
gasolinera |

El portavoz dd 
Popular, Juan Garrido. 
no tener todavía conocí 
respecto al informe 
municipal que se ha 
hacer referente al 
venta de gasolina de B I 
Virgen de Loreto. I

“La instalación de esK 1 
tidor de gasolina en e® J 
fue una decisión que 1 
en un acuerdo plei» 1 
unanimidad, tras esta 
plazo de alegaciones 
hubo ninguna po’’P^^ 
Comunidad de 
hasta que se ^’^^P^í^Lj 
Los vecinos redam 1 

paralización P°’’^“í |j|,t 
depósito de gas-0.1 
ble que invadía pat

vecinos se decidí 
informe de ‘’Í^P^^L J 

servicios ñemeos 
para estudiar so J

les han fecHta^ ‘ 
versión de tal info ^^.^ 
tanto no
que en la Coniis» ^^i 
nismo que tuvo M^ 
se hizo referen i 
comentó Ga’’”^ular dj

El Partido 
al respecto que ^^j^far 
de opinar, qu ^^^^r;^ 
informes que u j^ 
y las demandas ^^jx 
y entonces *^¿**1 
sión, ya que^^ „„j«>-^ 
no pueden ”«» .06%
valor. “Suponemo 
sión se tom^'''‘¡ j u,jni<iK' ', 
Comisión de U 
"o técn?".
mos el ”^^^Sailelu^’j 
conocer con de^ ^
y poder adoptar 
definitiva •

DOÑA JOSEFA FUSTER GARCIA
(Viuda de D. Prudencio López Navarro)

Ha fallecido en Albacete, a los 85 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad- 

Desmoronó las murallas del egoísmo y su vida se fue fundiendo, poco a poco, en la del Universo.

D.E.P.
Sus hijos, José Antonio, Prudencio, M- Angeles y Josefa López Fuste*"’
políticos, nietos, sobrinos, y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy Jueves día 13 a las DIEZ de la mañana partiendo del Hospital General a la Parroquia 
posteriormente sepultura en el cementerio de Socovos (Albacete).
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Los delitos contra la propiedad 
tanto en vehículos como en 
instalaciones han seguido estando 
tristemente de actualidad en las 
últimas fiestas navideñas

W
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Uinsesurídad ciudadana, motivo de preocupación

Actos delictivos
^durante la NavidadP#' 

de la ■

e es>f 
lesta. 
le Sí' 
;naric 
tahu^

ksSef^^^^^^^^^^ ^^^^^^i^^^f algunos registrados durante 
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el fín de atajar la situación. 

bién fue apuntada por el 
Gobernador Civil en su última 
visita a Hellín con el motivo 
antes mencionado de la reu
nión de la Junta Local de Segu
ridad, indicando que la Comi
saría local podía ver incremen
tados sus efectivos si se pro
ducían determinados condicio
nantes, aunque con posterio
ridad a esto" no tenemos cons
tancia si este aumento se ha 
efectuado.

Hellín ha superado la cifra 
de veinticinco mil habitantes y 
ello conlleva a que sus nece
sidades en diversos apartados 
sean mayores en todos los sen
tidos y entre ellos de manera 
especial el de la seguridad ciu
dadana. La profesionalidad de 
los agentes del orden está más 
que probada y de ello han exis
tido ejemplos recientes, por lo 
que un mayor aumento de los 
mismos sería probablemente 
factor decisivo a la hora de que 
algunos actos-delictivos no se 
produjesen.

Los delitos contra la propie
dad, tanto en vehículos como 
en instalaciones han seguido 
estando tristemente de actua
lidad en las ultimas fiestas navi

v Preocupación de los grupos 
de la oposición

Desde hace aproximadamente un año la ciudad hellinera y 
sus alrededores se ha visto desgraciadamente reflejados nume
rosas veces dentro de las crónicas de sucesos con un sucedido 
número de actos delictivos, lo que ha motivado que también 
en más de una ocasión los grupos políticos de la oposición 
con representación en el Ayuntamiento hellinero, especialmente 
en el caso del Partido Popular, se refieresen a esta situación, 
aprovechando casi todas las ruedas de prensa que se han realizado 
en los últimos meses para seguir recordando la necesidad de 
que se potencie la presencia de las fuerzas de seguridad, con 
el fin de intentar rebajar esa casi continua relación de actos 
delictivos, no solamente contra la propiedad, sino incluso ame
nazando la seguridad de las personas, aspecto que al volver 
a producirse en los últimos días ha vuelto a impulsar los comen
tarios que siguen reclamando nuevas adopciones de medidas 
para evitar estas situaciones.

Se potencian los agentes del orden para atajar los actos delictivos.

deñas, recordando entre estos 
la espectacular persecución que 
tenía lugar hace unas semanas 
contra los asaltantes de una 
fábrica de embutidos ubicada 
en una zona relativamente cén
trica de la población, donde las 
fuerzas del orden realizaron un 
brillante servicio impidiendo 
que los amigos de lo ajeno 
pudiesen huir con el importan
te botín que ya habían con
seguido, e incluso lográndose 
la detención de algunos de los 
presuntos autores del hecho, 
no sin que antes hubiese de 
realizarse algún disparo para 
intimidar a los que pretendían 
escapar.

Más reciente en el calenda-

A.R. 

rio está el intento de robo de 
que fue víctima en la tarde del 
pasado sábado un domicilio 
hellinero, también céntrico al 
que accedieron dos individuos 
portando al menos una esco
peta con la que intimidaron a 
los ocupantes de la casa. Tam
bién esta vez la rapida presen
cia (en esta ocasión de la Poli
cía Local) en el lugar de los 
hechos impidió que se consu
mara el suceso, que por otra 
parte supuso un verdadero ries
go físico para estos ciudadanos. 
Pero no fue este el único suce
so de ese día ya que posteriores 
informaciones nos hablan de 
las sustracciones de diversos 
efectos ubicados en el interior 
de vehículos dentro de un apar
camiento particular, así como 
la rotura de luna de un esta
blecimiento dedicado a la venta 
de ropa en la Gran Vía y otras 
actuaciones en Cañada de 
Agra, también al parecer en 
vehículos. Para terminar con 
este negro resumen hay que 
referirse a la reciente denuncia 
de robo en un almacén de 
generos de punto, con un mon
tante superior al millón de 
pesetas.

El computo de actividades 
delictivas es suficientemente 
importante como para que se 
muestre preocupación, siendo 
destacable el hecho de que en 
poco menos de dos meses, la 
seguridad de las personas se 
ha visto afectada en dos oca
siones, cuando se disparó con
tra el empleado de una esta
ción de servicio que ha sido 
atracada varias veces y más 
recientemente el pasado sába
do a raíz del intento de robo 
comentado anteriormente.

Los alumnos del 
Instituto Cristóbal 
Lozano están dos 
días en huelga a 
causa de problemas 
en la calefacción del 
centro

Tras la protesta que el pasa
do martes llevavan a cabo 
alumnos de uno de los cursos 
de COU del instituto Cristóbal 
Lozano por la falta de cale
facción en algunas aulas, tanto 
ayer como hoy la práctica tota
lidad de los cursos han deci
dido secundar la protesta de 
una forma generalizada, no 
asistiendo a las clases.

El edificio del Cristóbal 
Lozano ha tenido durante los 
últimos tiempos problemas de 
masificación en sus clases, lo 
que también en su momento 
provocó la protesta estudiantil, 
comenzándose el pasado año 
las obras de adaptación de nue
vas aulas.

Ahora es la falta de cale
facción el motivo que ha sus
citado esta huelga de los estu
diantes, que se iniciaba en un 
sector del centro y ha sido 
secundada de forma generali
zada ayer y hoy. Según nos 
informaban desde el instituto, 
el sistema de calefacción del 
mismo es muy antiguo, ante 
lo que se adoptó la decisión 
de renovarlo, acometiéndose 
los primeros trabajos durante 
los días del puente de primeros 
de diciembre, en cuya fecha 
comenzó a realizarse una nue
va instalación general, que sus
tituirá a la anterior subterrá
nea.

Retraso en las obras

. Aunque en un principio esta
ba previsto que las obras pudie
sen estar finalizadas durante el 
periodo de vacaciones de Navi
dad, lo cierto es que los tra
bajos se prolongaron con el 
resultado del retorno por parte 
de alumnos a las clases el pasa
do lunes, sin que la calefacción 
funcionase. A pesar de que se 
intentó solucionar el problema 
dando servicio a una parte del 
centro, algunas aulas no pudie
ron contar con calor, además 
de laboratorio, biblioteca, des
pachos de profesores y otras 
estancias.

Esta situación hizo que el 
martes los alumnos de un curso 
de COU no asistiesen a clases, 
reuniéndose en asamblea ayer 
miércoles y adoptándose la 
postura generalizada de llevara 
cabo una huelga general de 
todo el alumnado durante dos 
días, solidarizandose todos los 
estudiantes con quienes pade
cían directamente el problema.

La situación que padece el 
Cristóbal Lozano ha coincidido 
con unos días en que la bajada 
de las temperaturas se ha 
hecho más intensa, lo que ha 
hecho que los alumnos adop
tasen esta postura.
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de Cultura, José 
Antonio Romera, ha calificado 
positivamente la programación 
navideña y espera mejorar el desfile 
inaugural del carnaval Lí:

José A. Romera: '‘Se han batido todos los récords de asistencia”

Balance positivo del
“Esperamos 
mejorar el des! 
inaugural de 
carnaval”

programa navideño
Comenzando el programa el día 22, con la muestra local 
de Villancicos, este año se han batido todos los record 
de participación, con respecto , a años anteriores. Par
ticiparon 17 grupos más la Asociación Musical de Ense
ñanza de Villarrobledo, ofreciendo entre todos un gran 
marathón pues tuvo una duración de tres horas y media.

participando 600 personas de todas las edades. El plan
teamiento del Ayuntamiento para el próximo año, con
sistirá en hacerlo dos días el primero para infantiles 
y el segundo día para los mayores, pues el salón de 
la casa de la cultura se queda pequeño y la gente que 
desea asistir no puede ni pasar.

Angel LAGUIA

“En cuanto al marathón 
local de Navidad que se celebró 
el día 26, estuvo bastante bien 
la participación”, señaló 
Romera, aunque la climatolo
gía de tos días precedentes, 
hizo que muchos de los jovenes 
que estaban inscritos no par
ticipasen. Pero el día del 
marathón amaneció soleado y 
hubo bastante participación, 
dándole a los ganadores trofeos 
y medallas así como una cami
seta conmemorativa del I 
marathón de Villarrobledo, La 
organización corrió a cargo de 
la Asociación de Atletas de 
Villarrobledo.

Para el próximo año y viendo 
la experiencia positiva, habrá 
que adelantarlo unas fechas 
para que esté dentro del calen
dario escolar.

Tambien se celebró del día 
27 al 30, el ÍII Festival de cine, 
siendo cuatro películas las que 
se pusieron, teniendo gran 
aceptación y principalmente la 
Bella y La Bestia y De vuelta 
a casa, fueron las que batieron 
los récord de taquilla, asistien
do una media de 300 personas 
diarias. Para el año que viene 
se continuará con este festival, 
por lo exitoso y la gran par
ticipación que tiene.

Debido a las obras que se 
están haciendo en el Ayunta
miento, para Nochevieja, se 
hizo algo especial como fue 
recibir las campanadas desde 
la Puerta del Sol de Madrid, 
a través de una pantalla gigante 
que se instaló en la arcada del 
Ayuntamiento.

Fuegos artifíciales

A continuación se hicieron 
unos fuegos artificiales y se le 
entregó a cada grupo de asis
tentes unas botellas de sidra, 

. la experiencia que hemos teni
do es que viendo la cantidad 
de público que a la una de 
la madrugada visitaron la plaza 
vieja, posiblemente para años 
posteriores se hará un baile de 
Nochevieja en la misma plaza, 
sabiendo que la climatología no 
es muy conveniente pero como 
año tras año se incrementa el 
número de personas que visitan

José Antonio Romera calificó pisitivamente los actos navideños.

la plaza, es probable que para 
el año próximo se incluya una 
orquesta.

Otra actividad más fue una 
exhibición de taekwondo, que 
organizó el gimnasio Tiger con 
una participación de 100 
deportistas de todas las edades, 
teniendo gran vistosidad y por 
la tarde se hizo la entrega de 
diplomas, premios y cinturones 
a los participantes.

La cabalgata de los Reye.s 
Magos, ha. sido similar a la de 
años anteriores, continuó expli
cando el concejal Romera, y 
estuvo compuesta por: banda 
de tambores y cornetas, cha
rangas, carrozas alusivas a la 
fiesta de Navidad de los 
barrios, y SS.MM., como en 
año anteriores, “establecimos 
que fuesen a caballo, intenta
mos que fuesen en camello por 
la espectacularidad, pero, estos 
animales son carísimos y pen

samos que no nos podíamos 
gastar mucho dinero”. En 
Villarrobledo hay una Asocia
ción de Amigos del Caballo, 
que se prestaron para hacer 
esta actividad, y la gente se 
entusiasmó por la belleza de 
ver los Reyes Magos a caballo, 
estos acompañados de sus pajes 
con antorchas. Este año como 
novedad, se incluyó la entrega 
de regalos en la Placeta del 
Barrio de los Pintores, aunque 
no hay ninguna asociación, un 
grupo de vecinos prepararon 
todo y resultó muy exitoso. Es 
cierto que la cabalgata dura 
muchas horas, pero no se aglo
meran tantos regalos como 
ocurría anteriormente cuando 
solo se hacia en la zona centro, 
este año se han recorrido: 
barrio Juan Valero, Colegio de 
Asprona, barrio de San Anión, 
Residencia de la Madre Ampa
ro, barrio Ntra. Sra. de la Cari

dad, barrio de Socuéllamos 
(jardín del Terrero), plaza de 
Ramón y Cajal, placeta de Sah 
Sebastián, barrio de Asturias 
(plaza del libro) y por último 
el barrio de los Pintores. Para 
el próximo año hay que inten
tar mejorar la participación de 
la cabalgata, dándole entrada 
a más gente, no sólo a las Aso
ciaciones de Barrios, sino tam
bien a cualquier tipo de Aso
ciación Cultural, o persona que 
tenga algún animal, carro o 
cualquier otro artilugio que 
desee pasear. Los Barrios cada 
vez participan más preparando: 
Patatas asadas, caramelos, 
zurras, mantecados, etc.

Y por último el día 7, actuó 
el grupo folklórico “Molinos de 
Viento”, es un grupo muy com
pleto, llevando una buena 
actuación y que cerró ésta con 
unos villancicos de creación 
propia. Esta actuación no tuvo 
mucha asistencia de público, y 
es posible que este grupo repita 
la actuación para el verano 
cultural.

En resumen, “la programa
ción tal como se planteó ha 
quedado muy bien, como siem
pre hemos sacado conclusiones 
positivas”.

“Cuando comenzamos el 
grupo socialista actual a gober
nar, nos encontramos que 
había una coordinadora o ges
tora que estuvo trabajando 
durante dos años, que no era 
una junta directiva nombrada 
por la asociación, y que tam
bien desapareció, teniendo que 
asufnir el carnaval el Ayunta
miento, el primer año nos costó 
algo más de dinero por falta 
de experiencia, el siguiente 
recortamos el presupuesto que 
ascendió a 6 millones de pese
tas, siempre propusimos a los 
mas aficionados al carnaval que 
creasen la asociación de nuevo 
y que tomaran el pri^tagonismo 
de la organización del carnaval, 
que el Ayuntamiento, siempre 
estaría apoyándoles. Hace unos 
ocho meses un grupo de gente 
aficionada al carnaval creó la 
asociación de nuevo y nombró 
su junta directiva. Presentaron 
hace dos meses un presupuesto 
que ascendía a 12 millones de 
pesetas, el cual rectificamos 
nosotros y dándole el valor real 
a cada partida del programa”.

En cuanto al desfile ® 
gural. Romera, objetó y 
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ALMANSA

!|La UDP se siente discriminada por
las negociaciones del pacto social

• PROVINCIA
Jueves, 13
Enero de 1994

Luis BONETE
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Carlos Hernández Toledo, 
destacado miembro de la 

■filciBM'^"'®b^®n'ocrática de Pensio- 
* nistas y Jubilados a nivel regio

nal y vocal de dicha organi-i 
rnacional, realizó 
rcintí ^^^'^'^^clo‘^^^ ^ Almansa 

^^i^'® ^'^ '^^ ^^^ denun- ®-ció el hecho de que en las 
10 el8tt?®S9ciaciones por el pacto 

social mantenidas
Gobierno e interlocutores 

Ipiales, se hubiera obviado 
por completo a un colectivo 
Jan importante corno- el de la 
bercera edad. Según afirmó 
Garlos Hernández, la Unión 
Democrática de Pensionistas y 
Jubilados, es una de las mayo- 

^ res organizaciones de este país 
del 'J” número de socios que 

«8» a los 800.000 en todo el 
nacional, y que la 

com P'‘’rrópal que desarrolla, 
56b ^e poder conseguir la 
fd”^ j , "'^Srración en la sociedad 
) e^ m- .• ^^^'■^ra edad, es la de 
lid» /indicar unas pensiones jus- 

■ y Rue según dijo, se van 
reducipnA^ ’

(« '*taraa|a, „ P“^‘on>stas 
len ^- "'‘^'ón sobre 7^^^^ ^® ^^g°’ 
c**^'í**P0r^Cnh'^““ ’ 
ipPll’^osocial".^lemo > ’' 

' ^'no que simple- 

, ^^ncurso Radiofónico 
íJI^ escolares de la Sierra

W\o CantaVar de Ayna y 
Mo Uen de Elche de w 
^'^na han organizado el PJ'" 
^^^ Concurso Radiofónico 

Escolares de Elche de la ^na. según iniorma la revista 

^4a municipio aporta sers 
^'lipos compitiendo por sepa- 
1^ en ¿os fases. La primera 
V ^'^^^ ^^ eliminatoria y la 
\*^^’^ ^^ ana liguilla de la 

^'^^^ saldrá el ganador 
rjp * oa¿a municipio, que se 

^ ^^otarán entre si a doble 
'' ?^^otro en Avna y Elche de 

% “^«na. 

' '^ ^^^l^a se ha 
‘ '^^ P’^ograma en cada 

■^ ^ ^^ fmalización del 

^'^ prevista pata 
^^^ ^^^ ^0 mayo o ptl- r>í junio.

^'^^ ^ Radio Cien 
de la Sierra se com- 
^ ^^ irriciación y'total 

nn^'^ ^^ dicho concurso, 
y cuando las circuns- 
Sae rodeen a dicho 

mente se les ha pasado noti
ficación de los acuerdos adop
tados. Hernández denunció a 
través de la radio municipal, 
que el índice de precios al con
sumo (IPC), hasta ahora cer
cano a un 4,7 por ciento, se 
había reducido hasta alcanzar 
un 3,5 por ciento; con lo cual, 
la pérdida de poder adquisitivo 
de las pensiones era superior 
al 1 por ciento. Sobre el tema 
del desempleo, Carlos Hernán
dez, en calidad de vice-presi- 
dente de la UDP, afirmaba que 
como es lógico a los mayores 
les interesa sobremanera que 
los jóvenes puedan trabajar.

“Desde nuestra organización 
-dijo Hernández- luchamos 
abiertamente por poder mejo
rar nuestras pensiones; pensio
nes, que este año, como todo 
el mundo sabe se han visto 
notablemente reducidas. 
Lamentablemente, se han visto 
reducidas a pesar de la lucha 
que mantuvimos para evitar 
que esto no sucediese”. Her
nández, manifestó a propósito 
de la celebración de las rondas 
negociadoras del pacto social, 
que con ellos no se había con
tado para nada. “Da la sen
sación de que nuestro colectivo 
no cuenta para nada. No 
hemos podido entrar en las 
negociaciones del pacto social, 
y al término de las mismas, 
exclusivamente se nos ha infor- 

concurso sean considerados 
como adecuadas.

- El número de equipos par
ticipantes será de 6 por cada 
población y cada equipo cons
tará de 4 niños o niñas. Uno. 
de estos niños será nombrado 
portavoz del equipo, que podrá 
ser cambiado siempre que lo 
comunique con antelación a la 
dirección de cualquiera de las 
dos emisoras. Será considerada 
correcta o incorrecta la prime
ra palabra o serie de palabras 
que el portavoz emita en el 
tiempo a disponer.

- Es misión del colegio la 
elección de los participantes.

- Para cada programa se 
deberá disponer de un bloque 
de preguntas de las siguientes 
materias y en el número que 
se especifica: 8 preguntas de 
matemáticas, 8 de lengua espa
ñola, 8 de sociedad e historia 
y 8 de ciencias de la naturaleza. 
En la fase final del Concurso 
se incluirán preguntas sobre la 
actualidad de Castilla-La Man
cha.

- Fórmula de eliminación: 
En la primera fase los encuen
tros serán eliminatorios y en 
la fase final se encontrarán un 
equipo de cada población y el 
encuentro será doble y en caso 
de empate, se realizará un ter-

“No se ha contado para nada con el colectivo de pensionistas en el Pacto Social”.

mado de los resultados”. Her
nández, reconoció la grabn 
lucha que se mantiene desde 
la UDP por conseguir que se 
les respete en . las pensiones, 
como mínimo, el IPC. “Pre
tendemos desde hace bastante 
tiempo que el IPC se nos incre
mente directamente en núes- 

El número de equipos participantes será de seis por cada población.

cer encuetro.
Los programas se realizarán 

los miércoles entre las 6 y 7 
de la tarde.

Las respuestas acertadas 
obtendrán 10 puntos y si el 
acierto se consigue en el rebote 
contará tan solo 5 puntos.

El calendario de fechas pre
vistas para los programas es el 
siguiente: 19 de enero, Elche 
de la Sierra; 26 de enero, Ayna; 

>

tras pensiones con el fin de 
no perder poder adquisitivo, 
pero este logro conseguido 
hace pocos años acaban de qui
tarnoslo. Según nuestras infor
maciones, ahora van a aumen
tar las pensiones en un 3,5% 
y no el 4,7% que es verda
deramente el IPC real. Lo más

9 de febrero, Elche de la
Sierra; 23 de febrero, Ayna; 2 
de marzo,! Elche dé la Sierra; 
9 de marzo, Ayna; 16 de marzo 
Elche de la Sierra; 23 de mar
zo, Ayna y el día 13 de abril. 
Elche de la Sierra. La fase final 
se disputará durante los días 
27 de abril, Ayna y 4 de mayo, 
Elche de la Sierra.

Aparte de los premios hay 
previsto un viaje a Toledo con 

f

grave -dijo- es que para el año 
que viene, por esas formas 
demagógicas, por esas formas 
de dorar la píldora, ahora va 
a resultar que ese 3,5% va a 
ser también para el año qué 
viene, y si a final de. año existe 
una disfunción, entonces se 
verá que es lo que se hace”. 

todos los participantes, patro
cinado por la Agencia de Via
jes Thai de Hellín, y el resto 
de los premios son patrocina
dos por la Diputación de Alba
cete y los Ayuntamientos de 
Ayna y Elche de la Sierra.

La celebración de los pri
meros programas, empezando 
el primero el 24 de noviembre 
del pasado año, han despertado 
mucho interés.
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Interpretando e¡ informe deí Tribunal de Cuentas sobre ¡a sestión de¡ Ejecutivo autónomo Asambleas del 
PSOE regional fiSegún dice el PSOE, no hay 

irregularidad en las cuentas
LT

El consejero Portavoz del 
Gobierno regional, Emiliano 
García Page, acusó ayer al PP 
de “intentar montar una gran 
farsa” en relación con el infor
me definitivo del Tribunal de 
Cuentas sobre la gestión del 
Ejecutivo autónomo en 1990, 
ya que en este documento “se 

.afirma que no existe ninguna 
irregularidad”.

García Page hizo estas decla
raciones durante su habitual 
rueda de prensa para informar 
de los acuerdos del Consejo 
de Gobierno, tras precisar que 
el informe definitivo del Tri
bunal de Cuentas sobre la ges
tión económica y financiera del 
Ejecutivo autónomo en 1990 
fue remitido a la Junta de 
Comunidades el pasado 4 de 
enero.

El consejero precisó que el 
Ejecutivo regional “quiere des
pejar esa gran losa que ha que
rido cargar sobre el Gobierno 
el PP, claramente infundada, 
ya que se han dicho muchas 
barbaridades, como la existen
cia de agujeros que por ningún 
lado aparecen y que sólo for
man parte de mentes poco 
acostumbradas a decir la ver
dad”.

Crítica al PP

En este sentido, agregó que 
“no existe más malversación 
que la que hace el PP y el 
señor Molina sobre la verdad 
y la realidad”, pues el Gobier
no regional “tiene a gala decir 
que el informe de fiscalización 
de Castilla-La mancha es de 
los que mejores resultados 
arrojan respecto al conjunto de 
las comunidades autónomas y 
muy especialmente en relación 
con las que gobierna el PP”.

El consejero, tras manifestar 
que la intención del PP es des
viar la atención pública para 
que se olvide de que su grupo 
parlamentario en las Cortes 
regionales aún no ha devuelto

IU pide la dimisión de un 
concejal del PP alcarreño

El grupo de lU ha pedido 
al PP en el Ayuntamiento de 
Guadalajara que solicite la 
dimisión de su concejal de per
sonal, Francisco Canalejo (PP), 
por su presunta implicación en 
la contratación de la persona 
a la que está unido sentimen
talmente sin respetar la lista 
de la bolsa de trabajo.

Según una copia de la carta 
remitida por el grupo muni
cipal de IU al alcalde de Gua
dalajara y al portavoz del PP, 
este edil es responsable política 
y éticamente de utilizar su car
go público en beneficio per
sonal, por lo que califican este

Emiliano García Page señaló que no hubo irregularidades en la gestión del 90.

compromisarios II- 
XXIII Congreso i

El Partido Socialista eoA 
tilla-La Mancha cekl| 
próximamente asambleasil 1 
les en sus agrupaciones .■ 1 
designar los delegados 1 
congresos provinciales ecl J 
dinarios de final de eneoí,!

los casi 200 millones de pesetas 
que debe a este organismo, 
destacó los principales conclu
siones a las que ha llegado el 
Tribunal de Cuentas en com
paración con las declaraciones 
que sobre este tema ha hecho 
el Grupo Popular.

La Junta de Comunidades 
destaca que su gestión econó
mica y financiera en 1990 se 
produjo de acuerdo con los 
principios de legalidad, trans
parencia y austeridad, y que 
la contratación de las inversio
nes se desarrollo con plena 
sujeción a los principios de 
publicidad, legalidad y econo
mía.

Los datos del informe defi
nitivo del Tribunal de Cuentas 
declaran que el grado de eje
cución del presupuesto de 1990 
fue del 79 por ciento, el de 
ejecución de las inversiones del 
74 y el cumplimiento de las 
obligaciones del 91. 

hecho de “corrupción política”.
Los concejales de IU en el 

Ayuntamiento tuvieron ayer 
conocimiento de esto a través 
de un decreto de la Alcaldía 
con fecha 7 de enero que 
resuelve la contratación de la 
persona a la que casualmente 
está unido sentimentalmente 
desde hace algún tiempo Cana
lejo, sin que le corresponda ese 
puesto por no figurar entre la 
primeras de la lista.

El grupo de IU entiende que 
no deben dedicarse a la “cosa 
pública” quienes confunden los 
intereses de la colectividad con 
los suyos propios.

K 
en 
bu

^ Bajas en la contratación 

de las obras
Respecto a las bajas en la 

contratación de obras. García 
Page destacó que en subasta 
fueron del 16 por ciento, en 
concurso del 9 y en 
adjudicación directa, hechas al 
quedar desiertas por falta de 
licitadores los concursos y 
subastas, del 3 y precisó que 
el Tribunal corrigió el 
superávit de los presupuestos 
regionales de ese año, cifrado 
en 10.503 millones de pesetas, 
aumentandolo en 640 
millones.

Por otro lado, el consejero 
Portavoz se refirió a las 
afirmaciones hechas por el PP 

ÍSí

El edil del PP no respetó la bolsa de trabajo.

en las que se decía que el 
Gobierno creó la Sindicatura 
de Cuentas regional para 
evitar denuncias del Tribunal 
de Cuentas y dijo que “Molina 
considera a los ciudadanos 
idiotas, pues intenta 
confundidos diciendo esto, ya 
que son dos órganos 
independientes y el Tribunal 
continuará con su labor”.

Asimismo, García Page 
comunicó que el informe del 
Tribunal de Cuentas recoge 
diferencias de criterios e 
interpretación con el Ejecutivo 
regional, así como deficiencias 
burocráticas.
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Agustín Moreno.
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accede, tras el paro. UGT y CCOO señalan como objetivos 
de la misma el rechazo a “la política antisocial e inso
lidaria” del Gobierno y a sus medidas que suponen una 
“desregulación del marco de relaciones laborales sin pre
cedente en la reciente historia democrática”.
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Ba1 presentar la convocatoria legal
de huelga para el día 27 se cierra
la posibilidad de negociar la
reforma laboral con el Gobierno 
antes del paro, según los sindicatos
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cero horas del día 27 y con
cluirá a las veinticuatro horas 
del citado día, mientras que 
están convocados para el día 
26 los trabajadores cuya pres
tación profesional esté relacio
nada con la elaboración de pro
ductos, servicios o aprovisiona
mientos que tengan efectos 
inmediatos el día 27 (como los 
medios de comunicación).

El secretario de organización 
de UGT, Antón Saracibar, acu
só al ministro Antoni Asun
ción, de ser un “perfecto nova
to y de confundir un problema 
social con uno de orden públi
co”, al tiempo que aseguró que 
se trata de una huelga pacífica 
y que respetarán la legalidad 
vigente. Asunción expresó ayer 
su temor a que los piquetes 
sean violentos.a la

hO

Antón Saracibar, de UGT, y José M. de ia Parra, de CC.OO., presentaron en Trabajo el aviso de huelga.

iií
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ec.00.: La 
huelga costará 
una cuarta parte 
de lo que supuso 
el ‘puente de la 
Constitución’

^ El Gobierno justifíca sus 

medidas laborales
El ministro de la Presidencia, Alfredo Pérez Rubalcaba, volvió 

ayer a justificar la decisión del gobierno de tomar medidas 
sobre la reforma laboral pese a la ausencia de acuerdo con 
los sindicatos, lo que ha provocado la convocatoria por parte 
de estos de una huelga general para el día 27. “El gobierno 
ha dialogado con flexibilidad durante más de tres meses hasta 
el momento en el que hemos considerado que no podíamos 
seguir mareando la perdiz y que era necesario tornar medidas”, 
manifestó el ministro en declaraciones a “Onda Cero”. Desde 
el Ejecutivo se mantiene que, mientras que por su parte, se 
han flexibilizado mucho las posiciones, no ha ocurrido lo mismo 
por parte de los sindicatos. Ante la falta de acuerdo, Rubalcaba 
recordó que la responsabilidad del gobierno es gobernar.

El secretario de Acción 
Sindical de CCOO, Agustín 
Moreno, ha asegurado ayer 
en Valencia que la jornada 
de huelga general, convoca
da para el próximo 27 de 
enero, costará una cuarta 
parte de lo que supuso en 
términos económicos el 
”puente” festivo de la Cons
titución y la Inmaculada.

Agustín Moreno, que 
ayer interveno en Valencia 
en asambleas informativas 
de trabajadores para expli
car las razones de la con
vocatoria de huelga, ha 
constestado asi las afirma
ciones de gobierno y patro
nal que consideran que, con 
la situación de crisis, "Es
paña no puede permitirse 
una huelga general”, que, 
además, “no servirá de 
nada”. El dirigente de 
CCOO ha agregado que el 
coste individual por traba
jador de esta huelga es “el 
salario” de un día, inferior 
al que, en ocasiones, tiene 
una reivindicación en un 
convenio colectivo sectorial 
o de empresa.

Según el sindicalista, “es 
pura demagogia” las decla
raciones del gobierno de 
que la reforma laboral per
mitirá que “haya menos 
parados”, ya que en su opi
nión con las nuevas medidas 
“se sustituirá plantilla por 
contratos en precario” y 
habrá “más despidos sin 
ningún tipo de tutelas ni 
garantías” para el trabaja
dor. Agustín Moreno mani
festó que, si no hay una res
puesta social, “Felipe Gon
zález le va a buscar la ruina 
al partido socialista”, ya que 
con su “política neoliberal 
ha convertido a la derecha 
en alternativa real de 
gobierno” en España.
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Antoni Asunción, manifestó ayer en Barcelona que “no se debe actuar al margen del pacto de Ajuria Enea” porque el consenso es fundamental.

El Gobierno y varios partidos vascos reiteran el valor de ¡a unidad en la lucha antiterrorista

Polémica en el aniversario
del Pacto de Ajuria Enea

VITORIA. (Efe).- El 
Gobierno y varios partidos vas
cos expresaron ayer su conven
cimiento en el valor de la uni
dad de los partidos del bloque 
democrático en la lucha anti
terrorista y del mantenimiento 
del denominado Pacto de Aju
ria Enea.

Ayer se cumplieron seis años 
desde la firma del Acuerdo 
para la Normalización y Paci
ficación de Euskadi en unos 
momentos en los que se ha 
suscitado una fuerte polémica 
en torno a unas reflexiones del 
PSE-EE sobre unas hipotéticas 
conversaciones con HB sobre 
el final de la violencia.

A este respecto, el ministro 
del Interior, Antoni Asunción, 
manifestó ayer en Barcelona 
que “no se debe actuar al mar
gen del pacto de Ajuria Enea” 
porque el consenso entre los 
partidos es fundamental para 
combatir el terrorismo.

Asunción dijo que el pacto 
suscrito hace seis años en Eus
kadi “está vivo, ahora más que 
nunca, y hay que congratularse 
de que siga tan vivo como el 
primer día”.

El ministro aseguró que esta 
plataforma de todas las fuerzas 
políticas contra el terrorismo 
de ETA “es indispensable”, 
porque ”el consenso de los par
tidos es fundamental para com
batir el terrorismo y cualquier 
forma de violencia”.

En este mismo sentido se 
expresó el ministro de Justicia, 
Juan Alberto Belloch, quien

dijo que la política antiterro
rista debe ser siempre acordada 
en el marco de la Mesa de 
Ajuria Enea, al que definió 
como el elemento “más fijo y 
estable” de la lucha contra el 
terrorismo, por lo que “lo que 
no esté acordado en ese marco 
no podrá formar parte de la 
política antiterrorista”.

El vicesecretario general del 
PSE-EE, José Luis Marcos

Merino, se mostró, por su par
te, convencido de que es “im
prescindible que la lucha anti- 
terrorista se mantenga en las 
mismas coordenadas que en la 
actualidad” y aclaró que cual
quier nuevo planteamiento 
debe realizarse desde la bús
queda del consenso de todas 
las fuerzas políticas y sociales 
en el diseño de todas las pro
puestas y que siempre tienen

que estar enmarcadas en los 
pactos de Ajuria Enea”.

Marcos Merino aseguró que 
su partido no es ni va a ser 
el encargado de diseñar la polí
tica antiterrorista del Gobierno 
central y reiteró que el plan
teamiento de posibles conver- 
sacioens con HB es sólo “una 
reflexión a la que se ha dado 
una transcendencia que no 
tenía”.

^ PP: La unidad es la piedra angular y el 

instrumento más efícaz contra el terrorismo
El Partido Popular del País Vasco consideró 

ayer que la experiencia de este acuerdo, 
denominado Pacto de Ajuria Enea, demuestra 
que “la unidad es la piedra angular y el 
instrumento más eficaz en la lucha contra el 
terrorismo”.

A través de un comunicado, el Partido 
Popular estimó también que estos seis años 
“demuestran asimismo que los movimientos 
unilaterales y el excesivo afán protagonista de 
uno u otro partido político al afrontar esta 
cuestión constituye el mejor procedimiento 
para generar confusión, desorientación y fisuras 
entre los partidos democráticos y en la 
sociedad vasca”.

El secretario general de Unidad Alavesa, 
P^blo Mosquera, defendió la continuidad de 
la Mesa de Ajuria Enea como un instrumento 
que debe seguir “liderando el proceso de 
concienciación social para la paz y frente a 
la violencia”, promoviendo “la espontaneidad

de los ciudadnaos en sus manifestaciones para 
alcanzar el grado de convivencia y tolerancia 
que se necesitan en una sociedad 
mayoritariamente democrática”.

También Herri Batasuna se refirió ayer a 
la polémica suscitada en torno a las reflexiones 
de los socialistas vascos y su parlamentaria y 
dirigente Jone Goirizelaia señaló que “no tiene 
nada que ver” el que la formación abertzale 
pida una tregua a la organización terrorista 
ETA con el inicio de un proceso de diálogo 
con los socialistas vascos.

Goirizelaia aseguró que quien tiene que 
solicitar una tregua a ETA es el Estado y 
precisó que la interrupción temporal de la 
violencia terrorista “no solucionaría nada” si 
no se abordase lo que Herri Batasuna 
considera las causas de la violencia: el derecho 
de autodeterminación y la unidad territorial 
con Navarra.

Ramón Jáuregui. I
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GANADORES DEL SORTEO MENSUAL DE LA
SUPERLIBRETA DEL 10 DE ENERO DE 1994

Provincia de Albacete

ALMANSA LOPEZ JACINTO

ANDUJAR COTILLO URSULA

BORNEZ RODRIGUEZ DE LA RUBIA FELIPE

GONZALEZ PARREÑO ANTONIO

GRANDE FERNANDEZ ESTEBAN

HENARES BELMONTE ELOY

CIFUENTES FLORES FELIPE 

CRUZ FLORES AGUSTIN

DENIA SANCHEZ AMPARO 

ELIAZARA TORNERO MARIN 

ESCRIBANO RODRIGUEZ FLORENCIO 

FERNANDEZ DEL AMO JUAN JOSE 

FERNANDEZ MARTINEZ PEDRO 

GARCIA GOMEZ JOSE 

GIL JIMENEZ JUAN MIGUEL 

HERAS VERA EMILIO

MOLINA GARCIA RAQUEL

MONTERO GONZALEZ JUAN

MORENO LOPEZ ANTONIO

PICAZO HERNANDEZ EMILIO

POZO MARTINEZ JOSE BAUTISTA

RAMIRO PEREZ YOLANDA

SANCHEZ GARCIA TERESA

SORIANO GUERRERO DOMINGO

Sorteo realizado ante el Notario del Colegio de Madrid, limo. Sr. Don Pedro de la Herran Matorras.

Banco
Santande

M.C.D.2022
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Sesún Roca, quien presentó a CiU sin fisuras pese a ¡a ruptura de la discipHna de voto

“En Unió no pretendían
dañar la imagen de CiU

MADRID. (Efe).- El por
tavoz de CiU en el Congreso, 
Miguel Roca, dijo ayer que la 
votación separada entre Unión 
Democrática y Convergencia 
durante el Pleno para la Refor
ma del Reglamento del Senado 
“daña la credibilidad de la coa
lición”, aunque se mostró con
vencido de poder “reconducir 
la situación”.

Roca, que hizo estas decla
raciones después de reunirse 
con una delegación de los sin
dicatos UGT y CCOO, dijo 
estar convencido de que “los
compañeros de 
tendían dañar 
CiU”.

Los cuatro

Unió no pre- 
la imagen de

senadores de

El portavoz de CiU en el Congreso, Miguel Roca.

Diferencia de voto

UDC votaron anteayer en con
tra de la reforma del regla
mento del Seando, en protesta 
por el rechazo a su enmienda 
que pretendía ampliar el uso 
de las lenguas autonómicas en 
la cámara, mientras que los 
once representantes del Con
vergencia votaron afirmativa
mente.

Miguel Roca explicó que, 
ante la responsabilidad que 
CiU ha adquirido en la política 
del Estado, “vamos a actuar 
de forma unida y cohesionada, 
y seguiremos siendo una garan
tía para la política española”.

Durán regresa 
precipitadamente

Por su parte, el presidente 
del comité de gobierno de 
UDC, Josep Antoni Duran 
Lleida, regresó ayer desde Chi
le a Barcelona, dos días antes 
de lo previsto, tras los proble-

mas surgidos en CiU al votar 
los senadores democristianos 
contra el proyecto de reforma 
del Senado, que sí contó con 
el apoyo de CDC.

Duran, que participaba en 
Chile en una reunión de la 
Internacional Democristiana, 
de la que es vicepresidente, ha 
convocado para hoy al medio
día una rueda de prensa en 
la que expondrá la postura de 
su partido y valorará la situa
ción creada en la coalición tras 
la votación del Senado.

El presidente de la Gene- 
ralitat y de CDC, Jordi Pujol, 
eludió ayer en rueda de prensa 
valorar la posibilidad de que 
se produzca una ruptura de la 
coalición, como han puesto de 
manifiesto diversos dirigentes 
de su partido.

Pujol se remitió a las decla-

raciones que efectuó cuando 
afirmó que la ruptura de voto 
dentro del grupo de CiU afecta 
a la "credibilidad” de la coa
lición nacionalista y a sus posi
bilidades de dar estabilidad al 
país, cambiar la política eco
nómica socialista y conseguir 
“una política autonómica 
mucho más favorable y gene
rosa hacia Catalunya”.

El presidente catalán dijo 
que los problemas de CiU 
requieren no hacer declaracio
nes y afrontarlos “sin prisa”, 
y mostró su convicción de que 
“los podremos superar”.

Respecto a un posible 
encuentro con Duran i Lleida 
para discutir la situación en la 
coalición, Jordi Pujol dijo que 
no se había producido, porque, 
aseguró, creía que éste estaría 
en Chile hasta el viernes.

Los dirigentes de Unió 
insistieron ayer en que la 
diferencia de voto produci
da en el Senado no debe 
tener consecuencias para la 
continuidad de la coalición, 
mientras que desde CDC se 
insistió en la necesidad de 
que no se vuelvan a pro
ducir.

En los próximos días se 
reunirá el secretariado per
manente de Convergencia y 
podría convocarse también 
un encuentro del comité de 
enlace de Convergencia i 
Unió, informaron fuentes de 
la coalición nacionalista.

UDC considera que el 
Partido Socialista Obrero 
Español incumplió el com
promiso adquirido con Con
vergencia i Unió de apoyar 
la enmienda que hubiera 
permitido un mayor uso de 
las lenguas cooficiales en el 
Senado, lo que llevó a los 
democristianos a votar en 
contra del proyecto de 
reforma de la cámara, que 
sí contó con el apoyo de 
CDC. El vicepresidente de 
Unió Democrática (UDC), 
Domenec Sesmilo, dijo a 
Efe que los socialistas han 
preferido pactar con el PP, 
y CDC y UDC han reac
cionado de forma distinta, 
sin que a su juicio esta 
divergencia vaya a entorpe
cer el funcionamiento de la 
coalición.

Entrada al Consulado mexicano-

toi 
fói
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Juan Carlos I: “Severo Ochoa ha
contribuido a modernizar España”

MADRID. (Efe).- El Rey 
Juan Carlos dijo ayer que Seve
ro Ochoa, con su entusiasmo 
y esfuerzo, contribuyó decisi
vamente a la modernización de 
España, durante el homenaje 
al fallecido Premio Nobel, al 
que se sumaron miembros del 
Gobierno, prestigiosos investi
gadores y científicos, y sus 
familiares.

Don Juan Carlos y Doña 
Sofía presidieron el homenaje 
al científico español celebrado 
en el Centro Superior de Inves
tigaciones Científicas (CSIC), 
que contó con la intervención 
de algunos de sus discípulos 
y compañeros, entre ellos dos 
premio Nobel, los ministros de 
Educación y Ciencia, Gustavo 
Suárez Pertierra, y de Sanidad 
y Consumo, Angeles Amador, 
y la presencia del vicepresiden
te del Gobierno, Narcís Serra.

El Rey aseguró que el pro
fesor «Ochoa ha sido durante

muchos años, y para todos los 
españoles, el ejemplo máximo 
y la mejor representación de 
la actividad científica y destacó 
que su ejemplo ha demostrado 
que el éxito en la investigación 
científica depende de la volun
tad personal para llevaría a 
cabo y de la decisión colectiva 
de la sociedad para impulsar 
su desarrollo.

Tras subrayar que su obra 
ha ayudado también a que la 
ciencia haya ido recuperando 
en España el apoyo necesario 
para que pueda desempeñar el 
papel que le corresponde, Don 
Juan Carlos afirmó que Espa
ña, como el resto de los países 
de nuestro entorno, debe dedi
car abundantes recursos a la 
investigación y desarrollo tec
nológico.

Recordó que el ejemplo de 
la trayectoria de Nobel falle
cido ha de servir de acicate 
para las nuevas generaciones

de investigadores y afirmó que 
Ochoa ha sido uno de los pro
tagonistas más destacados de 
ese apasionante proyecto colec
tivo que ha sido y ha de seguir 
siendo la mejora y el progreso 
de España.

Cátedra Severo Ochoa

Perseverar en la dirección 
trazada por Ochoa ha de ser 
el mejor homenaje permanente 
a su figura y obra, dijo Suárez 
Pertierra, quien anunció la 
creación de la cátedra “Severo 
Ochoa” en Biología y Biome
dicina,

La titular de Sanidad, quien 
dijo que si hoy la biología 
molecular española existe y tie
ne alguna relevancia es en gran 
parte gracias al empeño que 
puso en ello Ochoa, quien tuvo 
la firme voluntad de un Qui
jote, pero esta tópica referencia 
no le hace justicia ni a él ni

a la ciencia española.
El presidente del CSIC, José 

María Mato, resaltó de Ochoa 
su irrenunciable vocación 
investigadora y su preocupa
ción central: hacer una ciencia 
de la máxima calidad.

Durante su intervención, el 
premio Nobel de Medicina, 
Arthur Kornberg, quien com
partió el galardón con Ochoa 
en 1959, recordó el optimismo, 
la ilusión y el entusiasmo de 
científico español, de quien 
dijo que es uno de los pocos 
que dejaron medio siglo a la 
bioquímica, desde la fisiología 
y la biología molecular, pasan
do por la enzimología.

Para Gobind Khorana, quien 
recibió el preciado premio sue
co por sus contribuciones al 
desciframiento de la clave 
genética en 1968, dijo que la 
vida de Ochoa ha cubierto el 
nacimiento y la edad de oro 
de la bioquímica.

Ocho kilos de 
amosal pudieron 
destrozar el 
Consulado de 
México en Bilbo#
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Suene el valor de sus títulos sufra una disminución perjudicial para los accionistas

Banesto estudia la manera
Jri’educir su capital social 

i MADRID T I —: T

cana

MADRID. (Efe).- Los ges
tores de Banesto estudian la 
fórmula adecuada para reducir 
el capital social del banco sin 
que el valor de sus títulos sufra
tina disminución perjudicial 
para los accionistas y dañina 
para la imagen de la banca 
española en el exterior, según 
fuentes próximas al proceso de 
saneamiento.
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Según estas fuentes, el Con
sejo de Banesto intenta evitar 
nna reducción drástica de capi
tal que pueda lesionar los inte- 
ieses de los empleados y clien
tes que son propietarios de 
acciones, pero también el ries- 
?o de que una operación de 
este tipo provoque el recelo de 
'® mercados internacionales 
ante cualquier colocación de 
títulos que impulse en el futuro 
"n banco español.

El diseño concreto de la 
alternativa que elija el equipo 
gestor de Banesto no podrá 
Rttcdar fijado hasta que los 
tt^vos consejeros determinen 
^’tx^® de las necesidades 

^ saneamiento del conjunto 
7' Snipo financiero, tras la 
^P«cción oficial y los últimos 

tos aportados por los audi- 
'“tes privados.

áunque Banesto considera 
P^maturo todavía cuantificar 
^ódase patrimonial del gru- 

mentes próximas al proceso 
, ^neamiento señalaron que 
r„p?^^\^^'^’^^tlos hasta ahora

^^te déficit entre 
y 700.000 millones. 

tuesto intentará determi- 
cuantía de las necesi- 

de saneamiento del gru- 
^tttes de que concluya la

y* ^^” pronto • Í^t^ga una primera 
'^ comunicará al

Wiva^ ^'l’gencias infor-

5; del Estado, Eligió Her- 

®9sten ^^'‘^ determinar si 
’^ n ^^^l^’^‘’‘^E)ílídades en el

^'^ portavoz del d ? ^^Paña señaló que 
**«» emisor facilitará . ;
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i la evo-

El Consejo de Banesto intenta evitar una reducción drástica de capital que pueda lesionar a empleados y clientes.

toda la información que le sea 
requerida.

Precisó, no obstante, que 
una vez publicada ya el acta 
de inspección, para obtener la 
información adicional más sig
nificativa sobre Banesto hay 
que acudir a la propia entidad, 
ya que es su nuevo equipo ges
tor, presidido por Alfredo 
Sáenz, el que centraliza ahora 
los análisis sobre la situación 
y antecedentes del grupo finan
ciero. En cuanto al supuesto 
intento frustrado del subgober
nador Miguel Martín, antes de 
la intervención oficial, para que 
el ex-presidente Mario Conde 
aceptara vender sus acciones 
de Banesto, el portavoz del 
Banco de España afirmó que 
el instituto emisor ”rehusa 
comentar este tipo de cosas”. 
Eludió así confirmar la vera
cidad o falsedad de este extre
mo, sobre el que Conde tam
poco quiso pronunciarse en su 
comparecencia de anteayer. 

lución de los mercados extran
jeros, puesto que la rebaja de 
las Letras del Tesoro a un año 
fue tan corta -9 milésimas- que 
pasó completamente desaper
cibida.

A las bolsas europeas les 
ocurre lo mismo que a las 
nacionales: están situadas en 
zonas de máximos históricos y 
les cuesta superar esa resitencia 
porque enseguida aparecen las 
realizaciones. París perdió un 
2,12 por ciento; Londres un 
1,22 y Francfort un 0,69 por 
ciento. Los bancos fueron, con 
alimentación, el único grupo 
que se salvó de los recortes. 
Su sectorial subió 14 centési
mas y todas las grandes enti- 
dades financieras avanzaron.

v Ultíman los recursos contra 
la intervención bancaria

Los representantes legales 
del anterior Consejo de 
Administración de Banesto 
ultiman los detalles de sus 
recursos ordinarios contra la 
intervención del Banco de 
España, que deberán presentar 
al Ministerio de Economía 
antes del próximo 28 de 
enero. Estos recursos, suscritos 
individualmente por cada uno 
de los ex consejeros de la 
entidad, deberán ir dirigidos al 
ministro de Economía, Pedro 
Solbes, quien responderá en 
un plazo máximo de diez días. 
Los escritos podrán ser 
enviados al Ministerio de

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^

1 dólar USA............................... 144.628 144.918
1 ecu............................................... .... 160.971 161.293
1 marco alemán.......................... 83.096 83.262
1 franco francés.......................... 24.439 24.487
1 libra esterlina........................... 215.423 215.855
100 liras italianas........................ 8.479 8.495
100 francos belgas....................... 398.782 399.617
1 florín holandés......................... 74.203 74.351
1 corona danesa.......................... 21.419 21.461
1 libra irlandesa.......................... 207.744 208.160
100 escudos portugueses........... 81.664 81.828
100 dracmas griegas.................. 57.766 57.882
1 dólar canadiense...................... 109.442 109.662
1 franco suizo.............................. 97.920 98.116
100 yens japoneses...................... 128.331 128.770
1 corona sueca............................ 17.625 17.661
1 corona noruega........................ 19.231 19.269
1 marco finlandés....................... 25.105 25.155
1 chelín austríaco....................... 11.822 11.846
1 dólar australiano..................... 99.822 100.022

Economía por correo 
certificado o entregados por 
los representantes legales en 
cualquier delegación de este 
departamento o del gobierno 
civil. Mientras tanto, el 
calendario diseñado por el 
equipo de Sáenz, que puede 
sufrir cambios si se retrasa la 
información pendiente de 
recabar en Corporación 
Banesto, prevé el envió de un 
primer avance de su análisis 
sobre la situación patrimonial 
del grupo a la Comisión 
Nacional del Mercado de 
Valores (CNMV) para fines 
de mes.

SE0PANp¡de 
reducir a 30 días el 
pago de las 
certificaciones 
de obra

MADRID. (Efe).- Seopan, 
la patronal que engloba a las 
constructoras de ámbito nacio
nal, ha solicitado a los grupos 
parlamentarios una modifica
ción en el Proyecto de Ley de 
Cóntratos de las Administra
ciones Públicas, por la que los 
pagos de certificación de obra 
se reduzcan de 90 a 30 días.

En una circular de esta aso
ciación empresarial, a la que 
ha tenido acceso Efe, se argu
menta que los retrasos en el 
pago de las obras ejecutadas 
para las Administraciones 
Públicas han empeorado en el 
último bienio y han situado a 
las empresas del sector en una 
posición económica “dificil- 
mente sostenible”, con un 
impacto negativo en las cuentas 
de resultados y en el empleo.

También se señala que un 
plazo de treinta días se encuen
tra “en sintonía”, con los perio
dos de pago que rigen en los 
países de la Unión Europea y 
con las opiniones expresadas 
por el Consejo de Estado (ór
gano consultivo no vinculante).

Otras peticiones de Seopan 
a los grupos políticos para que 
sean tramitadas vía enmienda 
durante el trámite parlamen
tario de la ley hacen referencia 
al devengo de intereses de 
demora, mediante la aplicación 
de una escala progresiva en 
función del retraso de los 
pagos.

Asimismo, se reivindica la 
reducción a un periodo entre 
tres y seis meses de impago 
(en vez del tramo entre seis 
meses y un año recogido en 
el proyecto) para la supensión 
de las obras y la resolución del 
contrato por parte del contra
tista.

Seopan considera “favora
ble” el tratamiento concedido 
a la inversión los Presupuestos 
Generales del Estado para este 
año, en un contexto “preten
didamente restrictivo”.

A la hora de enjuiciar la 
marcha del sector, durante el 
pasado año la evolución fue 
negativa y se aventuran tasas 
de regresión inferiores al 6-7 
por ciento.

Estancamiento de la situación

Para este año, y gracias al 
crecimiento de la licitación ofi
cial (un previsible 40 por ciento 
para el conjunto del año), las 
perspectivas no parecen tan 
negativas y apuntan a un "es
tancamiento” de la situación.

El empleo es la magnitud 
más afectada en este sector, 
hasta el punto que se han per
dido en los diez primeros 
meses del año 75.600 puestos 
de trabajo, y para el año el 
registro puede superar los 
100.000 empleos destruidos.

Andalucía, Cataluña, Valen
cia y Madrid concentran un 62 
por ciento de los empleos desa
parecidos en los diez primeros 
meses de 1993. En este perio
do, la licitación ascendió a 
1,596 billones de pesetas 
corrientes, un 69,5% superior 
a los 941.823 millones conta
bilizados en 1992.
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VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO THULOS VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER, MAXIMO MINIMO

Autopistas C. Española_______

Acerinox S.A.

1660 1635 -2.5 1690 1635 775476 European Paper 91 ______ ' 95 4 ■ 95 90

12540 12250 -290 12390 12100 48009 Española del Zinc 820 — 750 -70 825 750

Agromán S.A. , .

Gral. Aguas Barcelona

625 644 19 650 635 112994 Europistas Conc.Espa. 1685 1680 -5 1690 1665

3465 3480 15 3480 3415 55184 F.E.C.S.A. Serie A. 950 941 -9 955 941

Cervezas el Aguila 1365 1275 -90' 1350 1275 11789 1400 * 1400 0 1400 1380

Algodonera San Antonio 1405 1310 -95 1425 1310 22620 Financiera y Minera 1345 ............. 1385 40 1425 1340
_j3

Altos Hornos Vizcaya 29 25 -4 25 25 622025
Finanzauto, S.A. 560 — 570 10 570 562

17200 16850
Amper S.A. 157 155 -2 160 16244

F. de C. y Contratas 17200 16990 -210
155

S. C.
Argentaría 6020 6050 6000 184191

Grupo Fosforera 1140
6030 10

7860 7860 7950 7830
Asland S.A. 1820 1865 1870 1830 132272

uas biectncidad Urd. ......... 0— 45
120 132 12 132 132

Asturiana Zinc S.A.__________ 1035 1095 1000 64795
urupo Hispano suiza .........

............. 1050 15
FíiHr HpI antaHrirn 4350 4760 -90 4335 4760

. Autop. Mare Nostrum________ ■ 1830 ............. 1795 -35 1875 1790 265051
Hidr Cataluña 610

‘t4Uv

610

y\j 

o 610 600
Azkoyen S.A_________________ 6620 ............. 6450 -170 6540 6390 1760

Hornos Ibéricos Alba 1700 1650 -50 1710 1620
Azucarera de España 3200 — 3300 100 3325 3200 9968 Huarte S.A. 1970 1940 -30 1995 1940
Bami (Inmob. Cons.)_________ 334 — 327 -7 330 310 28400 Iberdrola, S. A. 1020 1010 -10 1020 J005

Banco de Alicante ■ 5310 — 5310 0 5310 5310 2500 Industrias del Besós 1175 1175 0 1175 1175

Banco Andalucía_____________ 15550 15550 0 15600 15550 3260 Koipe, S. A. 4850 ______ 4850 0 4850
Banco Atlántico 3000 —-....... 2980 -20 2995 2980 950 Corporación Mapfre 7600 7260 -340 7630 7260

Banco Bilbao Vizcaya 3095 ............. 3110 15 3120 3080 410503 In. Metrop. V. Central 5740 5480 -260 5650 5470

B. Central Hispano 3245 ............. 3260 15 3265 3245 633746 Nicolá.s Correa, S. A. 574 589 15 589 589

Banco de Castilla 49000 ______ 49000 0 49000 49000 slueva Montaña Ouiiano 179 177 .7 181 177

Commerzbank A. G. 30650 S. C. Nissan Motor Ibérica 256 256 0 256 156

Bco. Crédito Balear 3010 3000 -10 3010 3000 540 Ocisa, S.A. 4340 4550 210 4650 4460
IjJ

B. Español de Crédito________

B. Exterior de España________

Banco de Fomento

1995

4125

1550

S. C. 1’apelera Española 152 154 7 154 150

4125

1545

. 0

-5

4125

1550

4095

1520

120588

1744

1lo Oil Esnaña. S. A. 5810 5950 140 6350 5850
—

Prima Inmobiliaria 142 142 0 148

Banco de Galicia_____________

Banco Guipuzcoano__________

9870

4875

9900

4850

30

-25

9900

4850

9900

4825 862

Prosegur, S. A.__________ 2600 2685 85 2685 2590

— C. Comerciales Pryca 1810 ............. 18ÜÓ -10 1805 1795

Banco Herrero 4080 4110 4065
Radiotrónica. S. A. 3470 3295 -175 3465 3297,

4100 . —------ -20 4394
-120 4765 4^

Bankinter____________________ 11840 11800 12050 11760 76292
Repsol, S. A. 4775 ......... 4655

-40
3500 34^

Banco Pastor_________ 6840 -"....... - 6800 -40 6850 6800 4141
IZlcc. Rcuiu. Zdiíi^üzd j4/U -JU

6800 _J8OO^
Banco Popular Español______ 16220 16160 -60 16280 16120 76056

Julios MVl 1't o /Uu OoUU 1 UU 
A 360

Banco Santander_____________ 6540 — 6590 50 6650 6560 370313
í ^pHq Ha Rorppinníi

JJO

Banco Simeón_______________ 3910 ............. 3910 0 3910 3910 1500
1—»U OWIU dV Ju^U 1 W1 d 11Ct

^pvillariíí PIprtrinHaH

47V

71 3 707 -6 713 7^

Banco de Valencia___________ 1610 1670 60 . 1720 1615 ___ 112609
dVTaiiUllU JL^lW 14 IV idUd

Sniace 104 106 106
Banco Vasconia______________ 3890 3865 -25 3865 3865 100 Sotogrande, S. A._______ 310 345 35 350
Banco de Vitoria____________ 2150 2100 -50 2150 2030 1668 Tabacalera, S. A. 4340 4330 -10 4350
Banco Zaragozano 1940 1940 0 1940 1930 26755 Tableros de Fibras 725 760 35 760
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r Clinton llegó ayer a Moscú para 
una cumbre con Yeltsin, cuyo 
protagonismo quedó deslucido por

í Kravchuk que acude a firmar el
í desarme nuclear de Ucrania aMBO
á^tan, sin objeciones, el proyecto Asociación para la Paz

Clinton ayudará al
Grupo de Visegrado
’inte^^^T^^^ ^^^^S*'^n el denominado Grupo de Visegrado 
flh^^ ^ ^^‘^ ^^^^^^^’ Hungría, Eslovaquia y la República 

^^^P^^^ ^'^ objeciones el proyecto del presidente^ 
l’az. £^/*^^^^’ ^^^^ Clinton, de la Asociación para la

^^' ^^ ^^^Husión a la que se ha llegado en 
^spués de que el mandatario estadounidense ter-

A pesar de
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^'"'ón a la
l^^liere enn^d-^ Eslovaquia S atlántica? *"^®g’^®" 

cent demás
cons-

H ato. A-. Exteriores 
^^'^ó el Olechowski, 
*'’A.S^ Praga 

P'''P'^nant. ^'tuición muy 
f*^ '^^^^ '’ seguridad 

que el 
ka'’''''enaci?”'''“ ciaras 

b*e^Weobserva- 

K* “«¡lientas '"®’'‘“- 
íS de ’ Ius que 

k?" dentar eL*Í Purticipa- 

Ese e >«>1 lo ? P.™raesa 

l L i, Maca" ' eo en la 
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Para f
* : ®’’^^’’ ese
' lo tiene ^^ E®’’ ^' 
. E " "^"^ rápido 

| "■"?'í^leciar'^^^® eslovaco, 

| • ;cco, V¿i a su

J i3^MítiC’'"^"ty de 

| \ ' «‘rás ¡?^^ Tie cri-
P '’l’co, 1 el prc.

/ - Walesa,
I . "dad r-enP^P'^se de 
I' . i '>Wen ?""''"Pea

L

minara ayer a mediodía las consultas con los máximos 
representantes de los cuatro estados centroeuropeos. La 
posición de Polonia^ la más temida debido a las decla
raciones críticas del presidente Lech Walesa días atrás, 
no se ha confirmado durante la entrevista con su colega 
norteamericano.

I

El Grupo de Visegrado acepta el proyecto de Clinton, Asociación de la Paz.

Acuerdo para 
desmantelar el 
arsenal nuclear 
ucraniano

Bons Yeltsin.

El legislativo ruso, 
un freno para las 
reformas del 
Kremlin

te checa y polaca en relación 
con las cuestiones del Grupo 
de Visegrado no son tan gran
des como pudieron parecer por 
“algunas formulaciones de cier
tos representantes polacos”.

El presidente eslovaco, 
Michal Kovac, afirmó después 
de su entrevista con el pre
sidente Clinton que su gobier
no “aprovechará todas las ven
tajas que ofrece la Asociación 
para la Paz para adelantar en 
lo posible la incorporación de 
su país a las estructuras mili
tares de Occidente”.

Kovac agregó que la Aso
ciación para la Paz es una gran 
oportunidad para integrar a los 
países de la región centroeu
ropea en la esfera de la civi
lización euroamericana y de los 
valores europeos, cuyo garante 
es la OTAN.

Un alto cargo del Gobierno 
norteamericano presente en

Praga afirmó que el presidente 
Clinton comprende el proyecto 
Asociación para la Paz como 
una vía para facilitar la inte
gración del grupo de Visegrado 
y, más tarde, de éste en la 
OTAN.

Clinton explicó a sus inter
locutores de Centroeuropa las 
posibilidades de ampliar la 
“ayuda técnica a estos países 
y el fomento de las inversiones 
occidentales”.

Esa ayuda se plasmaría espe
cialmente en el desarrollo de 
la infraestructura en la esfera 
de las comunicaciones, en las 
vías aéreas y terrestres de 
transporte, con el fin de mejo
rar los contactos entre el Este 
y el Oeste. Washington ofrece 
construir conjuntamente una 
red social en los países de Vise
grado para ayudar a superar 
dificultades relacionadas con el 
proceso de privatización.

Terminada su visita a 
Praga, Clinton hará una 
escala de dos horas en 
el aeropuerto de Kíev 
para saludar al presiden
te ucraniano, Leonid 
Kravchuk, quien, previsi
blemente, firmará maña
na viernes en Moscú un 
acuerdo para desmante
lar el arsenal nuclear de 
su país.

Aunque la decisión de 
Leonid Kravchuk ha des
pertado recelos en el pro
pio Parlamento ucrania
no, fuentes de la Casa 
Blanca comentaron ayer 
que “no hay razones para 
pensar que el acuerdo no 
vaya a ser firmado en el 
momento previsto”.

El presidente Bill Clin
ton, que visitó la capital 
checa cuando era estu
diante, hace casi veiticin- 
co años, también se divir
tió en Praga.

El martes por la noche 
se paseó con Havel por 
el Puente Carlos -una 
maravilla gótica del siglo 
XIV- y ambos estadistas, 
como si fueran de 
parranda, se metieron en 
una taberna para tomar 
un par de jarritas de cer
veza checa .

Para no defraudar, Bill 
Clinton dió espectáculo. 
Antes de recogerse en su 
hotel, apareció en un 
local de jazz y “blues” 
y se puso a tocar el saxo
fón acompañado de los 
músicos locales.

El presidente subió al 
estrado; se colgó el saxo 
del cuello y atacó, una 
detrás de otra, dos melo
días de ayer y de hoy: 
nada menos que “Sum- 
mertime” y “My funny 
Valentine”.

El comienzo de las labores 
de la Asamblea Federal, el 
nuevo Parlamento de Rusia, 
confirma los pronósticos de 
que el Legislativo puede con
vertirse en un freno para las 
reformas que impulsa el Krem
lin, lo que presagia nuevas con
mociones y enfrentamientos 
entre los poderes del Estado.

En su discurso de inaugu
ración de la nueva legislatura, 

. el presidente de Rusia, Boris 
Yeltsin, hizo el martes un lla
mamiento a “fortalecer la paz 
civil” ante el Consejo de la 
Federación, la Cámara Alta del 
Parlamento.

Sus palabras son una mues
tra de que el “síndrome de 
octubre” ha calado profunda
mente en la clase política rusa, 
qué durante mucho tiempo no 
podrá recuperarse de la diso
lución y posterior bombardeo 
del Soviet Supremo, el antiguo 
Legislativo, en el que murieron 
150 personas, según cifras 
oficiales.

La desconfianza es la tónica 
predominante; el Ejecutivo 
teme, y con fundamento, que 
el Parlamento, en el que los 
reformistas se encuentran en 
clara desventaja, comience a 
torpedear la reforma, mientras 
que los diputados opositores 
consideran que Yeltsin puede 
reincidir en el uso de medidas 
de fuerza contra el Legislativo.

De ahí que la tarea prefe
rente que se plantean los opo
sitores sea crear una comisión 
parlamentaria para investigar y 
evaluar jurídicamente la actua
ción de Yeltsin en la disolución 
del Soviet Supremo y en los 
sangrientos sucesos que se pro
dujeron luego en Moscú.

Si las fuerzas anti reformis
tas consiguen su propósito, la 
creación de dicha comisión 
supondría el primer paso para 
intentar la destitución del pre
sidente ruso, Boris Yeltins, 
mediante los mecanismos lega
les que establece la Carta Mag
na del país.
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EI Pentásono, listo para bombardear a las fuerzas serbias si la ONU lo necesita Salinas de Corlan 
anuncia una tregm 
unilateral del 
Ejército en Cliiapí

La OTAN no descarta
atacar el cerco a Tuzla

PARIS. (Efe).- El secretario 
general de la OTAN, Manfred 
Woerner, no descartó ayer que 
las fuerzas de la OTAN efec
túen incursiones aéreas para 
reabrir el aeropuerto de Tuzla, 
en el noreste de Bosnia, y per
mitir el acceso a la localidad 
de Srebrenica, al este.

”Las decisiones de la OTAN 
corresponden a la voluntad 
política de todas las naciones 
miembros, especialmente de 
aquellas que mantienen tropas 
en la antigua Yugoslavia, y 
estoy convencido de que esa 
voluntad política existe”, dijo 
también en declaraciones a la 
emisora parisiense Europe-1

Woerner agregó que com
prende el escepticismo de cier
tos países miembros y expresó 
su confianza de que sus pala
bras “no queden en mera 
retórica”.

Mientras, bombarderos de 
EEULJ están listos para atacar 
a las fuerzas de Serbia, en caso 
de que la ONU necesite ese 
apoyo a sus misiones de paz 
en la ex Yugoslavia, informó 
el martes el Pentágono.

Kathleen deLaski, portavoz 
del Departamento de Defensa 
estadounidense, dijo que un 
adecuado número de aviones 
de combate norteamericanos 
están preparados para respon
der inmediatamente a un posi
ble llamamiento de las Nacio
nes Unidas para proteger a sus 
fuerzas de paz en Bosnia-Her- 
zegovina.

DeLaski manifestó que los 
aparatos estadounidenses de 
guerra se encuentran desde 
mediados de 1993 en Italia, y

El fuego ha causado daños 
incalculables en Australia

Hoy comienza el juicio 
contra los ‘davidianos’

SYDENY. (Efe).- Los 
incendios forestales, que desde 
hace más de una semana arden 
en diversas zonas del Estado 
de Nueva Gales del Sur, han 
causado incalculables daños 
materiales y medioambientales, 
que no podrán ser acertada
mente estimados hasta que los 
fuegos no se extingan por com
pleto. Casi un millón de hec
táreas forestales y tierras de 
pastos han quedado calcinadas, 
mientras otras 500.000 todavía 
están siendo afectadas por el 
fuego. Las reservas forestales 
del Real Parque Nacional y de 
las Montañas Azules de este 
Estado han quedado arrasadas.

Cuatro personas han muerto 
a causa de dichos incendios: 
una pereció quemada, otríi por 
asfixia, un bombero voluntario 
murió al caerle encima un 
árbol en llamas y un anciano 
por ataque cardíaco despues de 
que el fuego destruyera su casa 
y su negocio de antigüedades 
adyacente. Ninguno de ellos 
tenía un seguro de vida.

EI secretario general de Naciones Unidas, Butros Gali.

que sólo esperan la orden de 
ataque.

Pocas horas antes de este 
anuncio del Pentágono,, el pre
sidente Bill Clinton y otros 
líderes de la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN), que recientemente 
finalizaron dos días de reunio
nes en Bruselas, habían reite
rado sus advertencias del pasa
do mes de agosto contra Ser
bia, por el cerco militar contra 
Sarajevo y otros enclaves de 
bosnios musulmanes.

DeLaski informó de que 
entre las unidades aéreas esta
dounidenses que participarían 
en un eventual ataque a las 
fuerzas serbias figuran doce 
aviones F-16, ocho F-A18, y 
doce A-10, estacionados en la 
base Aviano, en el norte de 
Italia.

Otras 3.000 personas fueron 
tratadas en hospitales por que
maduras y heridas, 125 bom
beros requirieron asistencia 
médica, otras 1.500 tuvieron 
que ser hospitalizadas por 
inhalación de humos y daños 
en los ojos, y mas de 25.000 
evacuadas y asistidas en los 
Centros de Bienestar Comu
nitario.

Un total de 187 casas uni
familiares, 31 apartamentos, 
diez caravanas, cinco fábricas, 
tres estaciones de servicio, dos 
puentes, dos escuelas, tres 
hogares de ancianos, diez auto
móviles, líneas ferroviarias, 600 
kms. de cercado de propieda
des, 200 reses y otros bienes 
quedaron totalmente destrui
dos, mientras otras 113 casas, 
dos comercios, dos iglesias y 
dos clubes resultaron seriamen
te dañados. Varias carreteras 
de Sydney y alrededores han 
quedado cortadas por el fuego, 
los servicios de transporte han 
sido cancelados y restringido el 
uso de agua corriente.

Otros doce FA-18 y seis A-6 
norteamericanos se encuentran 
asignados a operaciones en 
Bosnia-Herzegovina, y tienen 
su base en el portaaviones 
América, anclado en el mar 
Adriático, dijo la portavoz del 
Pentágono.

También tienen previsto par
ticipar en un eventual ataque 
a las unidades bosnias, bom
barderos de Gran Bretaña, 
Francia, Holanda y Turquía.

Por su parte, Butros Gali, 
preguntado sobre la apertura 
del aeropuerto de Tuzla por 
los ”cascos azules”, explicó que 
“esa decisión, aprobada en 
mayo pasado, no podrá rea
lizarse mientras no disponga
mos de los 8.000 soldados nece
sarios. De momento, no dis
ponemos más que de 1.000 
hombres, todos franceses”.

WASHINGTON. (Efe).- El 
tribunal de San Antonio 
(Texas, EEUU), que juzga por 
homicidio a once miembros de 
la secta de los ”davidianos”, 
seleccionó ayer martes a los 
doce miembros del jurado, y 
se prevé para hoy el comienzo 
del juicio.

Los acusados, nueve de los 
cuales escaparon del incendio 
del ”Rancho del Apocalipsis” 
en las afueras de Waco 
(Texas), el 19 de abril de 1993, 
afrontan cargos por el homi
cidio de cuatro agentes de la 
Oficina de Alcohol, Tabaco y 
Armas de Fuego (ATF), y de 
heridas en otros 16 policías.

De ser condenados, pueden 
recibir una sentencia de cadena 
perpetua y fuertes multas, 
según fuentes judiciales.

Este juicio fue trasladado a 
San Antonio porque las auto
ridades judiciales consideraron 
que en Waco había recibido 
una amplia publicidad.

La muerte de los cuatro 
agentes de la ATF y de cinco

Gali no dudará en 
autorizar el uso 
de la fuerza

El secretario general de 
Naciones Unidas, Butros 
Gali, aseguró que no dudará 
en utilizar la fuerza aérea 
en Bosnia, en unas decla
raciones que ayer miércoles, 
publicó ”Le Figaró”.

Gali, que se encuentra en 
París, informó que se reu
nirá en Ginebra con todos 
sus especialistas y con los 
militares, para estudiar 
exactamente lo que se pue
de hacer.

Tras expresar su satisfac
ción por las conclusiones de 
la ”cumbre” de la OTAN 
sobre Bosnia, afirma: “he 
leído detalladamente el 
comunicado de la Alianza 
Atlántica, y pienso que hay 
un cambio de actitud por 
parte de los Estados miem
bros y una verdadera volun
tad política de actuar, por 
lo que soy más bien opti
mista”. En el supuesto de 
que hubiera que recurrir a 
una incursión aérea, Gali 
asegura que “la decisión 
tendrá que ser tomada por 
el poder político, y tendre
mos que aceptar los ries
gos”. Sobre dicha autoridad 
política, Gali aclara: “yo. he 
recibido un mandato, pero 
necesito una petición de mí 
representante especial”. 

MEXICO. (Efe).- El f» 
dente de México, Carlos Si 
ñas de Gortari, anunció;- 
miércoles, una tregua uniW 
del Ejército Mexicano ea' 
estado de Chiapas.

El presidente mexicano 28 
dió que las Fuerzas Ami2i 
sólo responderán en defens; 
la población o si son ataí>

Salinas de Gortari dijor 
la decisión de suspendér 
iniciativa de fuego ’ se daP 
“por convicción propia, y^ 
virtud de que ya hay ségufi*
en la zona”.

Reiteró que aquellos r 
hayan participado ei’^ 
enfrentamientos por 
que acepten la paz y 
lidad, encontraran el p^ .

Horas antes del anun(^^ 
presidente mexicano, c . 
terio de la Defensa ■ a 
dijo que ya se ha 
el primer objetivo de s^ > 
raciones militares que c • 
en “recuperar 
plazas que habían sido ton» 
por los transgresores • .

El Ejército Zapa^; 
Liberación Nacional ( 
mantiene ocupada a 
dad de Guadalupe r 
800 metros de ia «’*’

Guatemala.

Una vía pacífíca

davidianos se produjo durante 
el asalto armado de las auto
ridades a la sede de esa secta 
en las cercanías de Waco, el 
28 de febrero de 1993.

Después de estos hechos 
sangrientos, se tendió un cerco 
policial de 51 días al “Rancho 
del Apocalipsis”, donde la Poli
cía consideraba que se habían 
almacenado una gran cantidad 
de armas de fuego para una 
prolongada batalla contra las 
autoridades.

El juez de San Antonio, Wal
ter Smith, a cargo del juicio 
a los davidianos, rechazó una 
petición de los abogados defen
sores, en el sentido de que se 
leyera en el juicio un informe 
de los ministerios de Justicia 
y del Tesoro, sobre que el ope
rativo del 28 de febrero pasado 
se había llevado a cabo con 
torpeza. Las instalaciones de 
los davidianos se incendiaron 
el 19 de abril tras el lanza
miento de gases lacrimógenos 
por parte de la Oficina Federal 
de Investigación (FBI).

La búsqueda de u^ 
fica para resolver 
armado en Chiap ^^^^. 
martes cumplió su .^^. 
día, fue analizada ,.
por la jerarquía .
representante ^U^ 
Gobierno para la
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Ahumada, ¡««W^*- 
CO, y un grupo ^g^jit;. 
sudeste del país ^|¡• 
en la capí?’ j^jeia^ 
Camacho Solis. J j^ [¿vi 
sión para La a - jj^pif:.- 
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el pasado lunes P Je t 
dente Carlos 
tari. el €31*^

En la «'"’'“"■ jccnf* . 
Corripio “W" bispí- 
por Samuel W' ,„ C- 
San Cristóbal “ Tu

Gutiérrez, y 
Tehuantepec. iJoJ‘:.

Rute. r^í *. 

sor de los 
en Chiapas, ^^^ j;u- 
el papel que ‘ 
iglesia católicai ^ je^,
ra en la insn’‘ । 0 ; . 
pas y dijo 
son “la cusp'J^ ¿je .

canos para re . 
vpaz el conflic ^^
' Camacho. fao^ z
titularidad oc ^^cair’ 
para asumír , 
sidencial '
sión recon ■
horas antes • gán^ ■ 
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charlos porq^J , aenf; 
los P''"!’'"S st«^¿ 
este miércoles^ 
pas pura P J
tiones. J
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Mientras se acerca el partido de 
Anoeta, la polémica entre Zalazar 
y Espárrago da los últimos 
coletazos. El jugador está dispuesto 
a asumir las consecuencias
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\ ^s del pasado domingo en contra del entre-

nador, Víctor Espárrago. AnteSf el presidente blanco escu
chará las alegaciones del futbolista uruguayo que^ por 
otro lado, está dispuesto a pagar la multa que se le 
imponga. García Palazón respalda así la autoridad del 
técnico de la primera plantilla.
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PSi p''i''e'’le de ?'''^^esar¡o. 
Cnrén. '^ entidad, 
r %'”’e « ^0 ha

del P^’^ando

^°itrario, le

ha quitado hierro al asunto.
Palazón resumió así para Efe 

el sentir del consejo, una vez 
decidida la apertura de expe
diente para el futbolista; “Lo 
normal es que un jugador que 
está en la disciplina de un club, 
acate las decisiones que cual
quier superior suyo tome, sin 
ninguna reticencia, eso es lo 
normal, pero voy a ir más lejos,

el entrenador en este momento 
tiene toda la confianza del 
Consejo de Administración, y 
mi confianza personal, por lo 
que mientras que sea entrena
dor del Albacete tendrá el apo
yo en las decisiones que tome 
a nivel deportivo”. . .

Zalazar que llegó a declarar 
que se marcharía del Albacete 
si Espárrago era renovado, fue

contestado por el presidente, 
“lo que está claro es que al 
Albacete Balompié, jamas le va 
a condicionar, cualquier 
comentario de este tipo, si lle
gado el final de temporada, el 
Consejo, estima conveniente 
renovar el contrato de Espárra
go, la decisión se tomara sin 
tener en cuenta para nada cual
quier tipo de comentario”.

^ El entrenador sólo quiere 

pensar en la Real Sociedad
Víctor Espárrago “pasa” de polémicas y sólo le preocupa 

el próximo partido ante la Real Sociedad. En realidad, la suya 
ha sido una postura tranquila, ya desde el pasado domingo, 
cuando se le comentaron las palabras de Zalazar: “Es normal 
que un jugador se enfade cuando es reemplazado, pero yo. 
hago tos cambios que creo más convenientes para el equipo”.

El entrenador ha intentado restar trascendencia al incidente, 
y si el consejo ha obrado respaldando su autoridad, no ha 
sido a instancia suya. Espárrago conoce bien a Zalazar y sabe 
que el paso del tiempo, si van a compañados de buenos 
resultados, lo cura todo. Ambos están condenados a respetarse 
y a convivir en la plantilla blanca, aunque el técnico siempre 
ha sido partidario de que el rendimiento del equipo no dependa

* de un solo jugador. El presidente quiere zanjar cuanto antes 
la polémica y de sus palabras se desprende que no se irá 
a los extremos para no magnificar el incidente.

.•X
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Víctor Espárrago.

I

Zalazar: “Pagaré 
la multa y punto”

Ayer recogíamos las últi
mas declaraciones de José 
Luis Zalazar sobre la polé
mica que ha suscitado sus 
declaraciones del pasado 
domingo y que le han valido 
la apertura de un expediente 
sancionador por parte del 
club. El jugador quiere dejar 
el tema zanjado y no darle 
“más vueltas a lo mismo”.

El jugador tiene hasta el 
viernes para presentar ale
gaciones, y no parece que 
vaya a arrepentirse de sus 
manifestaciones; “Lo que yo 
dije ya está escrito y gra
bado; lo único que voy a 
hacer es hablar con el pre
sidente y exponerle por qué 
hice estas declaraciones”.

“Voy a ratificarme en las 
manifestaciones que hice y 
si el club quiere multarme 
o separarme del plantel no 
pasa nada pues yo soy muy 
responsable de dichos 
comentario”, añadió el cen
trocampista uruguayo.

La multa que le puede 
caer a Zalazar según el 
reglamento interno del club 
es de 50Ü.000 a 2.000.000 
millones de pesetas. “No 
hay problema, se paga y 
punto”, dijo Zalazar, que 
afirmó que para la gente “es 
el míster quien lo está 
haciendo bien y Zalazar el 
que lo está haciendo mal”.

Sobre su marcha del equi
po si Víctor Espárrago con
tinúa como técnico el próxi
ma año, el jugador charrúa 
dijo; “Es una pregunta difí
cil pero que me estoy plan
teando yo y mi familia, no 
quiero echar más leña al 
fuego y lo único que digo 
es que esta temporada voy 
a demostrar el futbolista que 
soy y cuando finalice la com
petición me sentaré con el 
presidente y le plantearé esa 
idea”.
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Por otra parte, Antonio ha 
perdido la titularidad dentro 
del equipo en beneficio de Dos

Jueves. 1: 
Enero de I®

Antonio, relegado al banquillo, 
en espera de otra oportunidad

Antonio: “Es un problema de Zalazar y ya es mayor para saber lo que tiene que hacer

La plantilla; totalmente al
margen del “caso Zalazar”

Los jugadores del Albacete 
no quieren entrar en el “caso 
Zalazar” ya que para ellos el 
problema suscitado es un asun
to entre el jugador y el club 
que no incumbe para nada a 
la plantilla.

Evidentemente la situación 
se palpa en el ambiente, pero 
los jugadores de la primera pla
tilla tienen muy clara cual debe 
ser su postura en este tema, 
que no es otra que mantenerse 
totalmente al margen.

Con estas premisas se mani
festó Antonio López Alfaro, 
como capitán del equipo man
chego: “No cabe duda que nos 
ha dolido que. Zalazar esté 
molesto, como compañero que 
es, pero la plantilla hemos deci
dido quedamos al margen de 
este asunto. Es un problema 
de Zalazar, él sabe lo que ha 
dicho, además se ha ratificado 
y sabe lo que tiene que hacer”.

A nivel de plantilla las decla
raciones de Zalazar no han 
repercutido, según Antonio: 
“A nosotros no nos ha afectado 
para nada, somos siendo los 
mismos compañeros de siem
pre y todo sigue igual”.

La situación puede resultar 
extraña viendo que el equipo 
se encuentra en una posición 
excelente en la clasificación y 
todo hasta el momento estaba 
saliendo mejor de lo que en 
un principio se esperaba.

“Creo que el equipo va muy 
bien y es una balsa de aceite 
excepto estas declaraciones que 
podrían dar lugar a otros pen
samientos. Pienso que el equi
po está muy conjuntado, forma 
una piña fuera del campo y 
esto no ha de trascender para 
nada dentro del equipo”, seña
ló el capitán del Albacete.

Fradera y Lumbreras, 
bajas para el Alba-Real

El Comité de Competición 
ha sancionado con un partido 
de suspensión por doble amo
nestación y consiguiente expul
sión a los jugadores Luis Sierra 
Sporting), Rubio (Lérida).

También ha sido sanciona
dos con un partido de suspen- 
ión por acumulación de tar- 
etas a los jugadores Nayim 
Zaragoza), Larrazábal (Athle- 

'ic). Lumbreras (Real Socie- 
.ad), Pablo (Rayo Vallecano), 
radera (Albacete) y Fernando

<edondo (Tenerife).
También ha acordado amo- 

estar por juego peligroso a 
' elsué y Cedrún (Zaragoza),

La primera plantilla se mantiene al margen en este delicado asunto.
I

Santos y Nilson. Ante el 
Madrid jugó unos minutos en 
la segunda parte pero ante el 
Sevilla, el delantero iniestense 
tuvo que conformarse con 
“chupar” banquillo.

“Ante el Sevilla el partido 
fue bastante raro y el míster 
pensó necesario sacar a Cor
dero y a Chesa por lo que me 
quedé en el banquillo. Tenía 
muchas ganas de jugar, pero 
eso es normal pues las mismas 
ganas tendrían Cordero, Chesa 
y Jose, que también estaba con 
nosotros en el banquillo”,-dijo.

Antonio espera paciente una 
nueva oportunidad: “Ahora 
sólo me queda esperar a que 
este domingo tenga mi opor
tunidad, o si no el que viene, 
pues siempre hay que estar pre
parado para salir”.

Hoy, en el habitual partidillo 
de los jueves, se pueden des
pejar algunas dudas sobre la 
posible alineación que Espárra
go presentará en Anoeta.

Serer e Ibáñez (Valencia), 
Urrutia (Athletic), Fuentes y 
Loren (Real Sociedad), Ayarza 
y Luis Delgado (Rayo Valle- 
cano), Rivas y Jokanovic (Ovie
do), Sala y Santi (Albacete), 
Manjarín (Deportivo), Pirri 
(At. Madrid), Chema, Bartolo 
y Andersen (Lérida), Stoitch- 
kov (Barcelona), Mutiu y Edu 
García (Racing) y Percy Oli
vares (Tenerife).

Hay que reseñar la multa por 
incidentes del público a los clu
bes Barcelona, Zaragoza y 
Albacete, este último por el 
masivo lanzamiento de almo
hadillas al terreno de juego.

^ Océano, convocado para 

jugar contra España
El jugador portugués de la 

Real Sociedad de San 
Sebastián Océano Pereira, y el 
del Marsella Rui Barros 
fueron convocados ayer para 
el partido amistoso de fútbol 
que disputarán España y 
Portugal y que tendrá lugar el 
próximo día 19 de Vigo.

Este encuentro será la 
primera prueba que realizará 
el combinado español que 
dirigie Javier Clemente de 
cara al Mundial de Estados 
Unidos que se disputará en 
junio.

El Oporto, con siete y el 
Benfica con cinco, son los 

Confirmada la suspensión a Pradera por un partido.

equipos que más jugadores 
aportan a la selección 
portuguesa que dirige Nelo 
Vingada.

Estos son los convocados 
por Vingada:

Vitor Baia, Joao Pinto, 
Fernando Couto, Jorge Costa, 
Semedo, Paulinho Santos, 
Domingos (Oporto), Neno, 
Veloso, Vítor Paneira, Rui 
Costa, Joao Vieira Pinto 
(Benfica), Luís Figo, Paulo 
Sousa (Sporting de Lisboa), 
Nogueira (Boavista), Pedro 
Barbosa (Guimaraes), Océano 
(Real Sociedad) y Rui Barros 
(Marsella).

La directiva del
Cádiz no se decidií 
fínalmente por
Julián Rubio, sino 
por Marcelino

Marcelino Pérez Aviló: 
ex-jugador del Atlético i 
Madrid y del Sabadell, llf? 
a un acuerdo con la direcli'- 
del Cádiz CF, equipo que* 
ta en la segunda división.]® 
dirigir al equipo por lo <F 
resta de temporada.

También se ha cotnpa<l 
tido con el Cádiz, por el m® 1 
periodo de tiempo, como nix 1 
vo director técnico , cargo í-j 
abarcará a todas las sección 
del club gaditano, el eKit^i 
nador colchonero Gc I 
Heredia. .

Pese a ello, y al no j 
llegado a un acuerdo el 
con José Antonio Naya e J 
rescisión de su contrato. - >1 
“Pedrito+ quien dirija al 
desde el banquillo Á 
domingo en Villarreal a j 
conjunto de dicha eluda •

Marcelino Pérez, que s • 
tará en el banquillo ca 
próximo domingo en • 
es el cuarto enttem '; I 
Cádiz en lo que va « 
porada, tras las desj 
de José Antonio Naya. 
Vaca y Colin Addison- ^

Uno de los nombres q . 
había sonado en la ^P '. 
tana para llevar las nen^J 

conjunto, amarillo « 
Rubio, ex entrenadMj^., 

cete BalompiC; 
afincado en Sevilla- ,

Rubio también hah^ 
recientemente con ,. 
pos de Segunda • 
Talavera, opera«n¿„|,^ 
poco cuajo. El Ot ^., 
ya ha comentado e .^^., 
ocasión que no ^,¿,y 
entrenar a equipos pat
rias inferiores tras ^^^y. 
do por un c’“ gjopata'^" 
División, pues el 74Kí 
hombre de sus ^^j^gjgf,. 
es “estar activo y j^j^ e 
equipo en el qu
lo de menos •

Voleibal: ÍIP"’* 
rival del Ma"* 1 
Dorada intdl^ |f 
reforzarse ,V

Otes»'?'-1
Antonio ^®!??Vo2ur m de Club voleibol yeH^:lt 

dra Gran Canana q, . j 
mo sábado
Dorada de Alb^j^ pn ;- I 
có que su 1 
de Honor Fe 1 
unas P'««’^ínaw*>^,'?-1 
mos días a la re 
nacional b^i I 
María Da Ahneid I 

La jugador^^l^,^. ; J 
a la isla, se ^ jiioqu*; 1 
especialista en ^ ^^.^^j.,? l 
el ataque j 
su currículo. ‘ ¿i I 
experiencia ji. dc"'--1 
nacional de j^ co^\,p 1 
participación e j^i^ieiu*, 1 
liga italiana- 1 
24 años, ni’dv .alio.- I 
v procede de 3 ' 1
sileña de Vito 1

.C.D.2022
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^^iMonio Peluquero cedió un punto que continúa de líder

no

Se reanudó la Liga
Je Fútbol Aficionado

LT

Jornada con muchos goles en la Liga de Fútbol .Añeionado.
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L Una vez superado el parón 
pideño se reanudó la com- 
Wn en la Liga de Fútbol 
^Clonado, disputándose la 
Í^inia jornada que deparó los 
gmentes resultados: Notting- 
p«-Tejares, 10; Bar Tria- 

' Jhyssen, 5; Provida, 
í k A°'^ ^^™P^*' 3; Carpimán, 
“'Antonio Peluquero, 2. 
Jarpimán arrebató un valio-

P^’^Quero ya 
líloomP^a^'^’ ^^’^ostrando 

'Tras 
bialment ° j *^Uoque cambio 

se la jugó 

de la rpk j . x*^*®^ minutos h®«stabap^^^^’°" partido 
empatado.

1“^ fuero ^J?^^ ocasiones 
Hen por '^^^P^’’U>c¡adas, 

ante el 
^^ del '^^ P^*^ ^^ buena 
^’®“>o Pelí''^^'”®^® "''^’- 
*”’’í>vel ’^alogró un 
^ lab|¿. ^aentro concluyó 

*^ primero y ^^ encarama ^'ficación puestos de la 

‘“’^ el Bar T^^ ^^ victoria 

^^nio iFP?’‘ >3s bandas, 
^'dad d apabullante efec- 
Í’*^(lre.^“ Javi

^^^ ’ la Zao ^^^^^ desarbo-

Í^®’‘dió en ^ Triana
2 pero Í^° P^^Q ‘^asta 

revoi P^^° frenar 
^^^ ’^^*®" de la

^■^^ Hotel p'^^’’^ Jóvenes 
??®'’ante i. ^^.'’^Pa resultó 

con’ÍÍ P’^^era mitad 
it’^ Hotd F ®^ " ^ero a 
íí penaltis ^m^°P^ gracias 
Os i ^* ^a pronia ^f^’'ializados 
*{!?*»«'fpS^'’®ro 

y sal '^'^^ "° ^^ 

^^.^ la intención

El C.T. Albacete confirmó 
su campeonato regional

de remontar y en el minuto 
18 ya habían empatado el par
tido. El juego de Provida resul- 
tóp brillante en este periodo 
y acabaron apabullando a 
Hotel Europa con cuatro goles 
más.

Por último, Nottingham y 
Tejares 10 ofrecieron un flojo 
encuentro. Cardi y Juan Mar
tínez establecieron el 2-0 que 
a la postre fue definitivo para 
que Tejares 10 amarrara los 
dos puntos en juego.

La clasificación tras la dis
puta de esta décima jornada 
en la Liga de Fútbol Aficio
nado ha quedado de la siguien
te manera:

1® Antonio Peluquero, 14 

13 aHÜ*^ ayudar
solución. En INTERMÓN preferimos 

'''^''un /^ ' asesor *\ ^^ alimentos con su propio trabajo, 
^'^"aria y f*^ ^c Para que se ocupen de su propia 

... ^^’álarles los recursos para que puedan

«y

"'^^7*** *®n Imennáii
^Um '*^" *^^ ‘^»«Pf ración, colabore con 1NTERMÓ^ 
'*"?® ^^ l®3) 301 29 36 

romo hacer efectivo su donativo.

08010 Barcelona /

ptos.
2- Equipo I, 13 ptos.
3- Tejares 10, 12 ptos.
4- Thyssen, 11 ptos.
5° Bar Triana, 10 ptos.
6- Provida, 8 ptos.
7- Carpimán, 7 ptos.
8° Hotel Europa, 4 ptos.
9- Nottingham, 1 ptos.
La próxima jornada, que se 

dipustará este sábado, tiene los 
siguientes enfrentamientos:

Campo de La Pulgosa:
9,00 h. Bar Triana - Not

tingham
11,00 h. Tejares 10 - Thyssen 
Campo del matadero:
9,00 h. Hotel Europa - 

Carpimán
11,00 h. Provida-Equipo I

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar 
esta oración durante tres días 
seguidos sin decir el pedido: 
dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza-
das). I.P.N

LT

El Club de Tenis de Alba
cete se ha proclamado por ter
cera vez consecutiva campeón 
regional por equipos de clubes 
al derrotar en el partido de 
vuelta de la final al Club Rep
sol de Puertollano por 7-2, tras 
haber vencido también en la 
ida por un severo 9-0.

En la confrontación de vuel
ta, Julián García, capitán del 
equipo albaceteño, formó un 
conjunto más joven y dio opor
tunidad a nuevos valores ya 
que la final estaba práctica
mente sentenciada.

Las victorias albaceteñas 
fueron:

Ubaldo Alfaro derrotó a 
Antonio Almodóvar por 6-3 y 
6-1. Carlos Piñero se impuso 
a Francisco Javier Pastante por 
6-2 y 6-3. Pablo Ayuso ganó 
a Javier Pareja por 6-3 y 6-2. 
Carlos Andrés García doblegó 
a Carlos Muela por 7-5 y 7-6. 
Rita Martínez se impuso a 
Genma Delgado por 6-1 y 6-1. 
M- José López hizo lo propio 
con Aurora Dorado por 6-1 y 
6-0. En dobles Fran Esparcia 
y Juan Miguel Sáiz doblegaron 
a J.F. Pardo y Juan Cánovas 
por 6-2 y 6-4.

Las únicas victorias que 
cosecharon los componentes 
del Club Repsol de Puertollano 
las proporcionaron Enrique

Segunda Autonómica: Victoria del 
Tecnur AJJ sobre el C. Cinco, 92-79

LT

Más problemas de los pre
vistos tuvo el Tecnur AJJ para 
derrotar al Club Cinco en par
tido correspondiente a la 
Segunda Diyisión Autonómica 
de baloncesto masculino.

Los diez primeros minutos 
del encuentro mostraron un 
gran equilibrio entre ambos 
equipos, con constantes alter
nativas en el marcador, aunque 
en unos momentos de buen 
juego para el Tecnur, éste con
seguía una ventaja de 14 pun
tos que no resultaría definitiva 
pues el Club Cinco no bajó 
la guardia y al descanso se llegó 
con el marcador nuevamente

*55* iMWfir bodeguilla
UN RESTAURANTE DIFERENTE DONDE PODRA 

DEGUSTAR EL CORDERO LECHAL ASADO AL ESTILO 
DE ARANDA, LOMOS DE MERLUZA CON ANGULAS Y 

GAMBAS, TAPAS Y PLATOS TIPICOS MANCHEGOS, 
COCHINILLO Y SOLOMILLO AL CABRALES.

¡Venga a conocemos 
y no se sentirá defraudador 

SALONES PRIVADOS PARA
TODO TIPO DE CELEBRACIONES

A PETICION DE NUESTROS CLIENTES ABRIMOS LOS 
DOMINGOS A MEDIODIA
Avda. Menéndez Pidal, 33. Reservas teif: 52 40 96. Albacete

Nuevo triunfo del C.T. Albacete.

Bastante, que derrotó a Placido 
Sanabria por 6-1 y 6-4, y en 
dobles Angel L Checa y Arturo 
Almodóvar, al vencer a Anto
nio Gómez y José L. García 
por 3-6, 6-3 y 6-4.

En total, 16 victorias y 2 
derrotas es el balance que ha 
arrojado esta final para el Club 
de Tenis de Albacete.

La final de esta IX edición 
del Campeonato Regional 
Absoluto por equipos de clubes 
pone el broche de oro a la 
temporada tenística desarrolla
da por la Federación Terri
torial.

apretado, 44-43.
Y nada más comenzar la 

segunda mitad el Club Cinco 
endosaba a tos locales un 0-10 
que los ponía en franquicia. 
Tecnur AJJ no estaba dispues
to a dejarse sorprender por el 
farolillor rojo de la categoría 
y gracias a su superioridad en 
el rebote y a una mayor inten
sidad defensiva volvieron a 
poner el marcador en su sitio 
tras conseguir una ventaja que 
ya sería definitiva para dejar 
el marcador en el 92-79 final.

Este fin de semana el Tecnur 
AJJ se desplaza hasta El Pro
vencio para jugar frente al 
segundo clasificado en la últi
ma jornada de la 1- vuelta.
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Madrid, convocó por fj
vez al marfileño Ser®

Benito Floro no tiene constancia de que el club le vaya a sancionar y nadie le ha dado un ultimátum.

4
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El técnico madridista señaló: “A veces pienso que se lo inventan los periodistas”

Floro: “No sé nada de la
sanción ni del ultimátum’’

MADRID (Efe).- Benito 
Floro, entrenador del Real 
Madrid, dijo ayer que nadie le 
ha dado un ultimátum en el 
club ni tiene constancia de que 
le vayan a sancionar, a raíz de 
la crisis abierta en el equipo 
madridista por los últimos 
resultados negativos.

“He hablado con todos los 
directivos y ninguno cuestiona 
mi continuidad delante de mí. 
A veces pienso que se lo inven
tan los periodistas, que no dan 
nombres”, señaló.

Floro, que compareció ante 
los medios de comunicación y 
evitó en todo momento suscitar 
nuevas polémicas, aseguró que 
no dimitirá, aunque lo haría 
si estuviere! convencido de que 
no hace lo que debe para que 
el trabajo de su fruto. “Lo 
importante es que nadie me 
señale con el dedo diciendo 
que no hago bien mi trabajo”, 
añadió.

En cuanto a la suplencia de 
Fernando Hierro en el partido 
frente al FC Barcelona y a las 
informaciones que apuntan a 
su mala relación con el juga
dor, Floro indicó que él hace 
las alineaciones teniendo en 
cuenta las cuestiones tácticas, 
pero también “la convivencia 
y la disciplina de los juga
dores”.

Floro rehusó opinar sobre la 
posible marcha de Ramón 
Mendoza de la presidencia del 
club. “Mendoza es un dirigente 
con defectos y virtudes, pero 
de mí no saldrá una mala pala

bra sobre él. Me gustaría que 
las cosas salieran bien en el 
club para que le fueran tam
bién bien al presidente", dijo.

El entrenador blanco dio las 
claves para que el Madrid 
empiece a obtener buenos 
resultados, empezando por el 
compromiso de hoy, frente al 
Atlético de Madrid en Copa 
del Rey: “coordinar bien, asu
mir riesgos y salir a ganar des
de el minuto uno".

Precisamente, Floro aseguró 
que el partido contra el Atlé
tico "es muy importante para 
la entidad y el equipo en la

^ Del Corral “sustituye’'' a 

Miguel Angel Herrador
Miguel Angel Herrador, 

hasta ayer jefe de los servicios 
médicos del Real Madrid, 
recibió ya la noticia de que 
no seguirá en el cargo, que 
será ocupado por el ex 
jugador de baloncesto, 
Alfonso Del Corral.

Inocencio Arias apuntó que 
Miguel Angel Herrador “no 
ha sido destituido sino 
sustituido, que no es lo 
mismo". Al ser preguntado 
por Efe sobre si ésto 
significaba que seguiría en el 
cuerpo médico del Real 

situación actual, sobre todo en 
lo que al aspecto anímico se 
refiere. Ganar el partido solu
cionaría muchas cosas. Hemos 
hablado en el vestuario de 
cerrar filas y estar muy unidos 
para ganar este partido".

Sin embargo, quiso dejar cla
ro que la derrota sufrida frente 
al FC Barcelona por 5-0 es 
agua pasada para él y que no 
le afectará para el encuentro 
de Copa, aunque tendrá en 
cuenta los errores cometidos 
entonces. “En general, en la 
defensa no se estuvo bien y 
en la línea ofensiva, tuvimos

Madrid, Arias respondió 
afirmativamente, si bien 
reconoció que aún desconocía 
las funciones que 
desempeñará el especialista en 
el club a partir de ahora.

El director general del Real 
Madrid confirmó también que 
el club está “en la recta final” 
para firmar un crédito de 
1.500 millones de pesetas con 
la entidad bancaria 
Argentaría, que servirán para 
pagar parte de la deuda que 
el Madrid tiene contraída con 
la empresa Ginés Navarro. 

muchos desaciertos", dijo.
Floro restó importancia a la 

ausencia por lesión del jugador 
rojiblanco José Luis Caminero. 
“La baja de Caminero es 
mucho menos sensible para el 
resultado de mañana-que la de 
Alfonso en el Madrid”, añadió.

Butragueño: “No tenemos otra 
opción que ganar^'

Emilio Butragueño, jugador 
del Real Madrid, afirmó ayer 
que su equipo tiene la obli
gación de ganar hoy al Atlético 
de Madrid, no sólo, para supe
rar la eliminatoria de Copa del 
Rey, sino también para dar un 
respiro a la entidad en estos 
momentos.

Butragueño considera que, 
aunque el Atlético de Madrid 
parta con la ventaja del resul
tado conseguido en el Berna
béu (2-2), su equipo mantiene 
todas las opciones de superar 
la eliminatoria.

En cuanto al tenso ambiente 
que rodea al club blanco desde 
la derrota de Barcelona, el 
delantero madridista no quiere 
hablar de ningún tipo de rumo
res o noticias de destituciones.

“Estamos a 24 horas de un 
partido muy importante, no 
sólo para nosotros, los juga
dores, sino también para toda 
la entidad”, comentó, “esto no 
deja de ser un juego y a cada 
cosa hay que darle el drama
tismo que hay que darle”, seña
ló el delantero.

ih

Maguy para afrontaf ‘ 
partido de vuelta de los» 
de final de la Copáis 
ante el Real Madrid. ^ 
drá también en el banip 
presencia del novel 1® 
Morales.
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final de temporada a 
operado en Madrid de ® 
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lio Cruz, quien 
ausencia en la zona a 
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z fíh Wa, Tenerife, Betis, Zaragoza, Barcelona y Oviedo, a cuartos de final

as alencia y Deportivo,
:I Allá
1 por
Sergui

ontar
delosi'

apeados de la Copa 
y’‘’^^^ID'’ Sevilla, Teneri-

:I baiii|C 
vel fe

0 afe 
luirá fe 
da adí 
id dec 
13'
lor 1»' 
Caminó' 
4adriá‘ 
ción «fe*

Betis. Zaragoza, Barcelona 
iwiedo aseguraron ayer su 
F a los cuartos de final de 
|Gpa de! Rey tras jugar los 
ftidos de vuelta de octavos 
| jos que se dieron los

na aiK'- 
¡ador-'

jUientes resultados:
f'llh 2 (Suker de penalty 

¿™eone). Español 2 (Fran-
0 } Goyo Fonseca) 

£? yJ®"®”®f - (Chano dos).
^K* ‘’^wi-Betb 1 

¿??? (Pardeza dos y 
’^nl-BadajozO.

1 (Julio Sali- 
V ^^’’'3oedo).

Lfecof’®'’^P®’^’vol (Pedro

El Barcelona jugó un partido de trámite ante el Gijón.
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^'’^órroga ^'^‘°" ^^ j"^^^^ 

Wo a 2 ^‘""’nación del 
lineen R^''^°^ de un Ovie- 
Í*^'^á’^'apasa- 
^^ a emno?’ Barcelona, 

jugó 
^^1 0-3 

9ae el p ^?''uón, mien- 
**‘'estuvo a^P^"®^ de Cama- 

que^o"^!’®^ Pizjuan 
^‘ P®^o que ^" Sarriá 

^‘^ empezó J^’^^^ ^® Sarriá 

Í^S*^?® ^«ranjeros 
>V ePÍ"'' y Simeone

K¿J "peo al Badajoz

por un global de 3-1 remon
tando así el gol pacense del 
partido de ida, mientras que 
el Betis dio buena cuenta del 
Mérida por un global de 4-2 
con la decisiva aportación 
goleadora del argentino Daniel 
Toribio Aquino.

En la Supercopa de Europa, 
el Milán ganó al Parma en el 
terreno de este último por 0-1, 
con gol del ariete Papin.

En el Camp Nou, partido de 
trámite

^ Valencia necesitó casi 400 minutos
- ^a marcar de nuevo en su casa

11!''

Id* 

P
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í'l «,'’?Wr aT “ 
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^s5>- ^^" ‘"icio

L Real

Madrid, Real Sociedad, Barce
lona y Osasuna visitaron el Luis 
Casanova en competición 
liguera y ante todos ellos el 
Valencia fue incapaz de sumar 
gol alguno, mientras que reci
bió siete.

Por otro lado, el delantero 
del Valencia Eloy Olaya sufrió 
una luxación de hombro en el 
transcurso del encuentro 
Valencia-Tenerife que le man
tendrá apartado de los terrenos 
de juego aproximadamente 
durante un mes, informaron 
fuentes del club valenciano.

Eloy se lesionó en un encon
tronazo con un rival en el cen
tro del campo a los doce minu
tos de juego y dos después fue 
sustituido por su compañero 
Arroyo.

La baja del delantero astu
riano se une a la de sus com
pañeros Roberto y Alvaro, que 
ya llevan varias semanas apar
tados de los terrenos de juego.

Í

1 - Barcelona: Busquets; 
Ferrer, Ivan, Eusebio, Goi
koetxea; Nadal, Laudrup, 
Beguiristain; Salinas, Romario 
(Oscar, m.45) y Stoichkov 
(Quique Estebaranz, m.58).

1 - S. Gijón: Emilio; Pablo, 
Abelardo, Raúl, Ablanedo I, 
Luis Sierra; Arturo, Dani (Ma
rio, m.83), Saric (David, m.70). 
Castaño; Escaich.

Goles: 1-0. m.3: Julio Sali
nas, rematando un centro de 
Laudrup; 1-1, m.12: Ablanedo 
I, al ejecutar un golpe franco. 

El Barcelona se clasificó

El Valencia, por fin. vio puerta.

Mientras, y en el Valladolid, 
el delantero brasileño Marlon 
Brandao admitió ayer que ha 
fracasado el intento de! Valla

para los cuartos de final de 
la Copa del Rey al eliminar 
al Sporting de Gijón por un 
tanteo global de 4-1, aunque 
la eliminatoria ya había que
dado virtualmente resuelta a 
favor de los azulgrana en el 
campo asturiano.

Los dos goles del encuentro 
se marcaron en los primeros 
doce minutos de juego. El Bar
celona inauguró el marcador 
en su primera jugada de ata
que, a los tres minutos, por 
medio de Salinas, y el Sporting 
empató a los doce minutos. 

dolid para contratarlo y ase
guró que continuará jugando 
“por ahora” en el Boavista de 
la ciudad de Oporto.

El uruguayo 
Matosas fue 
presentado como 
nuevo jugador del 
Lérida

LERIDA (Efe);- El centro- 
campista internacional urugua
yo Gustavo Matosas, proceden
te del club brasileño del Sao 
Paulo, fue presentado ayer 
como nuevo jugador del Léri
da, para lo que resta de tem
porada y con opción de compra 
si el equipo se mantiene en 
la Primera División del fútbol 
español.

Matosas, que llegó ayer pol
la mañana a la capital leridana, 
se pondrá hoy a las ordenes 
del entrenador José Manuel 
Esnal “Mané” y posiblemente 
debutará el próximo domingo 
ante el Racing de Santander.

“Venir de un equipo cam
peón Intercontinental al colista 
de la división española, no es 
un paso atrás en mi carrera 
deportiva, sino todo lo contra
rio ya que mi ilusión era volver 
al fútbol europeo”, señaló.

El nuevo componente de la 
plantilla leridana se procamó 
campeón de liga en los años 
1985 y 1986 con el Peñarol de 
Montevideo, así como de la 
Copa Libertadores de América 
en 1987, año en que también 
fue titular de la selección de 
su país que obtuvo la Copa 
América de Argentina.

El internacional uruguayo 
comentó: “Con la ayuda de 
todos podremos sacar al equi
po catalán de la situación en 
la que se encuentra ahora”.

Matosas ya jugó en España

Gustavo Matosas, que viajó 
a España por primera vez en 
1989 para fichar por el Malaga, 
aunque dos años más tarde 
regresó a Suramérica para 
jugar en el San Lorenzo de 
Almagro, dijo: “Aquí me rea
licé como jugador, ya que con
taba sólo veinte años”.

El jugador uruguayo que fue 
pieza importante en 1992 del 
equipo argentino del Rancing, 
con el que logró el título de 
la Supercopa Suramericana, 
explicó que de su anterior 
estancia en España recuerda a 

: jugadores como Esteban, Villa 
i o Lauridsen, que coincidierón 
1 con él en el Malaga”.
! Matosas, un año más tarde, 

formó parte de la plantilla del 
equipo brasileño del Sao Paulo, 
que ganó la Supercopa. Reco
pa, Copa de Libertadores de 

1 América y la Intercotinental, 
¡ al superar al FC. Barcelona en 
i partido disputado en Japón.

La llegada de Matosas 
provoca la baja de Maderal

Con la llegada de Matosas 
el Lérida se ve obligado a dar 
de baja la ficha federativa de 
delantero Manuel Jesús Made
ral Villa, ya que esta tempo
rada no se permite la inclusión 
de más de 22 jugadores en los 
clubes profesionales. Se da la 
circustancia de que ambos 
jugadores ya habían coincidido 
en el Málaga.
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Los clubes podrían estar oblisados a convertirse en sociedades anónimas deportivas

La Primera División A será
Miguel Induráii 
intentará antes 1 
dos años batir ti | 
récord de la hon

una “Serie 2” en la ACB
CORDOBA (Efe).- El 

denominado Grupo Especial, 
que la Federación Españohi de 
Baloncesto (FEB) y la Asocia
ción de Clubes de Primera 
División (ACEB) crearán para 
la próxima temporada, se inte
grará en la competición pro
fesional dentro de una “Serie 
2”, según dijo el presidente del 
CajaSur, Andrés López.

López dijo que la única com
petición profesional de balon
cesto en España es la orga
nizada por la Asociación de 
Clubes de Baloncesto (ACB) 
y que por lo tanto es en ella 
en la que este Grupo Especial 
debe integrarse.

Como paso previo, la FEB 
solicitó a la ACEB la presen
tación de un aval de setecientas 
mil pesetas por cada uno de 
los clubes que decidiesen apun
tarse en el Grupo Especial, 
para someterlos a una audito
ria, que una vez superada les 
permitiese inscribirse en la 
competición.

Los equipos que han pre
sentado el aval antes de la 
fecha límite del 10 de enero 
marcada por la Federación 
Española son CB Fuenlabrada, 
Caja Cantabria, CB Coruña, 
Tizona 
manca, 
Alcalá, 
Melilla,

de Burgos, CB Sala- 
CB Gijón, Juventud 
CABA Albacete, CB 
Monte Huelva, CB 

Granada, CajaSur, CB Gran 
Canarias, CB Canarias y CB 
Tenerife.

En esta lista hay que incluir 
además al Caja Bilbao, club 
que no ha presentado el aval 
al alegar que hace escasos 
meses su entidad patrocinadora

r?

París-Dakar-París: Orioli aumenta
su ventaja respecto a Arcarons

ODARZAZATE (Efe).- El 
italiano Edi Orioli (Cagiva) 
ganó la decimotercera etapa 
del raid París-Dakar-París y ha 
incrementado en 41 segundos 
más su ventaja al frente de la 
clasificación general de motos, 
que ahora es de 4 minutos y 
21 segundos sobre el español 
Jordi Arcarons (Cagiva).

En coches, el francés Pierre 
Lartigue (Citroen ZX) volvió 
a afianzarse en el liderato al 
ganar la etapa, disputada entre 
Tan Tan y Ouarzazate (332 
kilómetros contra reloj), y su 
ventaja es ahora de casi hora 
y media sobre su compañero 
de equipo y único rival Hubert 
Auriol.

El piloto madrileño Oscar 
Gallardo, que ha sido la reve
lación en el Rally París-Da
kar-París al vencer en dos eta
pas, no corre peligro tras ser 
repatriado a España después 
del accidente que sufrió el mar-

La reestructuración de Primera está cada vez más avanzada.

sometió al club a una auditoría 
que presentará en los locales 
de la FEB.

El presidente del CajaSur 
señaló que “salvo los equipos 
vinculados y aquellos que atra
viesan por una situación eco
nómica delicada, se someterán 
a la auditoría la totalidad de 
los clubes que están en dis
posición de hacerlo”.

Los clubes que han presen
tado el aval deberán remitir a 
la FEB la documentación soli
citada por la empresa auditora 
antes del próximo 20 de enero, 

tes, y que le obligó finalmente 
a retirarse de la carrera.

Gallardo introdujo su moto 
en un hoyo, por lo que salió 
despedido de su Cagiva. Tras 
practicársele una radiografía en 
el campamento de Tan-Tan 
(Marruecos) se le observó el 
aplastamiento de dos vértebras, 
una de ellas astillada, y un gran 
hematoma en la espalda.

El accidente de Oscar 
Gallardo se produjo en el kiló
metro 70 de la especial del 
martes. Cuando intentaba 
cazar al italiano Edi Orioli y 
a Jordi A?;carons, primer y 
segundo en la general, metió 
la rueda delantera en un hoyo 
que había fuera de la pista, 
salió despedido de la moto y 
se golpeó la cabeza con el care
nado de la moto.

Tras someterle a una explo
ración radiológica, se optó por 
su retirada y su traslado a 
España. 

mientras que los auditores 
deberán emitir su informe 
antes der31 de marzo.

Si este informe es positivo, 
posteriormente se negociará 
entre la FEB y la ACB el sis
tema de ascensos y descensos 
de este Grupo Especial a la 
ACB, así como las' cantidades 
que los clubes que logren el 
ascenso deberán aportar.

Andrés López señaló que 
“esta nueva competición se 
regirá por las normas de la Liga 
ACB y contará con dos juga
dores no seleccionables y un 

Jordi Arcarons tiene muy difícil conseguir la victoria en este peligroso rally.

t

máximo de dos sub-23, y debe
rá ser una entidad profesional, 
lo que supondrá incluso la con
versión de los clubes en socie
dades anónimas deportivas”.

Para el presidente del Caja- 
Sur, esta nueva competición 
beneficiará a todas las partes, 
ya que, además de contribuir 
a que en muchas ciudades se 
vea un gran espectáculo depor
tivo, supondrá para la propia 
ACB la tranquilidad de dispo
ner de equipos que en cual
quier momento puedan dar el 
salto de categoría.

ALMERIMAR M 
Miguel Induráin que.» 
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equipo Banesto, se ei» 
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas
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Escribir desde el borde hacia el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im-* 
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con< la primera letra de cada palabra, leí
das del 1 al 18, se formará el nombre de un corres
ponsal en Nueva York.

1 : Personaje de la Biblia.- 2: Eliges una cosa entre 
varias.- 3: Asciendes.- 4: Revés.- 5: Habitas.- 6: EJe- 
vas.- 7: Sin pelo (Plh- 8: Conceptos, nociones.- 9: Le
tra griega (Plh- 10: Cumbres.- 11: Preposición.- 12: 
Sorteos.- 13: Peleas.- 14: Rumiante parecido al ciervo 
(PIE- 15: Inquinas, enconos.- 16: Ajustes, aprietes.- 

. 17: Las trece monedas que se dan en el matrimonio.- 
18: Satélite (PI).
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de" 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y eñ 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Preposiciones.
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ARIES
SALUD.- Lleve cuidado con los ali- 
fnentos, porque existe el riesgo de 
que sufra una intoxicación.

®^®-' Nuevas posibilidades.
AMOR.- No sea tan superficial.

LIBRA
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Aunque la jornada se 
presenta difícil, la ayuda de sus com
pañeros le permitirá salir airoso.
AMOR.- Posible encuentro.

TAURO
SALUD.- Muy buena.

RABAJO.- Dedique la jornada a 
i^ontestar su correspondencia atrasa- 

AMOR.- No sea tan brusco.

ESCORPION
SALUD.- Buena. -
TRABAJO.- Dificultades de tipo 
económico.
AMOR.- No escuche los consejos de 
su familia.

GEMINIS
Su pesimismo pronto 

Desaparecerá.
^''D^ cualquier cosa que 

e a poner en peligro su felicidad.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Los comentarios de cier- 

A ta persona que le quiere mal podría 
ser un tropiezo en su carrera.
AMOR.- No sea tan orgulloso.

C^CER
^^ mentirá irritable.

" Su ambición resulta en 
‘^"^"ledida.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Molestias intestinales.

^jl TRAB?\JO.- Su simpatía le permitirá
K ganarse a ese cliente difícil.
* AMOR.- No se deje dominar por la

amargura.

LEO
TR An^ ' ®“®*’a-

SUS ^9 ' LI cambio de actitud de 
con m '^ permitirá trabajar

^ ACUARIO
SALUD.- Muy buena,
TRABAJO.- Estudie la propuesta con 
calma y no obre con impulsividad. 
AMOR.- Hora.s felices.

oposici^9 ’ encontrará la
Podrá n cierta persona influyente.

- Acepte la realidad.

PISCIS
k ‘SALUD.- Excelente.
1 TRABAJO.- No se muestre tan frío 
1 y distante con quienes trabajan a su 
í lado.

AMOR.- Cambios importantes.

HOY S ' • • • r’^oiescrparx Merari ingeniosos, inteligentes y muy seguros de sí mismos. Dirán siempre lo 
a muchos problemas en la vida.
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Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Difíciles 
de sujetar o reprimir. 2: En la mito
logía griega, esposa de Anfión, rey 
de Tebas, madre de doce hijos, a 
quien Apolo y Artemisa dieron 
muerte. Al revés, caña de las plantas 
gramíneas, seca y separada del gra
no. 3: Cualquiera de las lecciones 
o capítulos en que se divide el 
Corán. Al revés, cabello. 4: Pro
nombre personal. Unica. Nombre 
de letra. 5: Contemplar. Entregaré. 
Al revés, antílope de Africa del Sur. 
6: Presente pruebas, razones, etc. 
Municipio de Almería. 7: Dios de 
los mahometanos. Labréis. 8: Al 
revés, letra del alfabeto griego. Pro
yectil. Al revés, óxido de calcio. 9: 
Escuchaba. Dios de los antiguos 
egipcios. Preposición. 10: Tierra 
baja y llana. Toda sustancia que

atrae al hierro. 11: Acción de volar 
haciendo tornos o giros en poco 
espacio.

VERTICALES: 1: Acción y efec
to de mudar las cosas, introducien
do novedades. 2: Conjunción copu
lativa. Deseo vehemente. Trinar. 3: 
Número. Calle. Pájaro, 4: Proyectil. 
Onomatopeya con que se represen
ta la voz de la gallina clueca. Al 
revés, del verbo ir. 5: Vagaba por 
los campos, viviendo de lo que roba
ba. 6: Costado. Que presta servicio. 
7: Símbolo del tantalio. Termina
ción de infinitivo. Indicio de señal 
de alguna cosa. 8: Organo de la** 
visión. Al revés, desgasta. Al revés, 
apócope de tanto. 9: Pongase en 
salmuera. Contracción. Al revés, 
preposición. 10: Escasez, falta de 
las cosas más precisas (Pl). 11. Peña 
grande y elevada (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAM.A ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
agnoC. Mejor. 2: Ráela. esocA. 3: Aso. noC. Bes. 4: edlaS. 5: Rufianear. 
6: seveL. óiruM. 7: Agás. Mofa. 8: Gas. Ara. Sil. 9: Al. Alibi. AA. 
9: Obliteran. 11: Basalto.

VERTIC.ALES: 1: Aras. Saga. 2: Gas. Regalo. 3: Neo. Uvas. BB. 
4: oL. Efes. Alá. 5: Candil. Alis. 6: Olá. Grita. 7: Mecano. Abel. 
8: Es. séiM. irT. 9: Job. Aros. AO. 10: ocE. Rufián. 11: Raso. Mala.
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Efemérides Farmacias
1908.- El francés Henri Far- ' 

man logra volar mil metros con 
un avión biplano, en un circuito 
cerrado.

1915.- Un terremoto destru
ye por completo la ciudad de 
Avezzano (Italia) y provoca la 
muerte de casi 30.000 personas.

1916.- Montenegro capitula 
después de las derrotas sufridas 
ante las fuerzas austro-húnga
ras.

1917.El primer ministro del 
Reino Unido, David Lloyd 
George, lanza el “empréstito 
deda victoria”.

1920.Estado de excepción en 
Alemania tras las manifestacio
nes organizadas frente al 
Reichstag en protesta contra la 
ley de comités sindicales.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11
Cap. Cortés, 23 (Carretera de Circunvalación).
De 10 de la noche en adelante:
VALCARCEL, Plaza de las Carretas, 11 
Cap. Cortés,_23 (Carretera de Circunvalación).

10 de la noche: 
y E. GIMENEZ,

y E. GIMENEZ,

PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos) y 
ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10.
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (Junto Jardinillos).

VIU.ARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.

HELLIN

ALBACETE

1925.- El Gobierno español gestiona la extradición del escritor 
Vicente Blasco Ibáñez, por unos folletos que publicó en París.

1927.- Hallan en unas excavaciones de la India una estatua 
de Alejandro Magno.

1933.- El Gobierno republicano sofoca violentamente la rebe
lión obrera y libertaria iniciada tres días antes en Casas Viejas 
(Cádiz).

1935.- Más del 90%' de los electores deciden, mediante refe
réndum, la reincorporación del Sarre a Alemania.

1939.- Hungría se adhiere al pacto antikomintern Berlín-Tokio.
1950.- Se restablece la pena de muerte en la Unión Soviética.
1955.- España ingresa en la OCDE.
1973.- Ejecutan en Marruecos a once oficiales de aviación 

implicados en el atentado contra el rey Hassan II de Marruecos.
1982.- El poeta Rafael Alberti y el actor Guillermo Marín, 

Premios Nacionales de Teatro.
1983.- La escritora Elena Quiroga es elegida miembro de 

la Real Academia Española de la Lengua.
1985.- Médicos franceses comunican que, por primera vez, 

se ha conseguido cambiar la sangre de un feto por medio 
de una transfusión intrauterina.

1986.- Los montañeros españoles Miguel Angel García Gallego 
y Mary Abrego escalan la cima del Aconcagua.

1987.- Cincuenta y cuatro personas mueren al estrellarse un 
avión militar etíope, cerca del aeropuerto de Asmara.

1991 .- El socialista Mario Soares, reelegido presidente de 
Portugal con el 70,43% de los votos en las elecciones celebradas 
hoy.

1992 .- El ministro de Sanidad y Consumo, Julián García Val- 
verde, cesa en su cargo tras serie aceptada su dimisión, a causa 
del “caso Renfe”.

1993 .- Acuerdo en París para la prohibición de armas químicas.

Santoral
SANTORAL

Santos Hilario, Gumersindo, Leoncio y Verónica.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 13
Días hasta finalizar el año: 352 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,36 y se pone a las 17,10 (H. S.).
La luna sale a las 08,16 y se pone a las 19,09 (H. S.).

CARLOS III
SENSACIONAL REESTRENO. La película 
más espectacular del año. Una aventura 
que comenzó hace 65 millones de años. 
La última película de Steven Spielberg.

JURASSIC PARK 
(Parque Jurásico)

No recomendada para menores de 13 años. 
Sam Neill, Laura Dern. Jeff Goldblum y 

Richard Attenborough. 
Sesiones; 5 - 7,45 y 10,30

CERVANTES
GRANDIOSO ESTRENO. La película más 

esperada. Ganadora de dos OSCAR mejor 
. Canción y Mejor Banda Sonora., 

A L A D D 1 N 
(Recomendada para todos los públicos) 

Aladdín, Yasmin, Yafar. Yago, La alfombra 
Mágica, la lámpara maravillosa...- 

Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30 
Junto con este largometraje se proyectará el 

complemento en dibujos animados 

LOCOS DE CALOR 
con los maravillosos GOOFY y DON

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal,. 8.

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR, MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margallj 3.
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margall, 3.

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4.
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25.

Cielos nubosos
El tiempo

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Metereología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 13 grados, mientras que la mínima 
es de 4 grado. Los cielos estarán nubosos, las temperaturas 
descenderán y el viento será flojo.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé para hoy cielos 
en Asturias, Cantabria, País Vasco y Castilla y León, nubosos 
con precipitaciones débiles y dispersas en el Oeste de Asturias. 
En el resto de España, cielos, en general, poco nubosos ten
diendo a nubosos por la tarde en Navarra y La Rioja. Brumas 
y nieblas dispersas en Galicia, Castilla y León, Navarra, La 
Rioja y Aragón y bancos de niebla en las comunidades del 
Cantábrico, Extremadura, comunidad de Madrid, Castilla-La 
Mancha, Andalucía y Cataluña.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso. Brumas y bancos de nie
bla. Temperaturas en ligero descenso las nocturnas y sin cambios 
las diurnas. Vientos flojos variables o calmas.

Carteleras

CANDILEJAS I

CERRADO 
POR REFORMA

PROXIMA APERTURA

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO. La última 

película del actor-director Clint 
Easwood...

“UN MUNDO PERFECTO” 
(No recomendada a menores 

de 18 años).
Clint Eastwood, Kevin Costner, Laura 

Dem y T.J. Lowther.
Sesiones: 5 - 7,45 y 10,30

CANDILEJAS II

CERRADO 
POR REFORMA

PROXIMA APERTURA

PALAEOX
El cerebro más audaz, la mujer más 
seductora, todo ello reunido en KIM 
BASINGER ¿para bien o para mal?

“EXTREMADAMENTE 
PELIGROSA”

Kim Basinger, Val Kilmer, Terence Stamp. 
No recomendada a menores de 13 años 

Sesiones: 6, 8’15 y 10’30

Parque de Bomberos,,.?'''- 
Policía Nacional.......;•’ 
Policía Municipal.....-j^» 
Guardia Civil.2211 0021?
G. Civil de Tráfico....2L
Casa de Socorro..... “-■*■ 
Cruz Roja Ambulancia-!^ 
Urgencias................
Hospital General...... -^ ? 
Alcohólicos Anónimos.^
Estación de Ferrocarril^
Telégrafos.............
O. Reclamación" 
cios............... —.........;,.
Protección Civil........
Tele-Ruta (Madrid) 

..........9F5^-'
Teléfono de la Esperai®..

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas Caí^, 

Mancha..................... .

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil.....
Casa de Socorro..
Cruz Roja...........I

.Comisaría de Polio •••, 
Servicio Urgencias 
Policía Munieipni"
Bomberos 
Cruz Roja.

ALMANSA
Parada de Taxis-
Bomberos.....
Hospital Ntra

iíá
 '¿

S i
^

Policía Municipal
Guardia Civil.....
Cruz Roja...........
Casa de Socorro-

Policía Municipa 
Centro de Salud- 
Centro de Salud- 
Guardia Civil.....  
Bomberos..........

DIVERTIDISIMO ^^pen^í 

excéntricos. Los
LA FAMILIA AP^Üpiia 
La tradicion es ^

Sesiones: 6,1

Q
 

Ó
 

2
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Academia

lEMAS 
LA.TZN

P° Simón Abril, 13 (frente al Parque) 
Teléfono: 22 67 66

^ . INMINENTECONVOCATORI^

OPOSICIONES

JUSTICIA
OFICIALES 746 PLAZAS

AUXILIARES 1.508 PLAZAS
AGENTES JUDICIALES 970 PL.

^'^Sm®5^°0S.EN LA ULTIMA CONVOCATORIA 
TURNOS DE MANANA, TARDE Y NOCHE

£2ÜC1A N— GUARDIA CIVIL
^N ANTERIOR CONVOCATORIA

^P^RACION COMPLETA. INFORMATE
■~..,_°rnenzamos nuevos grupos en Enero______

^ academia GASPAR ROMERO
ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

222í?'0S: vierS f ?^^*^’°** MUSICAL, INGLES, EDUCACION FISICA 
g lardes y sábados mañanas o sólo sábados mañanas.

Cas
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te’**®.ATSvT6 ° ^° FACULTATIVO: 3.500 PLAZAS. Auxiliares 
PSOHÁL Laboratorio.

fcíí?_2sladores etc '^' ^'^^^ PLAZAS. Gestión, Administrativos,

2E2SICIONES JUSTICIA
AUXILIARES 1.508 Y AGENTES 970.

^»!^^^^IClAnA.<^ FN TODOS LOS GRUPOS

Academias 
COLON

15 CENTROS EN: 
MADRID 
BARCELONA 
VALENCIA

TFNO:2404 81 VALLADOLID
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C/ Mayor 41 2- 
ALBACETE

^OMO^S ^ PREPARACIONES
^^^^SO EN- ^^P^CIALISTAS EN OPOSICIONES

Simias baSaIF”^^® ^e los 3 ejercitos 
Nlc nS^!?^ SUBOFICIALES 

de LA ruAn^ LA POLICIAPR0F^.S?^f’D'A CIVIL
’»¿Í2y?*»EsoiUfw?^^ ^ INSTITUTOS POLITECNICOS

“'“TAR CON TITULACION UNI- 
'^■«¿?xS2?°?'‘«^0MMW¿ ®“^**'*° '’"'J^®*S FISICAS.

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOLA
121a, 56 - Teléfono 50 83 10

NES^Ín^^'ONAL AGENTES)

^^ E6B AUXILIARES, CELADORES). 

¡^SCOLAR, E. FISICA, INGLES).

RO

f I s M «

o Ti
 >

HIGINIO OUVARBS
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OUVARBS |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO 93 - 94 OPOSICION^

Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P.-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
‘OPOSICIONES
‘INFORMATICA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11

* PROFESORADO E.G.B.
* JUSTICIA (Oficiales, Auxiliares, Agentes)
* INSALUD (Administrativos, Auxiliares, Celadores)
* GUARDIA CIVIL

MATRICULA ABIERTA
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!
3.500 plazas personal No Facultativo

OPOSICIONES INSALUD

AUXILIAR DE ENFERMERIA
PREPARACION COMPLETA CON 

PRACTICAS EN CENTRO SANITARIO DE ALBACETE 
Turnos de mañana, tarde y noche

2.900 plazas personal No Sanitario
AUX. ADMINISTRATIVO-CELADOR 

PINCHE-LAVANDERO, ETC.
Clases ya iniciadas ¡ÍINFORMATE!! 

SOMOS ESPECLÁLISTAS EN TEMAS SANITARIOS. CIEN
TOS DE APROBADOS EN ULTIMA CONVOCATORIA

GAONA, 5 
2? 2410 84

$L ACADEMIA GASPAR ROMERO
___!______ C/ TINTE, 1 2, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

____________ OPOSICIONES ______
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

REUNIONES INFORMATIVAS
PSICOPEDAGOGIA: 12 de Enero de 1994 a las 18.30 Horas.
TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA Y COMERCIAL: 11 de Enero de 
1994 a las 18.00 Horas.
(Para Licenciados en Ciencias Económicas y Empresariales en Dere
cho o Diplomados en Ciencias Empresariales).
GEOGRAFIA E HISTORIA En preparación.
Otras especialidades: Consultar.

TAMBIEN CLASES SOLO DEL TEMARIO COMUN A TODAS LAS 
ESPECIALIDADES.
OFRECEMOS TEMARIO PROPIO CON PROFESORADO ALTA
MENTE CUALIFICADO ESPECIALISTA EN CADA AREA.

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

CURSO DE WORDPERFECT 
40 Horas

— Clases los Lunes, Martes, Jueves, Viernes de 16 
a 18 horas.

— Clases los Sábados de 10,30 a 13,30 (completo 
hasta nuevo aviso). 

Certificado de asistencia
Información y matrícula en CENTRAL IDIOMAS

ACADEMIA
■ ■ * «amH Mayor 41,
MAyPE 

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!
* No esperes a la convocatoria.
* Ya hemos comenzado la preparación de todas las 

pruebas, incluidas las físicas y test psicotécnicos.

¡En el curso 92/93, más de 40 
alumnos han resuelto su futuro!

TU PUEDES SER UNO DE ELLOS!
Plazas limitadas

PREPARATE BIEN PARA ENCONTRAR TRABAJOI CURSOS
MECANOGRAFIA

GAONA, 5 
2? 2410 84

Cursos para niños, adultos y opositores 
Horario a elegir 

CONTABILIDAD
Horarios de mañana, tarde y noche

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS
Numerosos aprobados en anteriores convocatorias. Horarios intensivos. Regalamos 

temario. Existe grupo de sábado

ELECTRONICA
Analógica, Digital, Reparación de Ordenadores.

SECRETARIADO DE DIRECCION
Totalmente práctico. Informática, Contabilidad, Inglés. Mecanografía.

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
* -1 C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
AYUDANTES INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

PROXIMA CONVOCATORIA DE 560 PLAZAS
Comenzamos la preparación en Enero, con grupos reducidos y homogéneos 
de conocimientos. Profesorado especialista altamente cualificado.

REUNION INFORMATIVA JUEVES 1 3 
DE ENERO A LAS 1 9.30 HORAS

Cajas de Ahorro y Banca. Estudiantes FP, Relaciones Laborales, Universidad.
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS SABADOS MAÑANAS

ACADEMIA CEA
Plaza Periodista Antonio Andújar, 10-1 ®C. Esquina 0/ Baños 

Teléfono: 52 37 76

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U.
UNIVERSIDAD - IDIOMAS - F.P. 

CONTABILIDAD

ÜINFORMATEH

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

INGLES-FRANCES-ALEMAN
Preparamos, matriculamos y examinamos de

1. ENGLISH SPEAKING BOARD
2. ASSOCIATED EXAMINING BOARD
3. UNIVERSITY OF LONDON
4. UNIVERSITY OF MICHIGAN

Miembro del COMITE LOCAL University of Cambridge 
Local examinations Syndicate

0 90 M
a O

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

P. ROMANO, 1 52 03 66

CURSO LABORAL 
FISCAL Y CONTABLE 
DURACION 170 HORAS

CONTENIDO
- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN, INFORMATIZADA / [ >
- LABORAL (NOMINAS, S.S.. Y CONTRATOS) / "**“" “*™® 

- FISCAL I.A.E. Z
- RENTAS •LirawM'jjaB.

' CURSO DE

ADMINISTRATIVO
TECNICO de INFORMATICA

Gula 5
MULTICSNTRO DE ENSEÑANZA 

Arquitecto Vandelvira. 32 
ALBACETE

o s :s
! 0

<> V

Concepción, 12-3® Izqda. TIL 21 85 48 - 52 08 52 Fax: 52 08 52 ALBACETE

CONTENIDOS
1.- MECANOGRAFIA (Método al tacto).
2.- TECNICAS Y PRACTICAS DE OFI

CINA.
3.- CONTABILIDAD (Nuevo P.G.C.).
4.- INFORMATICA DE GESTION.

* MS-DOS, WORDPERFECT. 
OBASE IV

* Aplicación contable PCONTA
* Programa de Gestión Nóminas

5.- INGLES COMERCIAL.
6.- TECNICAS DE VENTA Y

Tumo 
Turno

Horario^
de MAÑANA; dé 9 

de TARDE: de 20

MARKETING.

a 12 horas.
a 23 horas.

Duración: 400 horas 
Comienzo inmediato 

¡HAZ BIEN TV ELECCION!
TEF. 22 05 31

FORMA Y CONTRASTE S.L
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Enero del

SANCHEZV

LA 
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

5 
•e

0ASOLEOg
—^—SOCIEDAD LIMITADA —

Telf. 21 71 71
SANCHEZ Y MURCIA

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO
EGB; BUP; COU; FP; SELECTIVIDAD; ESCUELA POUTECNICA: UNIVERSIDAD.
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS Y GRADUADO ESCOLAR.
‘ IDIOMAS: FRANCES. INGLES, ALEMAN.
‘CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS 
OFRECEMOS: ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAMENTE 
CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

1.200 PLAZAS CUERPO NACIONAL DE POLICIA
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO NACIO
NAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO

GASOLEOS

DISTRIBUIDOR 
COMERCIAL DE:

GASOLEO A PARA AUTOMOCION 
GASOLEO B PARA USO AGRICOLA 

GASOLEOS C PARA CALEFACCION E 
INDUSTRIA 

PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS PARA A Y B

PECISA
Pedro Cifuentes, s.A

' VENTA DE:

OFICINAS: Juan de Toledo, 24.111$.IIMII'!lj3DlFai,2U:S|.mTE

AUMENTAMOS NUESTRA
SECCION DE ANUNCIOS

45,000
LECTORES

ASILO
DESEAN

FUENTE EGM1992

GLOCffi
ESCUEU 

DE IMAGEN Y MODEU 
SI TU ILUSION ES SER MODELO-

I

ÜANIMATE!!
MATRICULA ABIERTA (AMBOSSSL»

* MANIQUI DE PASARELA.
* MODELO FOTOGRAFICO.
* MODELO PUBLICITARIO.
* CURSO DE IMAGEN PERSONA 
C/ TORRES QUEVEDO N‘ 11.TEL51

Las Buenas Costumbres

La Tríbuna
-----------DIARIO INDEPENDIENTE

de Albacete

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE

18

PARROQUIA L4B0R.4LES LSABADOS Y VISP. FIESTAS DOMINGOS Y FIESTAS

ASUNCION

8 8'30 

•

9 9'15 10 11 18'30 19 19’30 

•

20 16 17'30 

•

18'30 19 19'30 

•

20 8 9 9'15 9’30 

•

10 10’30 II 11’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17'30

BUEN PASTOR • • • •
CORAZON DE JESUS • • • • •
ESPIRITU SANTO • • • • • •
FATIMA • • • • •
NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • • •
NTRA. SRA. DE LA PAZ •
NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • •
PURISIMA CONCEPCION • • • • •
SAGRADA FAMILIA • • • • •
SAN FRANCISCO • • • • • • •
SAN JOSE • • • • • • • •
SAN JUAN • • • • • • • • • • • • •
SAN PABLO • • • • •
SAN PEDRO •
SANTA TERESA • • •
SANTO DOMINGO • •
SAN VICENTE DE PAUL • •
NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •<
VIRGEN MILAGROSA • •
CEMENTERIO •
SAN REDRO-SEPULCRO 19'30 miércoles •

18'30

.2022
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• VENDO o alquilo local 
con patio 235 m^. Venta 
14.000.000. Alquiler 
100.000. Ideal para guarde
ría, bar o gimnasio. Tel.:

í

I

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tel.: 
22 06 31.

• CITROEN ZX REFLEX
1400. Seminuevo. 950.000 
ptas.

6TKACOOM DE FOSAS SEPDCW
UMPGA DE TUBERtAS Y AICAMARUADOS 
-KV6l0N DE TUBERtAS POR ECUPOS DE 
TEtfVBION

OFICINA 22 08 38
-PARTICULAR 52 04 80

IWSES particulares de 

a domicilio. Tel.:

^OFRECE camarero, 

w para cafetería, pub, 
^teca. Tel. 23 07 41.

^SISAMOS personal.

52 20 17. • SE ALQUILA piso de lujo, Alquil A • izona Altozano 175 m^ Pre- • ^^ ALQUILA piso y plaza

SE VENDE PISO 
ZONA PARQUE 

4 dormitorios, 
125 m^ útiles, 

con plaza de garaje, 
primeras calidades. 
Precio 13.000.000.
Teléfono: 50 74 73

rió 1 00 000 Ots Tel ^® 93''®J®- ^ dormitorios. 
SÍ toor PTs.lel. Céntrico. Tel.: 2415 97.

• ALQUILO apartamento í
amueblado Muu réntrim *° ® calidades C/ María
tS 21 08 91 ^ Marín 48. Teléfono; 2213 52

•wuTOon. Hresentar- 
jurante Los 3 Reyes 

Hospital). Hoy 
F 0» 5 a 9 tarde. Sr.

F* ATENTAMENTE 
alerta de trabajo 

^nacional con moti-

ALB AIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. TeIf: 21 12 52

• ALQUILO pisOj calefac- ® ^^^'^^^'°'
ción , agua caliente central. '^®®' ^® • ^^ 03 52.
Zona parque. Tef. 14 56 96

__________________________ • ALQUILO o vendo estu- 
A AI OIIII O_________________ dio. Edificio Odpitol. Cal6f3C“• ALQUILO piso amuebla- ción. 2.000 000. Tel- 
do junto Teatro Circo, 5 234714 
habitaciones, calefacción.

^?Pedura de nuevas 

en la provincia 

necesita 10 
nuestro depar

de 20 años, 

P'sponga de media 
i(te®mT®®®''’«‘ible 

® conducir. OFRP.

gas individual. Tel.:

ALBAIN
Vende focal entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

TeIf: 21 12 52

• ALQUILO apartamento 
de lujo amueblado, 2 dor- 
mitorios, con calefacción y 
agua caliente. 55.000 ptas. 
Tel.: 21 42 40.

• ALQUILO local comercial 
acondicionado. 135 m^. C/ 
Feria. 115. Tel.: 23 41 71.

* ALQUILO oficina peque
ña, Cura, 5. Tel. 21 51 39. 
Tardes.

fijo más

J^^'lentrodelapian 1 

¿[^‘'«stra Empresa.

I^e^nández 
11.3Ó 

®darse hn’ ,® ^°^®s.

VENDO LOCAL
Muy céntrico. 350 m® 

con trastienda de 100.
Muy barato. Tel.: 24 15 64. 

Llamar de 10 a 11,30 y de

• ALQUILO local pasaje. C/ 
Gaona, 18. Tel.: 21 23 81.

• SE ALQUILA piso a estre
nar, plaza de garaje. Frente

* SE ALQUILAN aparta- 
Tientos y local comercial en 
aleño centro de Albacete. 
Tel.: 52 02 51.

2.30 a 5,30. al parque de bomberos. 
70.000. Tel.: 52 36 95 - ALQUILO

Plaza de garaje en 
C/ Avila, 17 (frente 
Asilo de San Antón) 
8.000 ptas.
Tel.: 22 28 21

^Íres 
^^SAJAR?

Pfe-

VENTA
De viviendas y aparta

mentos, en distintas 
zonas de Albacete. 
Información y ventas 

en Pérez Galdós, 62. 
Tel.: 50 85 66/24 1 9 56.

• ALQUILO piso, cuatro 
habitaciones, salón. Calle 
San Luis, 1. 2® planta. Tef. 
22 08 57

• MERCEDES 300 DIE
SEL. Carrocería 123.
675.000 ptas.

• OPEL KADET GSI. Impe
cable. 850.000 ptas.

• RENAULT 5 TL. 5 puer
tas. 250.000 ptas.

• FORD TAUNUS 1600.
Impecable. 350.000 ptas.

• FURGONETA EBRO.
Recién pintada. 195.000 ptas.

• ROVER 216. Aire Acondi
cionado. Color blanco. Año 
88. 750.000. ptas.

• OPEL CALIBRA 16v.
Color rojo. Todos extras. 
20.000 km. Septiembre 91. 
Precio 2.500.000 Ptas.

• CITROEN BX19. Color gris 
metalizado. 500.000 ptas.

COGEMOS TU COCHE 
A CAMBIO 0 LO VENDEMOS 
EN UN PLAZO DE 30 DIAS. 
AUTO ALBACETE IMPORT. 
CARRETERA DE JAEN KM.

2.900. Tel.: 5014 43

SOMOS AMIGOS DE 
NUESTROS CLIENTES

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n®
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Arquitec
to 1 ’88 soltero; 31 años. 
iConóceme, chiquilla de 18 
a 30 años. Busco fines 
■serios. 52 15 90.

• SE TRASPASA Bar 
Mallorca. C/ Linares, 15. 
Albacete.

"Sis?
t Ceso

• SE VENDE vivienda a 
estrenar. En Avda. Menén
dez Pidal n» 10 B. Quinta 
planta. Chaflán 136 m^. úti
les. 5 dormitorios. Salón, 
cocina, 3 baños completos. 
Trastero. Terraza 70 m^. 
Garaje opcional. Informa
ción 21 91 98. Edificaciones 
Medrano

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
garaje y piscina. Tel. 
21 51 39. Tardes.

to amueblado muy céntrico. 
Tel.: 22 00 80.

ALTO ALBACETE IMPORT 
Cira, de .laén Kni. 2,900

• SE ALQUILA apartamen- ¡__________Tel.: 5014 43

• VENDO Jeep Wrangler 
2.5 I. Muchos extras. 60.000 
kms. 2 techos. Color negro. 
AB-K. Precio 1.600.000. 
Interesados llamar en hora
rio de oficina al tef. 22 43 71

• SE COMPRA coche todo 
terreno. Tel. 21 40 37.

• LAS ALIANZAS: Auxiliar 
de Clínica 34 años. Me 
encuentro sola y el corazón 
me duele de esperar el 
amor, ¿quieres ser tu el ciru
jano que lo cure?. 52 15 90.

• REFORMAMOS y cons
truimos pisos y chalet. Tel. 
28 60 62.

• SE PODAN árboles y se 
arreglan jardines. Tel.: 
24 2'3 42.

• LAS ALIANZAS: Diplo
mada 30 años divorciada. 
Necesito entregarle mi amor 
a caballero romántico, inte
lectual, y apasionado. 
52 15 90.

• LAS ALIANZAS: Modista 
viuda 45 años, alta y atrac
tiva: deseo relacionarme 
con caballero formal para 
amistad o matrimonio". 
52 1 5 90.

• GESTIONAMOS présta
mos personales a su medi
da. Créditos hipotecarios en 
cómodas amortizaciones 
mensuales. Todo tipo de 
financiaciones. Intereses 
bancarios. Tel.: 52 40 47

LAS ALIANZAS 

DE ORO
NUEVA DIRECCION: 
C/ ROSARIO, 4. 2^ G 
(ESCALERA IZQUIERDA) 

TELEFONO; 52 1 5 90

FUTUROLOGO HINDU
Ayuda a solucionar pro
blemas de trabajo, nego
cios, nervios, timidez, a 
recuperar persona amada, 
rompimiento de hechizos, 
trabajo y rituales de alta 
magia Hindú para quitar 
daños, negatividad y bru
jería. Tolélono. 21 04 62 

ALBACETE

• SE TRASPASA gimnasio 
pasivo, solárium alta pre
sión, gabinete de belleza. 
Tel. 21 40 34 de 9 a 1.

SEÑORITAS 
G. AMOUR 
MASAJES 

PARA 
CABALLEROS 
Tef. 50 96 33

anmartín
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitol) 
X 21 04 29 ALBACETE

• EXTRAVIADO teléfono 
móvil. Tno: 5215 38. Se 
gratificará.

1

• VENDO local comercial, 
4^7 ^^2 *^''^^®'®- Instalado. 
457 m . 6 huecos acceso 
principal, 22 ml. 3,42 alto.

huecos. Acceso posterior, 
^.75 ml. 908/67 60 36, 
yO8/77 00 76, 943/21 56 64.

• CITROEN AX 14. Color 
negro. 450.000 ptas.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

• ALQUILO vivienda-ofici
na céntrica, recién rehabili
tada y chalet en Urbaniza
ción las Viñas. Amueblados. 
Tfnos: 52 1 9 47 
908/86 45 08.

•TODO TERRENO LAND 
ROVER 88 Especial, motor 
seminuevo. Ruedas en per
fecto estado. 375.000 ptas.

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúitenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADOFIA DE Repsol Butano, SJL

HORARIO DE AUTOBUSES
LABORABLES

13'30-18'30

SABADOS
13'30

FESTIVOS

-----------------------------------14'30
09'30-11'30-12’00-13'30

---------------- 17'00-18'30-19'30

-------------------------14'15-18'00

- 1 ^*00

13'30-19’30

14'15 —

--------------------------15'00-17'45
---------------- 12'00-14'30-18'30

07'00-09'30-13'00-13'45

------------------------- 14'30-18'00

15'00-17'45

07'00-09'30-13'45

18’00

18'00

---------------------------------- 18'00 
---------------- 12'00-13'30-18'30

14'30 

13'30-19'30
----------------------- -------------------

---------------- 14'00-14'30-18'00

__________08'00-12'45-18'00
14'30

14’15
—

08'15-09'30-11'15-12'15

13'30-14'30-16'00-18’00

------------------------------- -----

06'40-11'15-13'30

13'40-18'00-20'40

06'40-13'40-20'40

------------------------- 14'00-15'00

-----------------------------------19'00

14'00 ~ ~

---------------------------------- 18'00

------------------ 13'30-18'30
14’15 

13'30
—

---------------------------------- 14'00 14'00 —

------------------------- 12'45-16'00

----------------- ----------------- 15'00 15'00

- —

-----------------------------------18'00

—--------------15'00 15'00 ____

----------------- 13'45-19'00 14'15 ____
------ — 12'00-14'30-19'00 14'00

08'00-11 00-12'30

13'30-15'30-17'30

■—19'00-20'On

12'30-19'00

-6
 

S
if 8 O

O
 S (3)

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16'45 — —

Alicante y Benidorm (3) 03'10-11'25-17'20-18’15-19'15

21'15-22'15

03'10-04'10-11’25-17’20-18’15

19'15-21 '15-22'15

03'10-11'25-17'20-18'15-19'15

21'15-22'15

Almería 03'05 03’05 03'05

Barcelona 00'15-14'30-23'45 00'15-14'30-23'45 00'15-14'30-23'45

Campoamor (4) 12'45 03'10-12'45 12'45

Casasimarro 13'00-18'30 — —

Ciudad Real 05'00 05'00

Cuenca 06’00-06'00-15'00 06'00-15'00 09'00

El Picazo 18’30 — —

Iniesta (5) 13’15-1800 — —

Jaén 03’30-17’15 03'30-17'15 03'30-17'15

Jumilla 14’30 — —

La Manqa 12'00-19’05 04’15-12'00-19'05 12'00-19'05

Las Pedroñeras 14’30 — —

Los Alcázares (6) 12'45 02'15-12'45 12'45-18'00

Madrid 02'15-09’30-10'45-11'15-12’15

16'15-17'35-18'15-19’00

02'15-02'50-09'30-10'45-11'15

12'15-16'15-17’35-18’15-19'00

02'15-09'30-10'45-11'15-12'15

16'15-17'35-16'15-19'00

Motilla del Palancar. (7) 06'00-14’15 14'15 _

Orcera - 15'00 15'00 —

Puente Genave 15'00 15'00 —

Puertollano 12’15 12'15 —

Quintanar del Rey 06'00-08’15-11’00-13’15

14’15-18'30

14'15 —

Sevilla 01'00-06’15-12’40 01'00-06'15-12'40 01'00-06'15-12'40

Tébar 14'00 — —

Toledo 05’30 — —

Tomelloso (8) 14’00 14'00 —

Torre Juan Abad 1600 — —

Valencia 00’15-05’45-07'00-09'30-13’45

14'30-17'45-18’00-23’45

30'15-05'45-07'00-09'30-13'45

14'30-17’45-18'00-23'45

00'15-05'45-14'30-17'45-18'00

23'45

(6) Los Alcázares: lunes: 02'15-12'45

(7) Motilla del Palancar: viernes: 14'30

(8) Tomelloso: viernes: 14'00-17'00

Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10-04'10 sólo Benidorm 

Campoamor: viernes: 12'45-19'05 

Iniesta: viernes: 14'30-18'00

(4)

(5)
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La Primera de TVE 
retransmite hoy, a las 21 ’30 
horas, el decisivo partido La Tríbüií

TELEVISION

Decisivo para ambos equipos si quieren continuar en la Copa del Rey

Atlético de Madrid-Real Madrid,
za 

¡ck 
;es 
iM 
'ige

(fe

la ultima oportunidad de Floro

Sí

MADRID. (Efe).- La prime
ra cadena de TVE emite hoy 
a partir de las 21,30 horas, el 
partido de futbol correspon
diente a la Copa del Rey entre 
el Atlético de Madrid y el Real 
Madrid, decisivo para ambos 
equipos si quieren continuar en 
esta competición.

Pero' el verdadero interés 
estriba en que ésta podría ser 
la última oportunidad del 
entrenador del Reai Madrid, 
Benito Floro, para continuar 
en su puesto, tras la severa y 
contundente derrota que sufrió 
a manos de su eterno rival, el 
F.C. Barcelona, quien le endo
só cinco humillantes goles, cin
co, en la última jornada de 
Liga.

Los directivos del club blan

co no han ocultado su irrita
ción por este contundente 
resultado y aunque nadie ha 
dado oficialmente un ultimá
tum al hierático Floro, es bien 
cierto que este entrenador, 
fichado por el Real Madrid por 
sus técnicas innovadoras, está 
en sus horas más bajas

El Real y el Atlético empa
taron a 2 en el partido de ida, 
que se jugó en el Bernabeu, 
por lo que la emoción y los 
nervios están asegurados, ya 
que un empate a cero o a uno 
clasificaría automaticamente al 
Atlético de Madrid.

Guerra de las Galaxias

No se refiere esta “guerra 
de las galaxias” a la divertida 

trilogía cinematográfica de 
George Lucas, sino a la nada 
divertida idea auspiciada por 
Ronald Reagan de su Proyecto 
de Defensa Estratégica.

”La otra guerra de las 
Galaxias” es el título del repor
taje que hoy emite Canal Plus 
a media tarde y en el que se 
da a conocer el proyecto de 
aquel presidente norteamerica
no de crear un escudo espacial 
que protegiera a los occiden
tales de un hipotético ataque 
nuclear soviético, y que fue 
denominado popularmente 
como “La güera de las 
galaxias”. Pese a las dificulta
des técnicas los científicos nor
teamericanos trabajaron duran
te años en el diseño tecnoló
gico de este proyecto militar.

continuar ensopé S
Podría ser la última oportunidad de Floro para

J*

Las películas del jueves

► “Anastasia”.- “Anastasia” es 
el título de la película que Tele 
5 emitirá a partir de las once 
de la mañana. Dirigida por 
Anatole Litvak e interpretada 
por Ingrid Bergman y Yul 
Brynner es la histora de un 
grupo de exiliados rusos que 
dicen haber encontrado a la 
hija del Zar, presuntamente 
ejecutada en 1918. El general 
que pretende restaurar su nom
bre se enamora de ella.

► “En las alturas”.- Media 
hora más tarde se proyectará 
en la segunda “En las alturas”, 
de Nick Mcclean y con Burt 
Reynolds y Ossie Davis. Es el 
cumpleaños de Striker y su ex 
esposa consigue convencer a su 
socio para que le acompañe a 
elegir el regalo de cumpleaños. 
Pero cuando están en la joyería 
entran unos ladrones que les 
toman como rehenes.

► “Las humillaciones”.- En la 
sobremesa de Tele 5, a las tres 
y media, podremos ver en Tele 
5 “Las humillaciones”, un dra
ma de Robert M. Young en 
el que trabaja la ex ángel de 
Charlie, Farrah Fawcett y 
James Russo. Una noche, 
cuando Marjorie acude a un 
supermercado, un extraño se 
introduce en su coche e intenta 
violarla. Ella conseguirá huir y 
denuncia el caso, pero nadie 
le presta atención, ál no haber- 
se consumado el delito.

► “La dama del olvido”.- “La 
dama del olvido” es la película 
programada por Antena 3 para 
estas horas de la sobremesa. 
Bajo las órdenes de Bradford 
May, Donna Mills da vida a 
una mujer llamada Julia que

I

Ingrid Bergman. Yul Brynner. Burt Reynolds.

sufre un duro golpe en la cabe
za a plena luz del día. Cuando 
se repone, la chica no recuerda 
su identidad como Julia, sino 
la de alguien llamada Rebeca, 
una mujer casada que desapa
reció hace dos años.

► “Cómo matar a papá sin 
hacerle daño”.- El ciclo espa
ñol de Tele 5 nos ofrece una 
cinta de Ramón Fernández y 
con un reparto encabezado por 
Isabel Garces y Andrés Pajares. 
“Como matar a papa sin hacer
le daño” es una comedia en 
la que Don Arturo, un viejo 
huraño y padre de familia sufre 
un ataque de corazón en el 
que casi pierde la vida. En su 
agonía, confiesa a todos sus 
hijos que durante años ha ido 
reuniendo una gran fortuna de 
la que podrán disfrutar cuando 
el muera. Pero se recupera de 
la enfermedad y parte de la 
familia decide entonces contra

tar a una pobre mujer para 
que le mate.

► “Buenas noches, madre”.- 
Las diez de la noche puede 
ser una buena hora para dis
frutar con “Buenas noches, 
madre”, la cinta que se pro
yectará en la segunda y que 
está dirigida por Tom Moore 
y con Sissy Spacek y Anne Ban- 
croft. Una joven piensa en el 
suicidio como única solución 
a sus problemas. Su madre, 
consciente de su obsesión, uti
lizará todos los recursos a su 
alcance para tratar de disua
dirle. Ambas mujeres manten
drán un continuo enfrenta
miento.

► “La decisión de Sop- 
hie”.-“La decisión de Sophie”, 
que se proyectará también a 
esta hora, supone sin duda 
alguna una de las grandes 
interpretaciones de Merly

En “La banda de ^¿ 

camorristas’ R' •-r.(;iii^ 
teniente llegan gjf 
Hong-Kong.
cía que ha ^jrf

fortuna en 1
localizan a los j¿íí 1 
bren que están P ^^^^ |
el grupo crinii ¡i
tante de ' tijjdísJ 
^^’ y ^^ tíanc"’^ 
Hong-Kong e ^-, 
“la banda del o

Streep que, junto a Kevin Kli- 
ne, trabaja en esta ocasión a 
las órdenes de Alan J. Pakula. 
Recién licenciado del ejército, 
un joven idealista que sueña 
con convertirse en escritor se 
traslada a vivir a Nueva York. 
Allí conoce a una pareja de 
vecinos con los que muy pronto 
empieza a intimar. Ella es una 
inmigrante católica que estuvo 
internada en Auswitz. Su 
amante es un genio judío con 
atisbos de locura y ambos viven 
un mundo que no tarde en 
seducir al muchacho. Pero 
detrás de la frágil felicidad se 
encierra una tragedia que se 
manifestará de forma violenta.

► “Oficial .v “Í"'í^ 
cial y caballeé-j,,101IJ 
cida película Rí^ 
ford interpre‘**j^,j¡i'* 

Gere y 
comienzo en |^. 
de las diez de U i j 
Un joven '^ad^mñ . 
didato entendrá« 
de Aviación y 
por unas dups r 
durante trece ^.¿¡n^ 
lograr ser ofic’ ¡jará® J 
compañeros ^ . un 
cuanta.s nova 
que el sarge ^^t|f U 
encargara u

► “La banda de los superca- 
morristas”.- Jackie Chan y 
Samo Hung son los protago
nistas de la cinta japonesa diri
gida por Barry Wong que se 
emitirá en la primera a las 
23,20.

«“'““-fica coi i' 
matogranca ^^^
de Richard jan^’\ 
Wallace BeeO ^ ha"’^ 
D0S adolesce^rf^í 
monotonía e ahU'^J 
tan escapar c^.^,„,e í3

cipio, va 
peradamenic P n, # j
I°- del»*5»«*'

a partir de 
gada.
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“Mesa de 
Redacción”UlO

Boelve a Tele 5
1^ cadena privada Tele 5 comen

zará a emitir a partir de hoy el espa
cio “Mesa de Redacción”, que fue 
estrenado en la primavera del pasado 
Mo coincidiendo con las elecciones
perales, donde fueron entrevista- 

los diferentes líderes políticos.
S primer invitado á esta nueva etapa 
* Mesa de redacción” será José 

81» Aznar, al igual que la primera 
^^'^^ ^’^^Fevistado por Luis 

anñas, julio Fernández y Fernan- 
auregui, aunque también estarán 

pintes otros periodistas.

bel

en La 2

es

Jose Mana Aznar.
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T/flO ‘‘Negocios de 
familia”.

Sean Connery, Dustin Hoffman y 
Matthew Broderick protagonizaron 
en 1989 la película “Negocios de 
familia”, una comedia de Sidney 
Lumet, que emite La 2, y que se 
basó más en el indudable gancho 
de estos tres actores, que con Bro
derick abarcan unas cuantas gene
raciones, que en lo ingenioso del 
guión. Un veterano ladrón (Sean 
Connery), su hijo (Dustin Hoffman) 
y su nieto (Matthew Broderick) se 
unen para perpetrar un atraco en 
una fábrica de productos químicos. Sean Connery.
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0630.- CARTA DE AJUSTE
0639.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,30.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: EUREKA
11,30.- LA PELICULA DE LA
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MANANA; “En las altu
ras” (1990). Dirección: 
Nick McCIean, Jr. Intér
pretes: Burt Reynolds, 
Ossie Davis. Es el cum
pleaños de B.L. Striker 
y Kimberly Baskin, su 
ex-esposa, consigue con
vencer a 02, socio de 
Striker, para que le 
acompañe a elegir un. 
regalo de cumpleaños.

00.- LA CORONA MAGI
CA

13,25.- ULTRAMAN
13,50.- ERASE UNA VEZ LA 

VIDA
14,15.- LA ALDEA DE ARCE
14,45.- EURONEWS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
2030.- RALLYE PARIS-DA- 

KAR (Resumen)
20,45.- INFORMATIVO
21.00.- LINGO
21,35.- EL PRIMI-JUEGO
22,00.- JUEVES DE CINE (I); 

“Buenas noches, madre” 
(1986). Dirección: Tom 
Moore. Intérpretes: Sissy 
Spacek, Anne Bancroft.

23,45.- JUEVES DE CINE (II); 
“Negocios de familia”. 
Dirección: Sidney 
Lumet. Intérpretes: Sean 
Connery, Dustin Hoff
man.

01,40.- CINE CLUB: A TODO 
RITMO; “Así son ellas” 
(1 948), Dirección: 
Richard Thorpe. Intér
pretes: Wallace Beery, 
Jane Powell.

03,30.DESPEDIDA Y
CIERRE.

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07.00.- NOTICIAS
0730.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,45.- PASIONARIA
1045,- SANTA BARBARA 
1145.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO “A” 
14,00.- COSAS DE CASA 
1430.- EL PRINCIPE DE BEL

AIR
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE: “La dama 

del olvido”. Director: 
Bradford May. Intérpre
te: Donna Mills. Julia 
sufre un duro golpe en 
la cabeza a plena luz del 
día. Cuando se repone, 
la chica no recuerda su 
identidad como Julia, 
sino la de alguien llama
da Rebeca, una mujer 
casada que desapareció 
hace dos años.

1730.- A OTRA COSA
1930.- COSAS DE CASA 
20,00.- TROPICAL HEAT 
21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,00.- EL PELICULON: “La 

decisión de Sophie”. 
Director; Alan. J. Paku- 
1a. Intérpretes: Merly 
Streep y Kevin Kline 
Recién licenciado del 
ejército, un joven idea
lista que sueña con con
vertirse en escritor se 
traslada a vivir a Nueva 
York. Allí conoce a una 
pareja de vecinos con los 
que muy pronto empieza 
a intimar.

01,00.- NOTICIAS
0130.- SUPERBOXEO
02,30.- TV SHOP
0430.- CINE DE MADRUGA

DA: “Inquietante suceso 
en Gonda”

05,30.- CIERRE DE EMI
SION.

0630.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

0930.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON: 

“Anastasia”. Director: 
Anatole Litvak. Intérpre
tes: Ingrid Bergman y 
Yul Brynner.

1235.- A FUERZA DE CARI
ÑO

1335.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

1435.- POBRE DIVORCIA
DO

14,55.- LAS NOTICIAS
1530.- CINE VACACIONES: 

“La humillación”. Dra
ma. Director; Robert M. 
Young. Intérpretes: 
Farrah Fawcett y James 
Russo.

17,15.- BROOKER EL 
DETECTIVE

18,10.- CINE ESPAÑOL: “Co
mo matar a papá sin 
hacerte daño”. Comedia. 
Director: Ramón Fer
nández. Intérprete: 
Andrés Pajares.

19,45.- SU MEDIA NARANJA

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons
0835.- VIDEOMINUTO
0932.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Un ángel en mi 

mesa”
12,32,- DOCUMENTAL: 

AUTORRETRATOS
13J5.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00,- REDACCION, NOTI

CIAS
14,05,- DIBUJOS ANIMA- 

LIOS: Los chicos de los 
Alpes

1430.- TELESERIE: Puente de 
Brooklyn

15,00.- CINE: “Instinto básico”
17,04.- DOCUMENTAL; LA 

OTRA GUERRA DE 
LAS GALAXIAS

1734.- CINE: “Adorable seduc-

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARI
08,03.- A LA BABALA
08,45.- CANAL EDUCATIVO
0930.- ENTRE SEMANA
11,00.- EN PLURAL (Repe

tición).
12,05.- BAGDAD CAFE
12,40.- A LA BABALA
1335-- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- TARDES DE CINE:

2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,03.- MISTERIOS

RESOLVER
SIN

22,00.- CINE: “Oficial y caba
llero”. Director; Taylor 
Hackford. Intérpretes: 
Richard Gere y Debra 
Winder.

00,00.- MESA DE 
CION

01,15.- ENTRE 
MAÑANA

01,45.- CINE: “La 
Kremlim”.
John Huston.

REDAC-

HOY Y

carta del
Director:

03,30.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

4^ • ----------------------------------------------------------------------&"''V'’̂ «®^*ów "Aytitiíile a Caminar"
^’^^*^^*^^‘* auhre pret'encióH de minusvafías psíquicas, físteas y sensoriales)
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tor” 
1930.- FABULAS

TRICAS: Lós 
mos

19,35.- DIBUJOS

GEOME- 
dos palo-

ANIMA-
DOS: Taz-manía

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELESERIE: El trébol 

azul
21,00.- TELESERIE: Padres 

forzosos
21,28.- INFORMACION

METEOROLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION

DEPORTIVA
2137.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“La última jugada” 
23,50.- CINE: “Hasta el fin del 

mundo”
02,20.- CINE: “Con el dinero 

de los demás”
04,00.- CIERRE

17,15.-

“El rey del cangrejo”. 
USA, 1980. Director: 
Marvin J, Chomsky. 
Intérpretes: Barry New
man. Harold Gould y 
Jeffrey DeMunn. La riva
lidad entre dos hermanos 
por el cariño de su padre, 
llega a convertirse en 
violencia, y transforma el 
querido negocio familiar 
en un campo de batalla.
BABY BOOM

17,45.- DIETARI
1730.- A LA BABALA
18,15.- BOUS DES DE 

MEXIC; Corrida corres
pondiente a la feria de 
México.

20,25.- DIETARI
2030.- NOTICIAS 9
2140.- EL TIEMPO
2145.- ENAMORATS; Presen

tan; Inés Ballester y Die
go Braguinsky. Programa 
basado en la aportación 
de historias de amor y 
desamor de la gente de 
la calle, en el que sus 
vivencias amorosas serán 
las protagonistas.

2230.- CINE DEL JUEVES 
0030.- SEXE !...; Presenta: 

Amalia Garrigós.
02,15.- DIETARI
02,20.- FIN DE EMISION

Trabajemos 
por la justicia
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Extracciones de 
sangre en La Roda

Durante los próximos días 
15 y 16 de este mes, la Her
mandad de Donantes de San
gre de la Seguridad Social de 
Albacete va a proceder a una 
extracción masiva en la loca
lidad de La Roda.

Las personas interesadas en 
colaborar con esta humanita
ria labor deben dirigirse al 
Centro Social Polivalente 
situado en la calle Alfredo 
Atienza, 105, en horario de 
mañana de 9,30 a 13,30 y de 
4,30 a 8,30 de la tarde el sába
do, y sólo por la mañana el 
domingo.

La sangre extraída se uti
lizará para cubrir las necesi
dades del Hospital General de 
Albacete.

Robo en un restaurante

Por otra parte, y según el 
parte de incidencias del 
Gobierno Civil, también en la 
localidad rodense se ha 
denunciado un robo en un 
restaurante: A.T.F. denunció 
la sustracción de 17.000 pese
tas y 39 décimos de lotería 
del pasado día 5 premiados 
con el reintegro.

En Albacete, según las mis
mas fuentes, fueron denuncia
dos, entre otros hurtos, el de 
una cazadora valorada en 
50.000 pts., un vídeo-portero 
(110.000 pts.), la rueda de 
repuesto de un vehículo, y un 
ciclomotor Vespino.

M
i

Ya está aquí San Antón.- Todo está casi listo en la Residencia de Ancianos 
(el Asilo de toda la vida) para la festividad de San Antón. Y mientras tanto, en 
la capilla se está celebrando la novena en honor de San Antonio Abad, con misa 
diaria a las cinco de la tarde. Para el día 17 está prevista la celebración de una 
misa a la nueva de la mañana, y otra a las once y media oficiada por el obispo, 
tras lo que se procederá a la tradicional bendición de animales.

IU ha aprobado una resolución de solidaridad con los campesinos

El Comité Oscar Romero
expresa su apoyo a

Á ONCE
Lunes, 10 1 7935
Martes, 11 ......50560
Miércoles, 12 24212
Jueves, 30....... 74361
Viernes, 7 ..... 46067

Serie 133

1 fe

I

BONOLOTO
Lunes, día 10
13-17—26-35-38-47

Comple. 8 Rein. 9
Martes, día 11
8-14—17-20-30-36

Comple. 22 Rein. 2
Miércoles, día 12
26-28-30-36-38—39

Comple. 11 Rein. 6
Viernes, día 7

3—5—13—15—27—36
Comple, 17 Rein. 7 

PRIMITIVA
Jueves, día 6

7- 8—18-35-43 -49
Compie. 21 Rein. 2
Sábado, día 8
20—25—27-40—44—49

Compie. 23 Rein. 8

La lucha que mantienen 
los indígenas y campesinos 
en el sur de México es algo 
histórico que comenzó con 
la llegada de los españoles 
a esta zona del mundo, con
tinuó con levantamientos 
como el de Emiliano Zapa
ta, los enfrentamientos pro
ducidos el pasado mes de 
mayo entre indígenas y mili
tares, y tuvo su última 
explosión el día 1 de enero.

Todos los levantamientos 
armados que han protago
nizado los chiapanecos han 
tenido el mismo origen: la 
explotación laboral y la 
miseria.

En una región rica en 
café, petróleo y otras mate
rias primas, sus orginarios 
habitantes viven en la más 
absoluta de las pobrezas, 
bajo la explotación de los 
latifundistas y de las mul
tinacionales, lo cual ha pro
vocado que prefieran morir 
luchando, (de esta forma 
han conseguido llamar la 
atención del mundo sobre 
su situación) a perecer de 
hambre y de palos.

Según el Comité Oscar 
Romero, el ejército zapatis-

Revolución en Chiapas.

ta de Liberación Nacional 
pertrechado con antiguos 
fusiles, machetes y palos 
están llevando a cabo sus 
acciones de forma que cau
sen los mínimos perjuicios 
a la población civil, mien
tras que las tropas estatales 
han torturado y asesinado 
a los guerilleros prisioneros 
y heridos, y han bombar
deado indiscriminadamente

Chiapas 
poblaciones civiles sin el 
más mínimo respeto a los 
derechos humanos.

De gran importancia está 
siendo la actuación de la 
iglesia chiapaneca con su 
obispo Samuel Ruiz a la 
cabeza, quien desde hace 
muchos años está denun
ciando la penosa situación 
que sufren los indígenas, 
manteniendo una lucha 
constante por ayudar a estos 
mexicanos, así como a los 
guatemaltecos que se 
encuentran en campos de 
refugiados. En estos 
momentos se ha puesto, 
junto a la Comisión de 
Derecho Humanos, a la 
cabeza de los ciudadanos 
que exigen un trato humano 
para los zapatistas heridos 
y prisioneros y la única solu
ción posible a los levanta
mientos de los pueblos indí
genas, que no es otra que 
el trato de justicia que tanto 
el gobierno mexicano como 
los terratenientes deben dar 
a los indígenas y campesinos 
chiapanecos.

Por su parte, la Ejecutiva 
provincial de ID aprobó una 
resolución de apoyo al pue
blo de Chiapas.

► Los sindicatos W 
calentando motores de^ 
a la huelga general convoy 
para el día 27, trayendo 
más o menos pesados 
sí y otro también paraii’'¿^'i 
salir en ¡os papeles. 1 
► Y el peso más pesado^l 

sin lugar a dudas, l
Gutiérrez, el secretan . J 
ral de Comisiones ■
que visitará Albacete 1
mo día 22. |

► Apenas cinco il« ’d
del día D. el jeW “, 
COCOS hablará en a ^.I 
sidad, que no es 1 
► Jo^LujsZala^ted 

que pagara '’ '¿,<#I 
imponga eld"'’' !*^, 1 
no le va a impedí'»? 
gando por esa boca. I

k Pues como 
pío entre los juga 

finanzas de la jO^ 
nima Deportiva, 

k Los cambios **, 
entre la Reside ^^^^^
el Hospital de ^J
el Hospital O»»^^^' 
vándose a cabo 
descontrol.
► Ha habido gen^‘’h^^ -, 

pués de «W’^ciP^; 
centro donde ^^^ gpí _ 
se ha encontrado c^^^pi^- 
estaban apun^f^pí^: 
de citas. Afor^ . । pei>- 
buena voluntad 0 ^ ?
sanitario sn^ ¿ 
todos los problcí^^

> Y mañana,

¡tos 

^pue

ipnóí

penie

rec

a

Zalazar seguirá


